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Albacete en el Congreso del PSOE posaron para LA TRIBUNA JESUS moreno El consejero de Sanidad, en Albacete.
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En el XXXII Congreso del PSOE sólo 
IS criticó la gestión de la ejecutiva

“‘'icos ctítiS”^^”^^? ^^ Izquierda Socialista (IS) fueron los
^^ años, mient^°” gestión de la ejecutiva durante estos

Abarra ñip^^^ ^^. P’‘esidente de Extremadura, Rodrí- 
‘'lisnio” def Darf/?^*^ ^^^^ mayor defensa del “mono-
® ^s medios ° menos lo que ha trascendido

y que se r 5^^,’^^^^^eión tras el debate que tuvo lugar 
PSOp a ya es habitual en los congresos

puerta cerrada. (Págs. 15,16,17 y 18)

José Bono intervino ante el plenario del 
Congreso expresando su aprobación de la 
gestión de la ejecutiva, a'la vez que llamaba 
a una moderada autocrítica interna

j EI V Congreso 
decidirá hoy 
sobre las dos 
familias del PP 
albacetense

Los 960 compromisarios con
vocados al V Congreso Provin
cial del PP de Albacete deci
dirán hoy, a falta de cambios 
de última hora, si el nuevo pre
sidente del partido es el ex-se- 
nador José Alarcón o Gabriel 
Martínez Paños.

(Pág. 5)
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^ además __
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(Pág. 17)

Rosa Conde califica 
de “excesivamente 
dura” la nota 
episcopal sobre los 
preservativos

(Pág. 19)

Mañana se celebra 
en Madrid el último 
sorteo para cumplir 
un servicio militar de 
doce meses

(Pág. 20)

El Partido Popular 
pide la dimisión de 
Hormaechea o que 
se someta a una 
moción de confianza

(Pág. 21)

Prensa fascista
£^LQS ZULOAGA

x^ !” <'^’ci»^.P®"^ y no pasa nada. Lo 

^guro ^^ presidente del Gobierno
riadie se echa las manos a la cabeza. 

‘AteV" * .^«xn Congreso del PSOE, y el 

anh ^*^*’ obediente y sumisoJ^es. aplaudió sus graves y disparatadas acu- 

‘^apacki^a couiunicación de “ignoracia, mala 
delea?H„?“? asumir el proceso democrático”. 

'*®P‘de-^ Albacete ^ ^P^^^^tan a rabiar y algunos de 
^ero'^^’^^‘^” Gonzále^z^ Pusieron en práctica el mensaje 

siguió trabajando, para ofrecer * S* '' «% ¿T"""'‘" “democrático” Congreso 

oy, el ^^‘ ^°" lo^ ignorantes
• *Que no nos pase na!

Crece 
con 

nosotros
rA Caja de Albacete

Antonio Pina: 
“La geriatría es 
un reto de 
futuro para la 
región”

El consejero de Sanidad, 
Antonio Pina, manifestó ayer en 
^bacete en la clausura de las 
jomadas de la Unión Demo
crática de Pensionistas que la 
geriatría es “un reto de futuro 
para la región”. (Pág. 6)

Mijail Gorbachov y 
Helmut Kohl firman 
un tratado de 
cooperación y 
amistad

(Pág. 27)

Aurora Redondo, 
una “abuela” del 
teatro, actúa en 
Albacete

Aurora Redondo, toda una 
vida consagrada al teatro, recibe 
una vez más el aplauso del 
público albaceteño; con sus 90 
años, es una de las actrices prin
cipales de la obra “Celos del 
aire”, que se representa en la 
provincia, y asegura que ni 
mucho menos piensa en reti-
rarse. (Pág. 7)
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O
ía la otra noche, en el programa 
de Iñaqui Gabilondo, unas afir
maciones del director general 

del Servicio Militar en las que exponía 
una tesis que se ha oído frecuentemente 
en estos años, referida a este mismo 
o a cualquier otro asunto: la Consti
tución establece una pauta, el servicio 
militar obligatorio, con posibilidad de 
objeción de conciencia. Para los obje
tores, una ley establece un servicio social 
sustitutorio. Tanto la Constitución como 
la referida ley proceden de una decisión 
democrática de los españoles, por con
siguiente, quien no se pliegue a estas 
normas, quien por ejemplo se declare 
“insumiso”, está fuera de la ley. Y seme
jante sujeto es, por tanto -esto no lo 
dijo pero lo pensó el director general- 
reo del fuego eterno.

Tal teoría es sólo una verdad a 
medias. Cierto que una democracia par
lamentaria, representativa, semidirecta,, 
^e basa en principios de racionalidad 
y legalidad, y que la ley obliga a todos 
por igual, pero el disidente que pro
ponga una reforma del sistema esta
blecido, de buena fe y sin pretender 
alentar intereses espurios, ha de ser, 
al menos, respetado. Por supuesto que 
quien no acate la ley ha de ser san
cionado por ello, si el ordenamiento 
prevé tal sanción, pero la voz de este 
individuo no ha de ser sistemáticamente 
ignorada por el hecho de disentir de 
la ortodoxia: también ha de ser acree
dora al máximo respeto por cuanto cabe 
la posibilidad de que este ciudadano 
tenga la razón. Porque una cosa es la 
ley y otra la verdad, y si no se quiere 
trascendentalizar el problema, una cosa 
es la ley y otra lo racional, lo razonable.

Es posible -es incluso probable- que 
la legislación tenga vacíos sistemáticos, 
paradojas internas. Porque la ley, como 
toda obra humana, es perfectible siem
pre, como lo prueba el hecho de que 
la evolución social envejece las leyes, 
que no son -como creen los dictadores- 
valores absolutos.

El heterodoxo que disiente, y que lo 
hace por convicciones morales, es el 
motor principal del progreso. La historia 
-esto está escrito- la han hecho los hete
rodoxos, los que se han atrevido a dar 
el paso, a innovar, a oponerse a la iner
cia vital. Por ello, ningún poder ver
daderamente democrático puede desca
lificar al heterodoxo, al que discrepa 
de la ley con argumentos racionales, 
con el argumento de que la voluntad 
popular expresada en un parlamento 
nunca se equivoca.

ANTONIO PAPELL

El heterodoxo que disiente, y que lo hace por 
morales, es el motor principal del progreso. L^
-esto está escrito- la han hecho los heterodoxos, .(4^ 
se han atrevido a dar el paso, a innovar, a opo^ 
la inercia vital

Los parlamentos se equivocan, y se 
equivocan con más frecuencia de la 
debida, por lo que es saludable que 
haya en la sociedad intelectuales y rebel
des que sean capaces de poner de mani
fiesto estos defectos. Quizá como con
secuencia de la dictadura, y de la acul
turación en ella, tenemos tendencia a 
creer en la inmutabilidad y en la peren
nidad de las constituciones y de las leyes. 
Y ni las normas democráticas son sagra
das, no es bueno -al contrario de lo 
que se tiende a creer- que su vigencia 
tenga una duración excesiva. Por for
tuna, las sociedades evolucionan, crecen, 
maduran, se perfeccionan, cambian, y 
es mala toda ley que no acompaña a 
los hombres en este progreso inter-
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minable. jDiga lo que diga el dif^^^Jj® 

del Servicio Militar -kafkia”® 
cierto— la ley de objeción 
y la universalidad del 
son hoy objetados por el c®*” jjj 
gentes. Y no cabe alegar co^j 
evidencia ni el respaldo 
ha recibido de los ciudadanos ^^ 
ñas un año, ni mucho mono

tundencia de Ía ley. 7j^ 
Si el país piensa de una do . 

manera y las leyes van en otra ^^^ 
quien tiene razón es el P^'^'^1 
leyes. Y son admirables íjoion 
ven a combatir dialécticamen^ 
■s^s propios ejemplos tal oon ^

La Tribuna
de Albacete------------------- "
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Hoy, y en el transcurso del 
Congreso que el P.P. tiene 
anunciado, los dos candidatos 
disponen de la oportunidad de 
oro de cantar las verdades del

barquero para que los compro
misarios que van a votar, a la 

, hora de echar su voto en las

Fuera del mundanal ruido: las 
Haas de la Caridad

EDUARDO CANTOS

Hoy, en estos momentos

¿El Albacete en 
Primera División?

LUIS PARREÑO

i guando leíamos las decla- \ raciones hechas por los 
integrantes del gnipo 

te lidera losé Alarcón, can
ato a la presidencia provin- 
W del Partido Popular que hoy 

a dilucidar en el Congreso 
F a las 10 de la mañana tendrá 
Raí en el Restaurante “Inter- 

• entendíamos, pensá-^iSr^ i^os o creíamos, que el estilo 
1^ Íonnas empleadas eran de 
más desafortunadas, ya que 
' ^ue en esas declaraciones se 

de manifiesto es la mala 
^Wad de sacar a relucir una 

de cuestiones internas, que 
hechas públicas, ensu- 

7 distorsionan la imagen F m partido que desde luego 
^cstá para esos trotes. Estos 
^tes, según nuestra forma de 
p el asunto, actúan como si 

combate” que tienen que 
^^'^^ entre ideologías 

• entre partidos diferen- 
ai amparo de siglas ^^ '^^^ ^^^ ^'^^ arrasar

^^ cualquier tipo de pro-
»^, "atentos que se ponen al uso 

jasadas unas circunstancias 
torales abiertas, donde el 

n\ás cone, antes llega.
*^0 el caso es, que de lo 
** trata, es de un proce- 

cnto interno; unas eleccio- 
H^ antes se llamaban de 

* do grado porque se hacen 
^i sistema de compromisa- 
^'ic no necesitan de otra 

'^'dad que la que debe 
^t los conductos internos 

^Pio partido, para evitar, 
forma, que el verdadero 

'So salga beneficiado al 
otarle en bandeja ciertas 

tro deben sobre- ^3'tnttes de la intimidad, 
afan de “destruir” al “ene- 

cK¿ Alarcón y sus 
4^ ^® ^^ ^an dado 

j de que la mierta que 
.^^Panamado en sus decla- 
do^k^ ^^^^’ también ha 

ellos, pues ellos, ' uV *^^ ^^tnás, de una for- 

culpables de que de o ??^y'ttr sea una “jau-

quedaría hola A ^^tttiole un repaso 
’^tos n de los can
te disfrutado, y

an, algún cargo de

Con poca fortuna

Gabriel Martínez 
Paños, y su lista, José 
Alarcón, y su lista, lo 
que nunca deben de 
ser, son enemigos. 
Aunque me temo que 
sí lo son tal y con
forme este Congreso 
está enfocado, y, ade
más, se va a desarro
llar

representación pública. En el 
P.P. siempre se ha tenido a gala 
que cada grupo funcionara a su 
aire. Por eso los parlamentarios 
nacionales operaban a su antojo, 
los regionales también, así como 
las personas que están sentadas 
en los municipios -sobre todo 
el de la capital-, y en la Dipu
tación Provincial. No cabe duda 
de que ese desmadre era debido 
a una mala dirección. Que nun
ca debió permitir los reinos de 
Taifas que ahora existen en el 
P.P. de Albacete. Y también, 
al grado de soberbia que ciertos 
líderes han puesto de manifiesto 
a la hora de actuar en sus res
pectivas competencias, no per
mitiendo que en ellas penetrara 
nadie ajeno al grupo en cues
tión. Con lo cual se producía 
la lógica desconexión que ha 
mantenido alejados a los grupos 
antes referidos, de la dirección 
de su partido, creando enormes 
espacios vacíos de contenido 
político que unos y otros no tie
nen más remedio que lamentar 
porque han dado al traste con 
la función primordial que tenían 
asignada, de ser oposición. [ 

urnas, decidan con conocimien
to de causa. Pero que decidan, 
más en función de unos pro
gramas, que en la acusación, en 
la descalificación, y en el some
timiento al castigo que al ene
migo se la da cuando se cruza 
en nuestro camino. Gabriel 
Martínez Paños, y su lista, José 
Alarcón, y su lista, lo que nunca 
deben de ser, son enemigos. 
Aunque me temo que sí lo son 
tal y conforme este Congreso 
está enfocado, y, además, se va 
a desarrollar.

En ese aspecto, insistimos 
que las declaraciones que el 
viernes, es decir, ayer, hicieron 
los candidatos de referencia, 
fueron, cuando menos, muy 
poco afortunadas.

Las Hijas de la Caridad van 
a celebrar, hoy, su bicentenario. 
Una fecha redonda que sirve 
para recordar la trascendencia 
de la obra que tienen empren
dida, y desde hace doscientos 
años llevan a cabo con absoluto 
desinterés, y total lealtad a los 
principios establecidos por San 
Vicente de Paúl y Santa Luisa 
de Marillat.

Yo conozco cómo ejercen su 
apostolado las Hijas de la Cari
dad. Gente de mi alrededor, de 
mi trato social, caminaron 
durante los días de lluvia, de 
frío o de calor, en busca de 
su “objetivo”. Que no era otro 
que cualquiera de las familias 
que de una forma imperiosa 
necesitaban ayuda, y la iban a 
obtener por la vía de la efec
tividad, sometida al precepto 
que recomienda que lo que haga 
tu mano derecha, no debe saber
lo la izquierda.

La celebración comenzará a 
las 11 de la mañana en la Santa 
Catedral, con una misa oficiada 
por el señor Obispo. Luego, a 
las 12*30, en el Cine Carlos III 
habrá una función en la que 
se representará la obra “Vicente 
de Paúl, un hombre de nuestro 
tiempo”, interpretada por el 
Grupo Agape.

mpezamos hoy, como 
terminábamos ayer.
Un^ médico nos 

podía preguntar: “Qué, Luis 
¿vamos a ascender a Primera 
División?” A lo que yo con
testaba: “Pudiera, don Emi
lio, pudiera...”

Y un aficionado anónimo, 
inmediatamente de leer esa 
crónica, nos envió vía telé
fono un mensaje láconico 
con su puntito de grosería: 
“¡Qué ingenuo!” (Bueno, 
dijo otra cosa) “¿Hasta cuan
do van los periodistas a 
engañar a los lectores? 
¿Cuánto les pagan la direc
tiva para esta campaña, para 
que les llenemos la bolsa?”.

Desconcertante lector, 
que no merece estas líneas, 
pero que, sin embargo, me 
obliga a contestar, sobre 
todo por lo del “engaño” y 
de paso escribir algo sobre 
lo del “ascenso”.

El más torpe de los perio
distas —si lo es por voca
ción- tiene una conciencia 
que le demandará en todo 
momento un respeto abso
luto para sus lectores, para 
la opinión pública ante la 
que tiene que comparecer 
diariamente con la dignidad 
que exige esta profesión, 
muchas veces mal compren
dida, incluso por las perso
nas más allegadas. Ño se 
puede llamar periodista al 
que va por los caminos del 
engaño, la mentira o el frau
de. Corta sería su carrera 
cuando no ame y practique 
el juego limpio de la verdad. 
Puede tener una opinión 
equivocada, pero eso entra 
en el campo de lo humano, 
donde nadie está exento de 
errores. Lo que sí sucede en 
ocasiones es que el “enga
ñado” sea él, por gentes inte
resadas en crear la confusión 
o revolver las aguas para 
ganancia de pescadores tru
hanes.

¿A quien engañamos 
diciendo que el Albacete 
Balompié “pudiera^’ ascen-

Ni soñadores ni ingenuos, pero los resultados cantan...

¿Es engañar a 
alguien decir, en 
términos marineros, 
que el equipo va 
viento en popa a 
toda vela?

der a Primera; sí, decimos 
Primera División? ¿Qué cla
se de “pacto” cabe hacer con 
una directiva que está 
haciendo bien las cosas, con 
un equipo que está dando 
extraordinarias satisfaccio
nes? Nunca es malo soñar 
y más si son “sueños posi
bles”; pero ésto no es enga
ñar a nadie...

Los cortos en ilusiones y 
esperanzas son, al parecer, 
los sufridores de la actua
lidad futbolística. Inexplica
blemente.

Pensar hoy en una posi
bilidad de tan alto ascenso 
—que, fracamente, nunca 
estuvo en el ánimo de nin
guna directiva albacetense— 
no es otra cosa que querer 
algo mejor para el club, para 
sus socios y aficionados y, 
en consecuencia, para Alba
cete.

Lo que hay que ir pen
sando, por si “acaso”, es 
—como nos ha escrito desde 
Madrid, un albacetense, 
Tomás Cuevas Villamañán, 
que ve las cosas de forma 
distinta a nuestro anónimo 
comunicante— ir remode
lando el estadio, o hacer otro 
nuevo, con doble o triple 
capacidad. Sin sueños, ni 
ingenuidades.

La realidad no es enga
ñosa. Cuando vamos a cum
plir el primer tercio de la 
competición, el equipo está 
en el grupo de los favoritos. 
Falta mucho camino que 
recorrer, pero los “vientos 
siguen dándonos en la 
popa”. ¿Es engañar a alguien 
decir que vamos a toda vela?
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elicitaciones.
Amigos concejales 

del pluripartidismo en 
el Ayuntamiento capitalino, 
diputados provinciales y regio
nales, senadores a Cortes, Par
lamentarios de San Jerónimo, 
Presidente de la Comunidad 
Autónoma y representante 
ordinario del Estado, Conse
jeros de Gobierno y autorida
des todas, han consentido la 
detracción de soberanía por 
iluminar, con fuegos de arti
ficio, personalidades de la eco
nomía, dos canapés y medio 
escocés, televisión pública por 
medio, la presentación del Pac
to por Albacete.

Enhorabuena.
Días atrás, un compañero en 

la prensa me comentaba la 
reacción de una autoridad, 
cuando le aseguró que “antes 
estaba la directriz de partido 
que cualquier cosa”. “Que 
había que evitarse los dolores 
de cabeza”.

Felicitaciones Alcalde-Presi
dente porque hoy ejercita 
menos soberanía de la que le 
confirió el pueblo de Albacete.

Felicitaciones señor Presi

Dos candidaturas para el Congreso del 
PP

EMILIANO SANCHEZ GUTIERREZ

E
ncontrándonos ya, los afi
liados del Partido Popu
lar, en vísperas de la 

celebración de nuestro V Con
greso Provincial de suma tras
cendencia para nuestro Partido 
en Albacete, a unas horas de que 
cada compromisario elija a aque
llas personas que han de repre
sentar, organizar y dirigir el Par
tido a nivel provincial, es la hora 
de concentrar nuestros esfuerzos 
para eliminar todo aquello que 
no sea beneficioso para el Par
tido, no eligiendo a aquellas per
sonas que consideramos incapa
ces de dirigir el partido y sobre 
todo, pensando en lo que hemos 
padecido anteriormente, los afi
liados de la provincia, con la falta 
de dirección, capaz de llevar el 
partido a las victorias necesarias 
sobre los socialistas.

Es una reflexión que debemos 
hacer seriamente en este delica
do momento, seriamente, porque 
todos sabemos lo que ha suce
dido hasta ahora y lo que puede 
suceder en el futuro y para ello 
saber elegir a las personas que 
con deseos de renovación, de 
modernización, de actualización 
del partido, para no seguir como 
hasta ahora.

Una vez llegados a estos 
momentos precongresuales pare
ce que en el ambiente han sur
gido muchas voces clamando por 
una sola candidatura consensua
da, voces lógicas de unidad para 
no presenciar enfrentamientos, 
pero ha sucedido que ciertas per
sonas a estas voces y deseos han 
cerrado sus oidos y no han estado 
dispuestos a escucharías y por 
ello a nada renunciaban ni en 
nada cedían, porque creen que 
su opción o postura és la única 
que puede solucinar el problema.

y que les parece, aunque no lo 
es, el deseo de todos los afiliados 
de que ellos les dirijan, cuando 
los han dirigido hasta ahora, con 
los resultados que conocemos.

Ante estas perspectivas ha sur
gido, como necesaria, otra alter
nativa diferente a la anterior, una 
alternativa de muchos afiliados 
que están desconformes con los 
actuales representantes, con la 
actual organización, con la actual 
situación en la provincia y que 
considero lícito y justo que surja 
esa “alternativa” que no tiene 
como fin último la lucha por el 
poder, ni solo por ganar el Con
greso, sino la leal lucha por con
seguir la unidad del partido, 
ganar elecciones y proyectar la 
provincia a otras aspiraciones 
diferentes a las actuales.

No son deseos de enfrenta
mientos o protagonismos, son 
deseos de búsqueda de algo dife
rente a lo que hace años tene
mos, que no han sido capaces 
ni de afrontar compromisos elec
torales con dignidad, ni de solu
cionar los múltiples conflictos 
que han surgido dentro del par
tido y de los cargos electos, por 
todo ello creemos justa otra 
alternativa, otras personas capa
ces de dialogar, de contactar con 
el pueblo, de organizar con nue
vo estilo y métodos el partido 
en todos los pueblos de la pro

Felicitaciones
RAMON BELLO SERRANO

Hoy es un día grande para la productividad, la inversión, 
las magnitudes macroeconómicas, para la fiesta de la villa 
y provincia, hasta para el canapé. Día grande para alcaldes, 
presidentes de Comunidad y Diputación, senadores y dipu
tados. Hoy son menos soberanos. Hoy el voto vale menos.

dente de la Diputación porque 
mañana instaré cualquiera peti
ción a la mesa del Pacto que 
es más representativa que la 
administración provincial.

Felicitaciones señores conce
jales y diputados provinciales 
porque por encima de su repre
sentatividad soberana hay 
caballeros -sin un sólo voto- 
que tienen mayor poder del 
conferido por las urnas.

Felicitaciones señores dipu
tados de Toledo porque hoy 
son menos soberanos gracias 
a consignas de partido.

Felicitaciones diputados y 
soberanos a las Cortes del Rei
no porque por encima de la 
suma de los votos de los elec
tores existe una entidad sin 
personalidad jurídica que uste
des jalearon -como suya- un

siete de noviembre.
Felicitaciones don José Bono 

Martínez porque no sólo es 
usted el Presidente que está 
al lado del que menos tiene, 
también lo es del Pacto por 
Albacete.

Felicitaciones al resto de 
partidos políticos que han con
sentido -por omisión- les bajen 
los pantalones y minusvaloren 
a sus electores; felicitaciones al 
Partido Popular ya cautivo has
ta la finalización del Pacto, por 
ser incapaces de separar la 
liturgia democrática del empre
sariado.

Felicitaciones a don Alfonso 
Guerra porque hemos puesto 
nuestro granito de arena para 
seguir enterrando a Montes- 
quieu.

Felicitaciones a todos los

No surge esta alternativa contra nadie sino 
con el deseo de cambiar lo actual que, ni 
nos gusta ni es beneficioso para el Partido 
según se desprende de los resultados obtenidos 
en las últimas confrontaciones electorales

vincia y en la capital.
No surge esta alternativa con

tra nadie sino con el deseo de 
cambiar lo actual que, ni nos gus
ta ni es beneficioso para el Par
tido según se desprende de los 
resultados obtenidos en las últi
mas confrontaciones electorales. 
Surge como consecuencia de no 
ser capaces los actuales dirigen
tes de pactar la lista única para 
el Congreso, ya que no han esta
do dispuestos a ceder ninguno 
de los cargos que actualmente 
ostentan o pudieran ostentar en 
el futuro, cuando los miembros 
de esta obra alternativa han sido 
capaces de ofrecer su retirada si 
ellos hacían lo mismo y de buscar 
personas nuevas que no estuvie
sen atadas ni a grupos, ni a ami- 
guismos, ni a nada, pero como 
eso no ha sido aceptado, aquí 
tenemos la alternativa “Renova
dora” de viejos sistemas y méto
dos, para un partido refundado, 
renovado y dinámico en nuestra 
provincia.

Reconocemos que nuestros 
afiliados no merecen esto, no 
podemos seguir defraudándoles 
más, no podemos seguir con 
ideas arcaicas, métodos ancestra
les, y conservadurismos anacró
nicos. No queremos que se siga 
queriendo manejar el partido 
como un “cortijo” particular, o 
como “coto” de unos pocos para 

presentes por haber enmude
cido frente a los juegos florales 
de la presentación.

Felicitaciones al mundo sin
dical que ha resultado ser tan 
oportunista en el desarrollo de 
la mesa como aquéllos a quié
nes critican.

Felicitaciones a quiénes por 
estar en la foto no han com
prendido lo que significa el res
peto al voto.

Felicitaciones a la adminis
tración del Estado por haberse 
prestado diligentemente a la 
coordinación desde la calle 
Coca número 9.

Felicitaciones al cronista que 
suscribe por haber sido tan cré
dulo y anhelar una reacción 
que acabara con operación 
propagandística que protegiera 
nuestras instituciones.

Felicitaciones a todos.
Hoy es un día grande para 

la productividad, la inversión, 
las magnitudes macroeconómi
cas, para la fiesta de villa y 
provincia, hasta para el canapé. 
Día grande para alcaldes, pre
sidentes de Comunidad y Dipu
tación, senadores y diputados.

Hoy son menos soberanos. 
Hoy el voto vale menos.

“Cazo por amor a b 
ción, por la posesión, 
utilidad que reporta ai í
Por deporte. Por buiu 
equilibrio ecológico. W! 
festar la necesidad de#
ma estructural en la ®1 
española...”

“Y así sigue su vida-ú 
rebaño, sus peños. 
algunas veces por sus R 
mayores sale al canifof 
los días. Para aliment^!? 
a su familia; para record 
soñar después... En te^ £
parajes que tanto 
lado de su padre,

“A veces, en ratos de^ 
bajo las estrellas... Con*j 
do y amando intens#j [j. 
colores de su cielo y» _ ^

L

naturales, reúne a sin 
mayores y les dice:

-Vosotros seréis uiios‘
pastores. Y unos bi^ he
bres del campo- ,

Los chiquillos, lí»»^: ¡J 
ardillas, felices junto a n, 
suelen preguntarle a i 

-¿Podremos, tam ** F r
cazadores? , ft

-Sí hijos, respün^;,X;
mado ¡Seréis caza o 
buenos cazadores. B p 

Y todos, amorosa®^!
sienten muy felices- J^j 

Así queda abierta
de una gran esper^^t 

Bien, lo narrado .
“Leonardo campo 
comienza a realizar* -, 

v Leonardo Roqa .

unos fines que no sean sólo y 
únicamente para ganar a los 
socialistas en la capital, en los 
pueblos y en la región.

No podemos permitir más, que 
por nuestra falta de organización, 
ellos, los socialistas sigan mal 
gobernando en tantos lugares con 
la obsoleta y vieja prepotencia 
e ineficacia que les caracteriza.

Por todas estas razones y otras 
muchas, extensas de explicar, es 
por lo que un gran número de 
cualificados afiliados os propo
nemos esta nueva alternativa, 
esta nueva dirección, que cree
mos capacitada, con un buen 
equipo, para llevar al partido a 
sus máximas cuotas en la pro
vincia.

No os pedimos más, que todos 
los que habéis sido nombrados 
compromisarios, no faltéis al 
Congreso, no faltéis ni uno, para 
apoyar y votar esta nueva fuerza 
que surge de las bases del Partido 
para darle la renovación y orga
nización que merece y necesita.

No os desaniméis ni os dejéis 
llevar por la apatía, la indiferen
cia, olvidándonos ahora de lo 
pasado y mirando el futuro espe
ranzador, contamos con el sacri
ficio de todos y la opinión de 
cada uno, que puede ser vital 
para esta renovación y revitali
zación que necesitamos y por la 
que clamamos, por ello os pido 
como amigos, con todo el cariño 
y respeto que merecéis, no faltéis 
al Congreso para dialogar, para 
construir y no quedamos solo en 
críticas que nada construyen.

De ti depende la marcha del 
partido, os ofrecemos ésta can- 
didabra y os pedimos vuestro 
voto para la misma.

Con el saludo de un afiliado, 
os esperamos

y Leonaruo x-, 
primer hijo del P® ¡j. J 
a su padre! <1“'' ,^- ¡k 
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h En el día del V Congreso Provincial del PP
J i ios representantes socialistas de Albacete y 
ir alai "^ ^Sióa tienen la cita durante este fín de 
»^’ b ^^^^^^> ^^. ^^ ^™ Congreso Fede- 
laalte “ ^^^ PSOE, los militantes conservadores, en 
r kx^ ^^^^ ^^ 9^ compromisarios, la tienen hoy.

a partir de Ias diez de ¡a mañana, en el V 
Congreso Provincial del PP de Albacete. Una 
sesión tan esperada como deseada, desde aquel 
23 de abril de 1988 cuando se celebró el infor
tunado IV Congreso, con un sorprendente empa

te entre los dos candidatos. Como entonces, pero 
con una distancia de más de dos años, también 
concurren dos candidaturas, lo que demuestra 
que en la última etapa del PP albacetense es 
impensable una lista de consenso.

vidiO

sus® 
carop- 
sotar)’ 
ecorto

El exsenador José Alarcón y el presidente de la gestora, Martínez Paños, se disputan la presidencia provincial del partido

EI V Congreso deberá decidir hoy entre las 
dos familias que existen en el seno del PP

J ^ ^^^sidente del partido conservador en la región clausurará la sesión, sin que se haya pronunciado por una de las dos candidaturas 
~~—-------- ---------------------------------------------- —---------------------------------------------------------------- ---------------

Eva CAÑAS
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Los dos candidatos a la presidencia provincial del partido han hecho 
campaña hasta el último momento. Una campaña como si de can
didatos de diferente partido se tratara, intentando convencer en cada 
localidad al máximo posible de militantes con derecho a voto

deración de los 960 compromi
sarios convocados. Los dos han 
hecho campaña hasta el último 
momento. Una campaña como 
si de candidatos de diferente 
partido se tratara, intentando 
convencer en cada localidad al 
máximo posible de militantes 
con derecho a voto. Uno de 
los dos será el ganador, aunque 
se estima que con muy poca 
diferencia en el número de 
votos.

Candidatura adornada

La candidatura de Gabriel 
Martínez Paños integra a un 
gran número de alcaldes que 
el PP tiene en la provincia, 
mientras que la de José Alarcón 
sólo lleva a un primer edil, el 
de Casas de Juan Núñez.

Para la candidatura de los 
renovadores, “no es tan impor
tante tener una lista adornada 
con cargos públicos, sino ganas 
de trabajar, y sobre todo porque 

al partido quiere acercarse 
mucha gente y no lo hace por
que están los de siempre”.

La filosofía de cada candi
datura se pone de manifiesto 
en las cartas que Alarcón y 
Martínez Paños han remitido a 
los compromisarios, a la vez que 
el primero ha sido más explí
cito, concretando su “progra
ma” en ocho compromisos, “de 
los que queda constancia, para 
que los militantes en cualquier 
momento nos puedan pedir que 
rindamos cuentas”, manifestó el 
ex-senador.

Inclusiones y exclusiones

Martínez Paños, en su carta, 
se refiere a que “renovarse es 
trabajar día a día con hones
tidad, con honradez, con lim
pieza, sin ningún otro tipo de 
interés ni intención oculta que 
llevar al Partido Popular al 
gobierno de España , pero sin 
aludir a inclusiones de miem

bros de la otra candidatura.
Sin embargo, José Alarcón, 

desde “el compromiso de pre
paramos desde el día siguiente 
del Congreso para ganar las 
municipales y la autonómicas”, 
sí recoge que “nadie piense que 
cuando ganemos en el Congre
so vamos a excluir a nadie. 
Estamos convencidos de la fra
ternidad que se ha de vivir, de 
ahora en adelante, en el PP de 
Albacete, y también de quien 
esté dispuesto a servir vale para 
el partido, y que sólo quien vale 
está dispuesto a servir”.

En las cartas, también hay 
acusaciones entreveladas. Alar
cón manifiesta que “nos hemos 
dado cuenta de que no podrían 
ganar el Congreso porque los 
afiliados del PP saben que así 
no podemos ganar a los socia
listas”, mientras que Paños 
subraya que “yo soy, como tú, 
del Partido Popular y nada 
más... ésos sólo son arribistas 
y oportunistas”.

Ua programa 
apretado

El V Congreso Provin
cial del PP está convo
cado para las diez de la 
mañana de hoy, en el res
taurante “Internacional”, 
hora en la que se comen
zará con la recepción de 
los compromisarios, para 
continuar con la interven
ción del secretario regio
nal, Angel Fernández, 
quien abrirá la sesión.

Tras el acto de aper
tura y constitución de la 
mesa, se abre el plazo, 
durante media hora, para 
la presentación de las 
candidaturas. Se dará el 
informe de censores de 
cuentas, para continuar 
con la proclamación de 
las candidaturas y la 
intervención de los can
didatos a presidente.

Se seguirá con la vota
ción, la proclamación de 
resultados y la interven
ción del presidente elec
to, para que la clausura 
del . Congreso corra a car
go del presidente regional 
del PP, José M. Molina.
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Las jornadas han contado con una nutrida asistencia de alrededor de 70 dirigentes, tris migdel La tercera edad, un colectivo que se autodefine pobre, con pocos recursos y olvidado.

Con la asistencia de Antonio Pina y ¡os presidentes regional y nacional de la Unión de Pensionistas

Clausuradas las terceras jornadas para 
dirigentes de asociaciones de jubilados

Su objetivo ha sido promocionar a sus dirigentes y buscar una mejora en ia calidad de vida

Antonio Pina.Al mediodía de ayer, con la asistencia del consejero de 
Sanidad, tuvo lugar la clausura de las Jornadas orga
nizadas por la Unión Democrática de Pensionistas, que
se han venido celebrando en 

Lola del CAMPO

la Diputación y en las que

se ha contado con unos 70 asistentes. Este cursillo que 
ha estado orientado fundamentalmente a dirigentes de 
asociaciones de pensionistas y Jubilados de Albacete y 
provincia tendrá su continuación el próximo fín de semana.

Estas jomadas programadas 
por la Unión Demacrática de 
Pensionistas, UDP, una orga
nización que funciona a nivel 
nacional, se han venido desarro
llando durante esta semana en 
nuestra capital y han contado 
con una asistencia aproximada 
de setenta participantes prove
nientes de todo el conjunto de 
la provincia. Este “cursillo” 
como lo ha definido el presi
dente regional de la UDP, 
Andrés García Sáez, ha estado 
dirigido principalmente a todos 
aquellos directivos de asociacio
nes de jubilados y pensionistas 
del ámbito provincial que se 
han dado cita con el objeto de 
tratar y debatir temas relativos 
a sus funciones en pro de la 
defensa y mejora de las con
diciones de vida de un sector 
tan desatendido como el de la 
tercera edad.

El fin último de estas jornadas ha sido mejorar 
el nivel de vida en una sociedad pretendi
damente solidaria con colectivos como el de 
los jubilados, a través de la mejor preparación 
y concienciación de sus dirigentes

Promoción a los dirigentes

Con la celebración de estas 
jomadas la UPD ha pretendido, 
en primer lugar, llevar a cabo 
una labor de promoción de los 
dirigentes de asociaciones de la 
tercera edad; dar una más 
amplia información acerca de 
los servicios sociales que en la 
actualidad se están prestando 
al colectivo de los jublilados, 
como en el caso de la ayuda 
a domicilio; así como debatir 
la situación de los recursos que 
la Administración destina a la

tercera edad, entre otros.
En este sentido, los setenta 

participantes han presentado y 
debatido diversas ponencias a 
lo largo de dos días que han 
girado en tomo a temas tan 
concretos como el de los recur
sos que se destinan y las can
tidad de ayudas que reciben los 
ancianos. En opinión de Andrés 
García Sáez, presidente de la 
UDP en la comunidad autóno
ma castellano-manchega la 
valoración de estas jomadas es 
positiva “ya que los setenta par
ticipantes han asumido su res
ponsabilidad como directivos en 
la línea de proyectar acciones 
para mejorar el nivel de vida 
de los afiliados a estas asocia
ciones de jubilados en la pro
vincia”.

Para llevar a cabo estas jor
nadas en Albacete la Unión 
Democráctica de Pensionistas 
ha contado con la colaboración 
y participación de la Diputación 
Provincial, la Delegación Pro
vincial de Sanidad y Bienestar 
Social y la Delegación en la pro
vincia del Instituto Nacional de 
Servicios Sociales, INSERSO. 
La UDP cuenta en la actualidad

con unos 1.500 socios en Alba
cete, algo más de 15.000 en toda 
la provincia, más de 30.000 en 
Castilla-La Mancha y unos 
80.000 distribuidos por el con
junto del territorio nacional.

Para Nicolás Mallo, respon
sable máximo de la UDP a nivel 
nacional “los temas que se han 
tratado en estas jornadas son 
algo escabrosos ya que es muy 
difícil saber dónde están los 
recursos de la Administración, 
a quién van destinados, a lo 
que se une la dificultad de dar 
una buena formación a estos 
dirigentes, como sucede en 
cualquier otro colectivo”. Este 
curso de formación y puesta a 
punto de los dirigentes tendrá 
su continuación el próximo fin 
de semana con otro, con el que 
serán cuatro los celebrados ya 
en nuestra provincia.

Para Nicolás Mallo el fin últi
mo de estas jornadas, cuya clau
sura contó ayer con la presencia 
del consejero de Sanidad y Bie
nestar Social, Antonio Pina, ha 
sido “tratar de conseguir dar 
vida y dinamismo a los años 
que nos restan de existencia. 
Por ello estamos convencidos

de que para lograr este fin tene
mos que trabajar nosotros y 
presentar nuestras propias ini
ciativas. En el tema de la ter
cera edad hay mucho tipismo 
ya que la gente cree que cuando 
te jubilas todo empieza a ser 
de color de rosa, no tienes olbli- 
gaciones de trabajo, etc; y es 
realmente entonces cuando 
comienza el calvario”.

La UDP ha contado para la 
celebración de estas jornadas 
con una subvención procedente 
de la Consejería de Bienestar 
Social, dado que los recursos 
financieros con que cuenta son 
mínimos y provienen de las cuo
tas mensuales que cada afiliado 
paga a la asociación que le 
corresponde, cuotas que no 
superan en la mayoría de los 
casos las 25 pesetas, lo que les 
lleva a autodefinirse como un 
colectivo pobre.

Además de estas jornadas la 
Unión Democrática de Pensio
nistas cuenta en su programa 
con la organización de cursos 
de preparación a la jubilación 
para marcar pautas con el fin 
de desenbolverse y superar las 
carencias e incomprensiones 
que los pensionistas suelen 
tener en parcelas tan impres
cindibles y vitales como la ali
mentación, sanidad, asesora
miento e higiene “en una socie
dad marcadamente insolidaria a 
pesar de su pretendido carácter 
democrárico”, según la opinión 
del presidente nacional de la 
Unión Democrática de Pensio
nistas.
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reivindica la 
inclusión de la 
educación sexual , 
en la escuela

F.I.

Aurora Redondo

o
¡OS años en 
y SU mando

l tionado el consorcio Cultural 
| Albacete, en el marco de su 
1 Programa de actividades 
1 ^Respondiente al presente 
| ^ercicio.

**Lo bueno no puede morir”

intervención en cete, la llena de satisfacción, y 
que con L~ 
actuó en esta

Elecciones sindicales

1

19/30 NOV1990

10/21 DlC 1990

14/25 ENE 1991

4/15 FEB 1991

1. ESTRUCTURA DE UN ORDENADOR E 
INTRODUCCION AL SISTEMA OPERA

TIVO MS-DOS.
2. PROCESADOR DE TEXTOS WORDPER

FECT.3. FICHEROS Y BASES DE DATOS. DBA

SE III PLUS.
4. INTRODUCCION A LA PROGRAMA

CION ESTRUCTURADA.

■ 1 1 OPTO. Personal APD

__M.S.P. 1 1 ALBACETE. ________—

1^ veterana actriz interpreta en Albacete uno de los personajes protagonistas de “Celos del aire’" 

Aurora Redondo, una de las abuelas 
del teatro español más queridas 

desmiente categóricamente que vaya a retirarse del mundo teatral 
del mundo del espectáculo teatral estaba próxima. Su 

la obra ^Celos del aire^^ ahora en Alba- 
accivu, y recuerda emocionada 
la compañía que dirigían ella 

capital y en todo el país.

A sus 90 años de edadf ls artista
H------ ----------------------------------------------------------------Aurora Redondo, toda una vida consagrada al teatro, 
recibe una vez más los aplausos multitudinarios y la 
cálida acogida del público albaceteño en un momento 
ea que la veterana actriz, a sus 90 años de ^ad, 
desmiente categóricamente el rumor de gue su retirada

j Felicidad IZAGUIRRE 

i Su vida es el teatro y el 
j teatro es su vida. En los esce- 

p nanos de todo el país Aurora 
ÍRedondo llegó a consolidarse 

como actriz de reconocido 
prestigio y con el paso del 
tiempo, como una de las abue- 
pas más queridas del teatro en 
^España.

t Su quehacer simpático, gra- 
|cioso y enternecedor unido a 
| sus demostradas dotes inter- 
■ pretativas en los cientos de 
■ papeles que ha encamado a 
|lo largo de su dilatada tra-

yectoria profesional, le han 
panjeado el respeto y el cari- | 
no de los espectadores de tea
tro, que saben apreciar en el 
tiempo actual la vocación 
imperecedera de actriz que 

, siente esta artista con muchos, 
muchos años de experiencia.

Ahora, el público de Alba- 
^te tiene nuevamente la oca
sión de ver a Aurora Redondo

^^
V

l^
'

■ día l de enero en Madrid, 
recibirá un homenaje el día

Buen reparto 
artístico

Aurora Redondo se 
muestra muy satisfecha 
con el papel que inter
preta en “Celos del 
aire”. “Es muy bonito y 
complicado al mismo 
tiempo, porque hago de 
espectadora y de actriz 
a la vez”, afirmó. La 
veterana actriz también 
ensalza la calidad artís
tica de los actores que 
igualmente intervienen 
en esta comedia dirigida 
por Ramón Ballesteros, 
y que son Luis Barbe
cho, Rosa Valenty, Julia 
Trujillo, José María 
Escuer, Héctor Colomé

El Sindicato Independiente 11
de Trabajadores de la Enseñan- {I
za (SITRE) de Albacete, inte- ||
grado en la Confederación sin- idical de STEs reivindica la I
inclusión de la educación sexual }
de forma seria y rigurosa en |
los programas educativos j
durante el período de escola
rización de los niños, según '

informó ayer Salvador Zapater, 
representante de SITRE.

“Siempre hemos defendido 
una adecuada educación sexual 
en la escuela, y no por ello esta
mos en contra de la campaña 
informativa para extender el 
uso de preservativos entre los 
jóvenes, promovida por la 
Administración. Consideramos 
prioritaria esta educación y a 
partir de ahí las autoridades 
educativas pueden desarrollar 
los planes que en relación con 
este tema estimen oportunos”, 
añadió.

en su salsa en el Auditorio ! 
Municipal, donde, desde ayer = 
i^asta mañana, domingo, inter-! 
Pmta uno de los personajes 
principales de la obra originalj 
^ José López Rubio, “CelO^ 

1 del aire”.________________ -
ha obra fue representada 

^n anterioridad el pasado día 
^ en el Teatro Regio de 
Amansa, donde la veterana 
actriz quedó encantada de la 
extraordinaria acogida que 
P^^o el espectáculo, cuyo mon- 

i ^je en la provincia ha ges-

bién ocurra lo mismo”, señaló 
a este diario Aurora Redondo.

El próximo día 1 de enero, ! 
la actriz cumplirá un año más, f 
y lo celebrará en el Centro Í 
Cultural de la Villa de f 
Madrid, donde, con motivo de 
la representación de “Celos , 

; del aire” recibirá un home- i 
naje, junto con el autor de j 
la obra, López Rubio. Tal ; 
reconocimiento a su persona ' 
y a su labor en el mundo del; 

Í teatro se sumará a los muchos í 
que ha conseguido en su larga 

' e intensa vida, como cuando! 
, recibió los premios nacionales 

de teatro de Madrid y Bilbao./

veo esa crisis; a la gentelé,' 
gusta ir a las representaciones, 
y éstas se siguen manteniendo 
en los escenarios a través de 
los años. Lo que si observo, 
es que, por ejemplo, el lla
mado teatro vanguardista tuvo 
su tiempo de esplendor y que 
ahora autores que habían que
dado en el olvido como Bena
vente, con sus “Rosas de oto- 

Lño”, se están recordando,'

105 1

inf 1 

del

5

’ ’^^el de Almansa un públi- 
® muy entendido y muy sutil 
•. ^^J nlgo bonito actuar para 
^i- “Celos del aire” obtuvo en 
^i i^tatro Regio un gran éxito, 
^ eieseo que en Albacete tam-

Aurora Redondo es una 
acérrima defensora del teatro. 
“Lo bueno tiene que existir 
siempre; no puede morir”, 
afirmó la actriz refíriéndose al 
espectáculo teatral, rebatiendo 
al mismo tiempo la extendida 
opinión de que el teatro está 
atravesando una crisis. “Yo no

indicó.La última vez que Aurora 
Redondo estuvo en Albacete, 
fue para la representación de 
“Cartas de mujeres”, de Bena
vente, con Aurora Bautista, 
Asunción Sancho y María 
Teresa Isber, y con todo un 
grupo de grandes profesiona
les del teatro. También estuvo 
en esta capital con motivo de 
sus muchas giras por toda la 
geografía española con la 
Compañía Valeriano León y 
Aurora Redondq, y emocio
nada, recuerda la alta talla 
artística que alcanzó su mari

do.

y Juan Meseguer.
Se han cumplido ya 

cuarenta años del estre
no de “Celos del aire”, 
con la que su autor, José 
López Rubio, alcanzó 
un gran éxito dentro y 
fuera de España.

La figura de este 
autor es puesta por 
Aurora Redondo en 
uno de los lugares más 
altos del teatro español. 
No en vano se le conoce 
con el título de “decano 
del teatro español” y 
además el miembro de 
más edad de la Real 
Academia Española.

Para la actriz, con la 
representación de “Ce
los del aire” vuelven a 
recordarse los numero
sos éxitos que ha cose
chado Rafael López 
Rubio a lo largo de su 
trayectoria profesional 
como prolífico autor de 
comedias.

SITRE presentó ayer en rue
da de prensa la lista de can
didatos preparada por esta 
organización para las próximas 
elecciones sindicales que se 
celebrarán en la Enseñanza 
Pública no Universitaria.

Con su candidatura, encabe
zada por José Alarcón Cruz, se 
presentó igualmente el progra
ma que la organización sindical 
defiende ante el proceso elec
toral, en el que se reivindica 
la reducción de la jomada 
docente y del horario lectivo; 
el derecho a la jomada con
tinua; una solución definitiva al 
profesorado provisional y en 
expectativa en la comunidad 
autónoma de origen; estabilidad 
de los profesores interinos hasta 
el acceso a la función pública; 
y reconocimiento de las enfer
medades profesionales, entre 
otros muchos puntos.

Frente al desarrollo de la 
LOGSE, SITRE plantea el 
cuerpo único de enseñantes y 
una escuela pública de calidad, 
activa, no sexista, científica, 
aconfesional y enraizada en la 
realidad nacional y lingüística 
propia.

- ORACION AL
;SP|R|TU SANTO ___________________ _

8?25r<¿‘ssys 11 Apresa de ámbito nacional 
r¿í 5c2S?S S ^^p’lNTERNAClONAL UBICADA 
áBí “' EN ALBACETE

hacen y que 1 1 _
í '®® instantes de 11 — Ah?,^*»^ NECESITA \^^^""^^ anMlNlSTRATlVOS

^®Hrn n o de. idioma, inglés y edad

■ ^seo material, l \ (Ton DefteCtO dominio años |^¿-- 9X1 comprendida entre 1^8 Y 25 a^ „,anuscnto 

1 l Interesados enviar curr -diente dirección.

SI
 S UNIVERSIDAD DE

CASTILLA-LA MANCHA 
, CENTRO DE CALCULO
/ Plaza de la Catedral, S/N TEL. 2156 80

CURSOS ABIERTOS DE INFORMATICA
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Hasta mañana puede verse en el Museo de Albacete la obra de este pintor cordobés

Más de 18.000 personas han visitado la 
exposición de Julio Romero de Torres

La muestra estuvo organizada por Cultural Albacete en colaboración con el Ayuntamiento de Córdoba

La exposición “Julio Rome
ro de Torres^^ que se inau
guró en el Museo de Alba
cete el pasado día 6 de octu
bre, se podrá visitar hasta 
mañana, día 11. Esta mues
tra, organizada por Cultural 
Albacete, ha sido visitada 
por más de 18.000 personas.

LT

Mañana se clausurará en el 
Museo de Albacete la muestra 
que durante más de 30 días ha 
estado expuesta, sobre la obra 
del pintor Julio Romero de 
Torres, organizada por Cultural 
Albacete en colaboración con 
el Ayuntamiento de Córdoba, 
y que ha sido visitada por más 
de 18.000 personas.

La infancia de Julio Romero 
de Torres se desarrolló en Cór
doba. Las salas de Bellas Artes 
fueron testigos de su madurar 
artístico. La Escuela de Bellas 
Artes fue su primer maestro, 
junto con su padre, director de 
dicho centro. En 1899 se casó 
con Francisca Pellicer, nacida 
en Bélmez (Córdoba), hija del 
ingeniero de Minas, Apolinar 
Pellicer. Tuvo tres hijos: Rafael, 
Amalia y María. Viaja el artista 
en plena juventud a Italia,

La exposición de Julio Romero de Torres fue visitada por más de 18.000 personas.

b í 4
t

Teatro Oj 
en Hellín

Por otra parte, elp: 
mo miércoles, 6 
actuará en el cenw . 
tural “Santa 0® 
Hellín, el Teatro del! :; 
con una represe®* 
de “El Atraco". Sd ; 
las 6 de la tarde.

Dicha función se • - 
cribe dentro de te' 
vidades de teatro i® ■ 
programadas pofCií f 
Albacete. Lapieza®' i 
creación del propia?^ 
e intervienen en eo^ ; 
Cifuentes, Gregono- : 
nez, Marta Tones^ 
también dirige el J 
je-, y José M. M»

A modo de 
argumental, tan 
dada como ® h 
obra, “El atrae».* 
el disfraces, el * 
público número 
los noventa esta 
una nación q«'j^, 
Austraha, se j 
Y ¿dónde se h 
parar?, a la t^

Guía

Inglaterra, Francia, Bélgica. 
Conoce las culturas de estos 
países y queda embrujado de 
manera especial de Italia, que 
desde entonces tendría un hue
co en su corazón y en su paleta. 
Como todos los artistas del

momento, participa en las expo
siciones nacionales y cada vez 
que el artista se presenta a uno 
de estos certámenes se estable
cía una pugna por parte del 
jurado que contemplaba sus 
cuadros.

El academicismo rechaza sus 
liénzos y el pueblo los ensalza. 
El pintor sigue su camino y en 
la Exposición Nacional de 1908 
consigue al fin la medalla de 
oro con su cuadro “La musa 
gitana”.

za del pdnuM* 
so, donde hen^ 
vada intención n

dose antes de

Pero en la , 
alguien más: J 
chiquilla 
que constante®'' 
enreda en algn J 
va a complicar K^n 
de Merlín. I

EXPOSICIONES

* Exposición de pinturas de Julio Romero de 
Torres en el Museo de Albacete:

- hasta el día 11 de noviembre. Está formada 
por una colección de 20 obras del pintor.

* Exposición itinerante de “Voluntarios en la 
acción social” de la Cruz Roja, que está por toda 
la provincia hasta el día 15 de noviembre:

- día 10 y 11, en la Casa de la Cultura de Elche 
de la Sierra.

- día 12 y 13 en el local de la Caja de Ahorros 
de Albacete en Hellín.

- día 14, en el Centro Social Polivalente de Casas 
Ibáñez.

- día 15, en el local de la Cruz Roja de 
. Madrigueras.

* Exposición de artesanía del Tercer Mundo, orga
nizada por “Medicus Mundi”, entre los objetos de 
artesanía que se muestran en esta exposición figuran 
máscaras, tapices, tallas en madera, adornos de orfe
brería y marfil, entre otras, procedentes de Cen
troamérica, Sudamérica, Africa y Asia, principal-

cia”:
- hasta el día 30 de noviembre. La muestra resulta 

de gran interés para el público en general y muy 
especialmente para los escolares. En ella se presenta 
el tiempo y la manera de percibirlo y medirlo. Ade
más, no es una exposición en el sentido tradicinal, 
sino que, en ella hay módulos interactivos que pue
den ser manipulados libremente por los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en el centro 
cultural de La Asunción, en la que intervienen nume
rosos pintores, como son: Carlos Alcolea, Eduardo 
Arroyo, Miquel Barceló, Enrique Brinkmann, José 
Manuel Broto, Miguel Angel Campano, Rafael 
Canogar, Antoni Clavé, Oscar Domínguez, Luis Fei
to, Alfonso Fraile, Carlos Franco, Ferrán García 
Sevilla, Luis Gordillo, Joan Hernández Pijoan, 
Manuel Mompó, Andrés Nagel, Juan Navarro Bal- 
deweg, Guillermo Pérez Villalta, Albert Rafols Casa
mada, Antonio Saura, Eusebio Sempere, José María 
Sicilia, Fernando Zobel:

- hasta el día 2 de diciembre, organizada por 
el Instituto de Crédito Oficial.

mente:
- hasta el día 10 de noviembre, en la calle 

cepción, número 6 de Albacete, de 11 a 13,30 
por la mañana y de 6 a 9, por la tarde.

Con
horas

CONFERENCIAS

* Exposición itinerante de “América entre noso
tros”, organizada por la Sociedad Estatal del V Cen
tenario, en el recinto de Expovicaman:

- hasta el día 19 de noviembre, el horario es 
de 10 a 2 y de 4 a 8, los días laborables y de 
11 a 2 y de 5 a 8, los sábados y festivos. Con 
sus veinte millones y medio de kilómetros cuadrados, 
Iberoamérica se presenta a sí misma como ámbito 
de dimensiones distintas sea por su geografía, por 
su diversidad de culturas y gentes, sea por la con
vivencia en sus tierras de sociedades tradicionales 
y modernas que compendian en sí solas la historia 
de Occidente. Esta muestra pretende ser más que 
nada el recordatorio o la llamada de atención sobre 
esa diversidad que forma parte de nuestra cultura.

* Exposición de *‘Tiempo y relojes” en el Museo 
de Albacete, presentada por la Fundación Caja de 
Pensiones, dentro del programa “Tiempo de Cien

* Los Bahaís de Albacete organizan unas charlas 
coloquio, en el Teatro Municipal a las 8 de la tarde:

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y curación”, 
por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

* Conferencia de la abogada Ageda Castellanos, 
en el salón de actos de la Delegación de Cultura, 
organizada por la Asociación Cultural “Alborea”, 
sobre “Españolas reinas”:

- día 16 de noviembre a las 8 de la tarde.
* Conferencias dentro del ciclo “Literatura actual” 

de Cultural Albacete. El escritor Jesús Ferrero habla
rá sobre “El viaje de la novela”, en el salón de 
actos de la Diputación:

- día 27 de noviembre, a las 20 horas.
- día 28 de noviembre, a las 12 horas se reunirá 

con estudiantes y profesores en el Instituto de Bachi
llerato “Bachiller Sabuco”.

TEATRO

JSL

* La obra “Celos del aire” de José 
dirigida por Gustavo Pérez Puig, se 
en diferentes puntos de la provincia:

- días 9, 10 y 11, en el Auditorio 
Albacete. Él viernes será a las 22,30 hj ’^ |jfj, 
habrá dos reprentaciones, a las 7 sen 
a las 22,30 de la noche; el dominé 
7 de la tarde.

En el reparto de actores están \
Luis Barbero, Rosa Valenty, Joba ^¡¿«v 
María Escuer, Héctor Coloma y .,0 de

* La obra “El atraco” del grupo. ^u^i-al • 
se representará en el centro socio 
C^^r^”: z la *^^-í

- día 14 de noviembre, a las 6 -^ Jii^' 
el reparto están Juan Cifuentes, Gr g 
y Marta Torres.

CONCIERTOS
-----------------------------------------------f,ra

* Conciertos del ciclo de “Debuss^ ^ba*^^- 
para piano”, organizado por Cultor ।jü-'' 
se celebrarán en el Auditorio Mumep
horas: . Qna .

-12 de noviembre, será Almude la . ¿^
* El Cuarteto de Emil Viklicky jqvíi”^ 

de jazz en diferentes puntos de la P
Hellín, Almansa y Albacete: ^q je

- día 13 de noviembre, a las 
en el centro sociocultural
dentro de las actividades de । ^Q^sef'^*^

- día 18 de noviembre, en e* j 
Música de Almansa, a las 20,15 h®’’..* ^o M

- día 19 de noviembre, en el ^p 
de Albacete, a las 20,15 horas.

* Recitales para jóvenes, interpr® Aal^l/^ 
Reinecke, José Lozano (clarinete) y 
(piano); ofrecerán obras de .Le^^'^uéilín) 
S. Rachmaninoff y L. Bernstein, en

- día 15, en el centro socioeultu 
de Hellín, a las 12 horas.

- día 15, dentro de Recitales ea 
Parés al piano, ofrecerá nn^conci ^|,ac¿‘ ú 
sociocultural de La Asunción, u gg^tha' 
que interpretará obras de Scarlattb 
pin y Listz, a las 12 horas.

.D.2022



Sábado, 10 de
Noviembre de 1990sita Tribuna

Del 5 al 17 de Noviembre de 1990

‘^Í 
enrol 
>’ f 
idelí r 
seos ? 
’. Ss'

n si ' 
:te< 1 
ro¡i4

en^ 
i lili 
tai^ 
e ü 
i W 
la 
fliiil>¡ 
,MS 
;lal 
leH» 
Í,t'í’ 

her^

‘ÍÜ' 
galillo 
lefl'í 
lío-)' 
osl^

í’í
\i^

icip^ 
Jí^’'

rá»’

líí^ 
1<^'‘ 
[e^'r

IJl)^'

DesnatadaO
 

C
O

Chuletas 
aguja de cerdo 

9^a«
II o

4

aO
^C d

 

^oS
 

to tu
 

r3

Plas. 
Kg.

— o
ÍH

J

Plas.
SABADOS 

TARDE 
ABIERTO

Los SUPERMERCADOS DE ALBACETE



Sábado, 10 de
Noviembre de 1990 10 PROVINCIA/REGIQN (S 

ij

La Consejería de 
Sanidad concede 
una ayuda al 
Asilo-Residencia 
de La Roda

Emilio SALVADOR

La gran atención que nuestro 
Ayuntamiento presta al Asi
lo-Residencia tiene su mejor 
reflejo al haberle cedido la plan
ta primera del antiguo centro 
de higiene. El hacerlo ha cons
tituido además, tener queafron- 
tar unas obras de extensa dura
ción y envergadura que van a 
permitir ensamblar dicha planta 
y con ello ampliar distintas ins
talaciones y servicios, muchas 
de las cuales eran en extremo 
reducidas, contribuyendo a que 
el trabajo resultase farragoso y 
molesto para las religiosas, 
amén de impredir la comodidad 
y confort de los residentes.

Pero no quedan aquí las 
cosas, ya que la Consejería de 
Sanidad tamibén ha asigando 
una cantidad en efectivo con 
el mismo destino. La inversión 
para la citada remodelación es 
de tal magnitud económica que 
la superiora de la Comunidad, 
consciente del esfuerzo y sacri
ficio que presupone para las 
arcas municipales, ha solicitado 
ayuda a las entidades bancarias 
de la localidad con el fin de 
dotar del mobiliario, material 
y enseres qu" faciliten el acon
dicionamiento con la mayor 
rapidez las distintas dependen
cias, con estilo y decoro para 
obtener funcionalidad y efica
cia, en unión de las exigencias 
inherentes y adecuadas a la gen
te mayor.

Según el PP, el Proyecto de Ley de Carreteras “tiene un calado político”.

El PP considera que se coarta la autonomía de las corporaciones locales

I

La Ley de Carreteras es ‘‘un 
pisotón a las diputaciones’’
Los conservadores reivindican una legislación específíca para caminos

El Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de 
Castilla-La Mancha ha presentado 27 enmiendas par
ciales al Proyecto de Ley de Carreteras y Caminos, 
al tiempo que ha pedido que se devuelva el Proyecto 
al Ejecutivo autónomo “porque no regula las cosas 
como debe ser, ya que tenía que ser más técnico”.

tos de carreteras de las dipu
taciones con el Plan regio
nal”.

Tributos especiales

E. CAÑAS

Montserrat 
Gómez-Osuna
expone sus 
cuadros en la 
Caja Postal

LT

La pintora catalana Mont
serrat Gómez-Osuna va a expo
ner en diferentes puntos de la 
región de Castilla-La Mancha. 
Así, dentro de la exposición iti
nerante patrocinada por la Caja 
Postal, dentro del Aula de Cul
tura, Gómez-Osuna está expo
niendo sus obras durante estos 
días en Albacete y hasta el día 
23 de noviembre sus obras esta
rán en la Plaza del Altozano, 
de 6,30 a 20,30 durante días 
laborables.

La obra de Montserrat 
Gómez-Osuna también llegarán 
a Guadajara, donde se expon
drán del 4 al 22 de diciembre, 
en la calle Condesa de la Vega 
del Pozo, número 3 y el horario 
será el mismo que en Albacete.

Monserrat Gómez-Osuna 
nació en Balsareny (Barcelona) 
y se licenció en Bellas Artes 
en Madrid y ha hecho diferen
tes exposiciones colectivas con 
otros pintores, en La Coruña, 
Madrid, Jerez de la Frontera, 
Navarra, Murcia. También ha 
hecho otras exposiciones indi
viduales en Sevilla, Madrid y 
la que actualmente expone en 
Albacete, junto con la que se 
abrirá en Guadalajara.

Las enmiendas del Grupo 
Popular, ya que la devolución 
del Proyecto al Ejecutivo no 
tendrá cabida ante la mayoría 
socialista, serán motivo de 
debate en el Pleno del jueves.

La oposición de los dipu
tados conservadores a este 
Proyecto es debida, según 
José Rieta, a varias razones. 
En primer lugar, se refirió al 
carácter jurídico-político del 
texto, “ya que invade la auto
nomía de las diputaciones 
provinciales, dado que obliga 
a estas instituciones, a la hora 
de acometer sus obras en la 
red viaria, a recibir un infor
me de la Junta, un informe 
que siempre será vinculante”, 
es decir las diputaciones ten
drán que desarrollar sus pla
nes de carreteras en coordi-

nación con la Autonomía, 
atendiendo el informe de 
Política Territorial.

En definitiva, el Grupo 
Popular considera que “el 
Proyecto de Ley tiene un cala
do político, porque pretende 
coartar la libertad de otras 
instituciones con competen
cias en carreteras”. Por su 
parte, el diputado regional 
por Cuenca, José Madero, 
manifestó que “este Proyecto 
es un atropello a la autono
mía de las corporaciones pro
vinciales, ya que la inversio
nes que hagan las diputacio
nes en carreteras deberán 
contar con la aprobación del 
Ejecutivo regional. No esta
mos dispuestos a pemirtir que 
se dé un pisotón a la ato- 
nomía de las corporaciones, 
aunque estamos a favor de 
que se coordinen los proyec-

Los diputados del PP tam
poco están de acuerdo con 
que la Ley se denomine de 
Carreteras y Caminos, “cuan
do estos últimos son una red 
superior en la región, y sin 
embargo se olvidan de ellos, 
de ahí la necesidad de una 
ley específica de caminos”.

En otro aspecto, el Grupo 
Popular criticó el hecho de 
que el Gobierno regional 
“abra la puerta a que las 
carreteras se hagan con tri
butos especiales y no espe
cifiquen quienes van a pagar 
ni que obras se van a finan
ciar, porque no se puede 
hablar de impuestos de una 
manera genérica”.

Respecto a las sanciones 
por circular con cargas que 
excedan los límites, Rieta 
apuntó que “nos parece exce
sivo que la multa mínima sea 
de un millón de pesetas y la 
máxima de 25 millones”.

Se abrió la convocatoria para la solicitud de viviendas sociales

A partir del día 13,1 Jornadas
sobre Consumo en Caudete

J. PEREZ

La Oficina de Información al 
Consumidor (OMIC) de Cau
dete ha organizado las I Jor
nadas sobre Consumo, que se 
desarrollarán durante los días 
13, 14 y 15 en la Casa de la 
el presidente de la Lfnión de 
Consumidores “El Molino”, de 
Albacete, José María Roncero, 
que disertará sobre los bene
ficios de asociarse para defen
der mejor los derechos del con
sumidor. Al día siguiente, par
ticipará la jefa del Servicio de

Consumo de la Delegación Pro
vincial de Sanidad, Carmela 
Ortega, que hablará sobre los 
órganos de Administración del 
Estado en temas de consumo.

Viviendas sociales

Hasta el próximo día 15 del 
presente mes estará abierto el 
plazo de solicitud para adquirir 
una de las 139 viviendas sociales 
de régimen especial que va a 
promover el Ayuntamiento de 
Caudete. Con este motivo la 
Alcaldía ha remitido una carta

a los más 300 interesados en 
estas viviendas, para que apor
ten la siguiente documentación, 
antes del día citado: fotocopia 
del D.N.L, de la declaración de 
la renta del pasado año, cer
tificado de empadronamiento, 
de residencia, declaración jura
da de no poseer vivenda de Pro
tección Oficial y declaración 
jurada de que la vivienda será 
destinada a uso habitual y per
manente. Esta documentación 
será enviada por el Ayunta- 
niiento a la Consejería de Polí
tica Territorial.

£1 domingo $( 
celebrará en 
Toledo la ID 
Asamblea 
Regional deÜ

El próximo domingo v 
brará en Toledo la 111^0 
Regional de Izquierda® 
El coordinador genial ® 
áreas de IU hará al ® 
una propuesta de mié®® 
compondrán la Mesalw 
cial, facultada pra coj^ 
retirar la palabra, soi® 
propuestas a votación, as® 
enmiendas y resolución^

A las 9,30 de la 
miembros elegidos para® 
Regional darán líf 
reglamento y se some 
aprobación. Puede 
tumo cenado de 
favor y en contra ■ 
puesta y después J 
votada el presidente ® 
al plenario que esta 
plazo para recibir 
sobre los delegados y ® 
que participarán en ® 
blea Federal y las 
de miembros paro - ® 
de la presidencia rjfcj® 
plazo será hasta Us^

La Presidencia «^ 
palabra al coorim 3 
de IU en O?*^ 
que presentara a i 
plenario de la ^ 
presidente 1^^^ 
comenzar el deba ■ 
documentos prop

Los delegados , J
en dos comisione ■ 
una para debatí ^ 
del marco 
organización de

Aprobado ü” 
préstamo 0^ 
Banco de , 
Crédito L*”;^ 
Pozo Lorente

Según viene P j 

Boletín Ofid^ j el Al 
del pasado í^?U)rfJ 
miento ^® d 

aprobado en , p^sg 
naria, celebrad /‘f^ 
27 de septienib^^^édid 
con el íií^ j
de España P® eo^l 
10.000.000 pes^^de iq 
a financiar P Jela^^| 
de construccio jj¿j; | 
sistorial de es ^ Jíj 

tamo conce . 3I 1

miento de r J
amortización y
un tipo de ¿isp*
una comisión j

El expedieid 
se encuentra .^ ¿n .

taría de este - .^0 J 
que durante ¿¡d^j 
hábiles («^/,e<d 

presentar
oportunas, seg,2 «J

Decreto 78W 
considerando p ,
nitivamente j
declaraciones- 1
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ÍB Grave crisis en la CE por los

Se mantiene la reducción de 
la protección iR^^^^

La situación dei sector ganadero en ia crisis de
(CE) se caracteriza en estos It^ modifícación
precios en el vacuno de carne, 1 P o de leche, los 
dei sistema de cuotas lácteas en el narcino tras la 
problemas que se han píanteado en ^^j^f^atamientos 
unifícación de las dos Aiemamas y . ¿g¡ ovino. 
rain ol Reino Unido y Fnnaa a cuenta aei

César LUMBRERAS

A todo ello hay que sumar 
la propuesta comunitaria que 
se va a llevar a la negociación 
del GATT y que incluso la 
reducción de la protección 1 
interna del 30 % en el sector 
de las carnes.

“La ganadería, al igual que 
p el conjunto del sector agra

do, no se caracteriza por 
1 tener unas previsiones de 
T futuro optimistas”.
1 Con estas palabras resu- 

niía un alto cargo comuni- 
11 tario la situación que se vive 

actualmente. En el vacuno de

los últimos meses se t»» í®^' 
irado una caída taut^ de los 
precios, sobre todo en el Kei 
^0 Unido y Holanda qw ha 
provocado el que la ‘"lerv®" 
ción comunitaria teng q 
funcionar a tope y el que 10 
almacenes de inb^^^ínte

eurne se ha registrado duran
te los últimos meses una cai-
da de precios, contrariamen
te a lo que ha sucedido en 
^paña,. Así, en nuestro país 
®u las últimas ocho semanas 
^ay que anotar una subida 
de las cotizaciones tras más 
de un año de crisis con
tinuada.

A este hecho no ha sido 
^jeno la desarticulación de 

1 los grupos que introducían en 
I España, de forma fraudulen- 
I terneros lo que ha hecho 
I disminuir la producción. Sin 
I embargo, y tampoco hay que 1 engañarse, señalan fuentes I el sector, la demanda de

te

di 

cq >1

Carlos Romero.

LOS ministros de Agricultura 
y de Comercio Extermr de la 
s=r¿"rt»t 

las negociaciones del capimm 
“^"“¿iGA^’^^eSe empunto 

rviÍldtlos,agriculmre^¿ 
eXÍS mantiene 

U Acción de la protección 
'interna del 30 % para algui^ 
montos o del 10 % pata otros. 

l^iySlíMSSK

CiaSS “2xSi
Los puntos mas 

de la propuesta que 1 
Ípres^ntat en 
rada tras 7 Consejos y mas de 
70" horas de reuniones, son los

Comunidad que

El ovino

inquietudes.

gS la remolacha) y el acei-

IhoTno se cuantifica cuanto

^También habrá que reducir 
5."S?í‘.“4!S¿

camiones cargados con an. 
males vivos y carnes de

' Los ganaderos y la Admi 
nktración franceses insisten 
en au“ y cómo está la nor- 
mahva comunitaria los pro- 
^«s británicos realizan 

“XdetsÍbUmasmás 
jm^XnUsqui hay placea

dos actualmente «^^

estén llenando nuevamente.
En el caso del Remo Uni

do la caída de Pt^^Jñ^ 
debido h“«l""'®''‘®'” corno 
descenso del consumo c^o 
consecuencia de la en 
dad de las vacas locas, tn 

el caso de 
de crisis se ha debido 
damentalmente a la er^ ^ 
el Golfo Pérsico de Irak K 
wait que ha provocado la 
interrupción de ^as expo 
ciones hacia estos dos pa^se^ 
Esta circunstancia también 
S afectado a las exportacio-

^ste tipo de casos no solo 
ha aumentado sino que 
. 'Disminuido durante los 

timos años, debido funda
mentalmente a las noticias 
4ne sobre enfermedades del 
binado se han registrado, 
^ta subida de precios es 

o coyuntural han agregado
1 lentes”.

^a^^O’ en la 
1 • P^y^^ ^e los países
y ^^'^^’''^^ i^ situación es H Justamente la contraria. En

nes británicas. olvidarTampoco hay que ol^r 
en este contexto »*J^. 
ción alemana que se ha « 
dueido en un '"«emento de 
la oferta de animales viejos 
y de carne de vacuno.

La situación en esto 
momentos es tan caótica ^n 
algunos de •«* «>S^e» 
bros que se ha sup So^máximo de mte^m 
ción y se van a pone en 
marcha medidas especiales.

(CE) en virtud de los acuer-

^^Ste punto afecta «speciaL 
mente a España ya que en 
Vuestro país se ha registrado 
sex^BS

‘ñ.^un incremento muy 
en la un > cabaña 
s?rsAS*. w-

lEoE»»»»-" 

han bajado.

'deducción del apoyo inter
no que perciben los ap^uUor^^ 

í,rS«o?;denO%para°'-- 
productos y ^^ llamada
S » de AIX 
5ÍJoA> desde el periodo 1985 
W Entre las mercancías 
nue se verán afectadas por la

SrTdebt ser negociada en 

el seno de la fase final de Ron- 
da dTvruguay del GATT. 
Estados Unidos han dicho ya 
que consideran esta propuesta 
totalmente insuficiente.

Mientras tanto los organiza
dores agrarios españoles han 
expresado una posición radi^l- 
mente contraria a esta ultirna. 
En una nota hecha pública indi
can que “ante la aprobación por 
narte del Consejo de ministros 
de la propuesta de la Comision 
relativa al desmantelamiento es 
un 30 % de los apoyos a los

En ovino lo más destaca
ble de lo que ha suced'do 
en los Últimos «“«“.^yo 
puerra que han manteni 
los ganaderos 
tra las impo'»®^,^  ̂
dentes del Reino Unido. ^^

En estas batallas se 
registrado incidentes X ®® j 
quemado en territorio galo

B^gzagdelpord^

Mientras tanto, en el sec- 
mr del porcino tambie 
Í^ nmado la unificación ale- 
'' ^t ef excedente que acu- 
mana y el ex ^^^^ ^^
mulaba este p » ^^^
cerdos cebados corno 

'"disociación Nacional de 
Pto^umores de Ganado JO. 

"f° ^'ÍmÍ’S que destacaba 
informe en plan-
el P®'^^^°¿paña el exceden- 
tear para Esp ^^ ^^^^^^ 
te de lecho Y producir 
dominó que se ib P ^ ^^^_
en h'stm'°s P"'^ hechos, 
secuencia de esios

^^Según^ia propuesta de la 
^° mf parí b’ rSactón de" 

bS’u^^S "productos agrarios europeos 

los Últimos anos. Entre ^^^ organizaciones consi-
. vetan afectad ^^^^ ^^^ vergüenza nacional

la incapacidad de la delegación 
española, encabezada por Car
los Romero, para oponerse a 
una propuesta sin más contra- 
prestaciones para los profesio
nales del campo español que 
una ambigua solidaridad comu
nitaria. A la inexistencia de un 
programa agrario progresista y 
de competitividad se une ahora 
una propuesta de fulminante 
reducción de los precios.

Por otro lado, los dirigentes 
de ASAJA aprovecharon su 
estancia en Bruselas para par
ticipar en las jornadas sobre el 
Mundo Rural, para entrevistar- 
se con el comisario Abel Matu
tes al que planteraron sus

“Tel r% deXan el vino 

S^algodón las frutas y horta- 

'“u'coM^ád también pro-

metiao p aleuna manera 

tos agricultores y ganaderos de 
¿Comunidad Europea(CE). 
'’^rcuahmier caso hay que 

tener en cuenta que esta es

DOÑA ANA PARADAJIMENEZ |
en Albacete, el día 27 de Octubre de 1W. a os ^^ santidad. 1

Sacramentos y la Bendición Apostólica o

^' ^' P' nS PGClrO
5“* padres, Pedro y Resurrección; herrnan ^^^^g,. 
soh'^’^’'®®*^”’’ hermana P°’'t’sa> ^ Isabel, Es-
SJnno», Pedro José, Josué, Peci o, Ana

1 "^r 6 Isabel María; y demás familia,
| JUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA ^.^ ^^ ^ ,^5 sElS de la tarde

ll ' Albacete¿loviembt^

* LA CALIDAD DE SER^ qesTOR DE SERVICIOS:

. el NUEVO OMBRE 0 °^
ÍntIgrÍrS^W PROYECTO SUGESTIVO Y ORIGINAL

USTED ES EL MEJOR CANDIDATO
A DE ¿AS PIEZAS DE VISITADOR MEDICO QUE 

PENSA^PRECISA CUBRIR EN: ^^^^^^^^ Barcelona, Cáceres, 

Albacete. Abcante. A ^p® ¿^ córdoba, Gerona, Granada, 
Cádiz, Castellón. Ciudad R ' 5, Madrid. Murcia, Pon-
Huelva. Jaén. La Rioia. tas falencia, 
^^SLh Vitae manuscrito, fotografía reciente y tele- 

ST VOTADOR MEDICO -PA". Apartado de Correos, 869.
J -80 BARCELONA, p^^^^ . médica

Av. Mare de Déu de Montserrat. 215 - 08026 BARCELONA
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" Hellín y su comarca
Encabezaban el reparto de la obra ‘'Música cercana”

Queta Claver y Valeriano Andrés 
representaron a Buero Vallejo

Piden más colaboración de TV para la difusión del teatro

Los actores encabezaban el reparto de la 
obra “Música cercana^\ Para Valeriano 
Andrés su papel ha supuesto romper con 
los esquemas que lo encasillaban como

actor cómico. Por su parte Queta Claver 
ha indicado cómo la televisión podría jugar 
un importante papel en la difusión del tea
tro, allá donde no llegan las compañías.

Angel ROMERO GARCIA

No han tenido mal comienzo 
las representaciones teatrales 
en la ciudad, iniciadas el pasa
do jueves con la representación 
de la obra de Antonio Buero 
Vallejo “Música cercana” que, 
bajo dirección de Gustavo 
Pérez Puig han representado en 
los principales papeles Valeria
no Andrés, Queta Claver, 
Yolanda Aréstegui y Femando 
Vegal.

La presencia en la ciudad de 
las dos primeras figuras de la 
escena ha propiciado un diá
logo en el que Valeriano 
Andrés y Queta Claver han 
expresado sus opiniones en tor
no al estado actual del teatro 
en nuestro país. Tras su paso 
por Hellín y Villarrobledo, la 
compañía realizará su próxima 
representación en Toledo.

^‘Hacen falta más autores’^

Para Valeriano Andrés, su 
papel en la obra de Buero

Vallejo rompe un poco los 
esquemas con el trabajo que 
ha realizado durante muchos 
años en la interpretación de 
comedias, aunque como él dice: 
“Profesionalmente uno tiene 
que estar hecho a todo lo que 
le den”. Para Valeriano el tea
tro español actual tiene varios 
puntos de vista: “Se dan casos 
de representarse una obra en 
provincias y no llenarse el tea
tro y por otro lado está Madrid, 
con dieciocho teatros comercia
les, aparte de los públicos y 
subvencionados. Puede darse el 
caso de que en algunos sitios 
no se representen las comedias 
que la gente quiere ver, pero 
lo cierto es que en algunos 
sitios el teatro no se llena”. Por 
su parte Queta Claver ha indi
cado que el teatro hay que verlo 
en el escenario: “Es donde real
mente el teatro tiene todo su 
valor y el espectador se iden
tifica con los actores. Por el 
contrario el teatro “enlatado” 
de la televisión tiene menos

mérito, ya que lo que sale mal 
se repite hasta que queda bien. 
La opinión de Valeriano 
Andrés sobre los autores actua
les, es la de que actualmente 
deberían existir más: “En prin
cipio hay que decir que los que 
hay son de gran calidad, pero 
deberían haber más ya que esto 
ayudaría al panorama teatral, 
o por lo menos que los que 
ahora están “trabajasen un 
poco más”. Actualmente existe 
gran inquietud por el teatro 
entre los jóvenes y eso es algo 
que se ve allá donde vamos. 
Él problema está en los jóvenes 
que estudian Arte Dramático 
una vez que terminan la carre
ra.

Antes era menos importante 
la representación teatral por
que las compañías llevaban sus 
actores jóvenes realizando lo 
que se llamaba el “meritorige”, 
hoy eso no existe y por ello 
son necesarios los centros de 
estudio para la preparación de 
los jóvenes”.

Buero Vallejo.

La televisión y el teatro

La “época dorada” del teatro 
en televisión tuvo lugar, para 
Valeriano Andrés, hace unos 
años: “Eran los tiempos de pro
gramas teatrales como “Prime
ra Fila”, “Gran Teatro”, etc., 
que servían, no sólo para pro
mocionar el teatro, sino a los 
propios actores; la gente te 
paraba en la calle para decirte 
lo que le había gustado deter
minada representación vista el 
día anterior. Aquello acercaba 
a los actores al público. Hoy 
todo eso ha desaparecido y se 
ha sustituido por series más o 
menos importantes”. Queta 
Claver, sobre el mismo tema 
indica: “Para mí supone estar 
muy afectada por la situación 
actual. Hay que partir de la 
base de que el teatro es cultura 
y las personas de la tercera

CIRCUITO DE VELOCIDAD

“LA TORRECICA” MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

edad, o los que nopJ^J^’^n 
de casa por enfenn^na , j^g 
quier otra cosa tienen _^g 
a ver teatro. CreoÍ®*.» 
concursos y musicales 
tarles su importa*’i 
esas personas a las y aej 
refiero tienen dete^ fe 
se les lleve el teatroaj, i^c 
cilios. Esto es »»5®^’¿ 
da la sensación
están teniendo en W[

Agrapsó^^^í^

CAMPEONATO 11 COPA CITROEN 
AX. CLASICOS DEPORTIVOS VEN
TA DE ENTRADAS EN LAS TAQUI
LLAS DEL CIRCUITO DE VELOCI
DAD. CTRA. AYORA, Km. 3700 
ALBACETE

SABADO DIA 10 NOVIEMBRE/90 
HORARIO: 8-17 HORAS

* ★ ★

DOMINGO DIA 11 NOVIEMBRE/90 
HORARIO: 8-15 HORAS

DIRECCION PROVINCIAL DE ALBACETE
CONVOCATORIA PUBLICA PROVINCIAL PARA CUBRIR 
POSIBLES VACANTES Y SUSTITUCIONES EN ENSEÑAN

ZAS MEDIAS CON PROFESORES INTERINOS.

Agotadas o a punto de agotarse las listas preferentes y 
no preferentes de Interinos de EE.MM., esta Dirección Pro
vincial efectúa convocatoria pública provincial para cubrir posi
bles vacantes y sustituciones con pofesores interinos, en las 
asignaturas que se relacionan a continuación:

- PRACTICAS DE INFORMATICA
- PRACTICAS SANITARIAS
- PRACTICAS AUTOMOCION
- PRACTICAS ELECTRICIDAD
- TECNOLOGIA AUTOMOCION
- TECNOLOGIA DEL METAL
- FRANCES
- FISICA Y QUIMICA
- MATEMATICAS
- EDUCACION FISICA
El plazo de presentación de sojicituades en el Registro 

General de esta Dirección Provincial finaliza el próximo día 
16 de noviembre a las 14‘00 horas.

Albacete, 9 de noviembre de 1.990
EL DIRECTOR PROVINCIAL,

R.S. (B.O.E. 21-1-86) (O.M. 15-1-86)
EL SECRETARIO GENERAL
Fdo. Roberto Ortiz Fonseca

O
C

'-O 9 S *^
10 ESCUELA 

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Telef: 21 86 21 
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE
GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA JDAD 

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH • GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRON
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

SONSECAPIEL
OFERTA 10 DIAS
CAZADORA CABALLERO “PEKARI” 

r CALIDAD 29.000. PTAS.

Siguiendo con l 
turales, esta tarde r 
las ocho y ®j,á>' 
delaAsunciM^.. 
pación coral y ¡j 
Poetas”. F"®*^ 
el ánimo de •
inquietudes cu^ 
componentes, e ^
agrupación se m^P 
barrio situado ^^'15^ de Madrid: “du^ 

tas”, que a su 
una antigua loji 
popular, aludiend^^aii 
poetas que en

Cuarenta P^^^of^: 
este coro, ^’f’S?^' 
Duarte Silva, b ^^,. 
ofrecerán írid^y^.p^^,! ^ 
composiciones- .^p.; 
to” (Solozábal), ety, 
(Verdi), “Ave M^^j, 
“Habanera de don ^^^^ 
lá” y “0 Magn^' 
(Tomás Luis de ,^ ■. 
nedictus” (^‘"JW- 
drina” (Hal^tí>^; 
de Alhelíes’ (^f- r 
chega), “^^^5’a NÜ*. 
vasca), **^?^%) •‘1^/ 
(Lasso-Medieva*^ ^teii

“Canción Mucte 
México).

1̂

SU SS)

‘Degustícion

“Gamba cocida- 
_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
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cnanzas en algunas materias no lectivas,

^¡aciones de padres de alumnos han 
n* • Í^^ servicios del profesorado de

1 Hellía y su comarca -■- ■
Para que impartan enseñanzas de materias no lectivas

Los colegios solicitan la 
colaboración de la UP

Problemas por la reducción de profesorado

entre las que fíguran las clases de sevi-
jj . ------------ — f,^^,^^a^,LaK^^ uv llanas, sin embargo al baberse reducido

Diversidad Popular para que impartan el profesorado será difícil poder atender
la demanda.

«adre “ j” asociaciones de 
i£^^mitn- 

' P^^Mmient °"^^^Q^ con el Ayun- 
para tratar

”"':£« Universidad Popu- 
*.fb«í^’“ impartidas en

P?^ Gratar de que
servicios

ancial
manda *^ ^^^ tienen mayor 

rect’® .^ encuentran las da- £.^m,*"’*‘í“" desde hace 

»''*S«8anis™' “ ?^ “ este 
e1“> ¿ „“T‘P^' A pesar 
<^KpX -^ Universidad 

problemas 

'^tosS®' ^"^^^ntren eco 
05^":fcucc£ * ^ ^®^irío a la 
’í^’Kido elT^f®^^® ^^rso ha 

^" ' Wenva P °f^‘'«rado de la 
S S"'' ¿mis*

^

totee Drnfr“ P®’’ ““ ^otal de 

feasoník"!.' distintas

a 
^ 

^ ^
 a
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fe ’ los servicios educa-

tola reducHA ‘^^ Procedido 
'^ V ^«ividadé? ’"^P°rtante de 
P‘’!,f'-B®^toido fuer P^ra este año, 

on
'a P‘'' 
-AI

'Iiqiiiorafí"“ “^ 
“■ fotojS "’’ mecano- 
’^nlde '¿‘^J °‘™

* llevan «nsenanzas 
a cabo también

se encuentran insuficientes para 
atender la demanda, en este 
caso aumentada, con las soli
citudes de los colegios. Tal es 
precisamente el caso de las sevi
llanas, que actualmente son 
impartidas por una sola profe
sora cuyo cupo de trabajo se 
encuentra prácticamente 
cubierto, por lo que será muy 
poco probable que puedan ser 
atendidas todas las solicitudes 
que se han efectuado. Actual
mente la Universidad Popular 
tiene ya compromisos con los 
colegios de Nuestra Señora del 
Rosario (Capuchinos) y Obispo 
Salinas, además de sus propias 
clases.

Por otra parte algunas aso
ciaciones de vecinos han expre
sado su malestar por haberse 
reducido las actividades de este 
año sin que se les haya ofrecido 
ninguna explicación sobre el 
tema. Los colectivos vecinales 
lamentan que servicios cuya efi
cacia ha sido probada en ante
riores ocasiones, tanto por el 
profesorado que las impartía, 
como por el número de per
sonas que han estado siguién
dolas, hayan desaparecido ya 
que, según indican, era única
mente a través de este servicio 
municipal de la forma en que 
podían seguirías al serles acce
sibles económicamente. En otro 
orden y según nos han comu
nicado algunos directores de 
autoescuelas locales, la Univer
sidad Popular todavía no ha 
procedido a dirigirse a ellos, al

igual que en años anteriores, 
con el fin de realizar las ense
ñanzas teóricas para la obten
ción del carnet de conducir a 
las personas con dificultades, 
ignorándose si en esta ocasión 
estos servicios los prestarán sólo 
algunas autoescuelas o todavía 
no han comenzado las activi
dades en este área.

Corte de luz

Mañana domingo de 7,30 a 
14 horas se producirá un corte 
de luz parcial en la ciudad. 
Según informa Hidroeléctrica
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PRoPP^^^RVATORIO
V c!^‘0NAL DE MUSICA 

ESCUELA DE DANZA
SE ABRp D

^^TRiciii A ^® EXTRAORDINARIO DE 
r^f’AS n^,°'"'^'^'- PARA LAS ASIGNA- 
to DEL 1 ^’^LONCELLO Y CONTRABA- 
^Qf^ARin ne^ ^® °^ NOVIEMBRE. EN 
r^P<lA DP con-® ^2 HORAS, EN LA SECRE- 

ESTE CENTRO.
^==5^-^ LA DIRECTORA

^'Am P^.^SIDENTE, S.A.
««te**<J? ’’®’^” Objeto Social.

^Wiar ^ ®' ® cié nnu¡o'^^2'^‘^’^^ria y Universal de la sociedad,
'^^'^ráfin °^i®to soriaiTi^''^,-'^® 1990, acordó por unanimidad

’tos, teatralp« ^®' .^^P*otación de espectáculos cine- 
Conc ’ JÍP^'cales y culturales.

¿^' An?o?®^Q®-DeieSárt/ ^°viembre de 1990.-
Gar^a ^ ^^itonio Almendros Gomicia

Universidad Popular.

Española, algunas de las zonas 
que carecerán de fluido eléc
trico serán: Puertas de Madrid, 
Calvario, carretera de Liétor,

calle Rivera, cerro de San 
Rafael y Plaza de las Monjas. 
El corte se produce para hacer 
reparaciones en las líneas.

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

■

^2

Z 3
íi

PASES: 6 - 8'15 -10'30
NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS
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• — Almansa
Confirmando la tendencia del resto de la provincia

CC.OO. gana las elecciones 
sindicales en Almansa

Le acusan de servir intereses sectarios ^ 

Padres de alumnos critit 
al director provincial dt 
Ministerio de Educaciós

Ha obtenido 140 delegados, frente a 110 de UGT

Finalizadas las elecciones 
sindicales en nuestra ciu
dad éstas se ban caracte
rizado por un afianzamien
to de la central sindical de 
Comisiones Obreras, al 
obtener un claro triunfo 
avalado por la consecución 
de unos 30 delegados más, 
que la U.G.T.

Luis BONETE

Estas elecciones, en lo que a 
Almansa se refiere, tuvieron su 
día más importante en la jornada 
del día 8. Una jomada en la que 
al mediodía nos comentaban los 
portavoces de UGT y CC.OO. 
en una primera valoración, que 
estaba transcurriendo con la más 
absoluta normalidad y destaca
ban una participación de los tra
bajadores muy importante. Efec
tivamente, esa misma tónica fue 
la que se mantuvo durante el res
to de la jomada y ahora lo impor
tante son unos resultados que, 
han vuelto a afianzar a Comi
siones Obreras como la primera 
fuerza sindical en Almansa. Lo 
ocurrido en la jomada del día 
8 es una copia de lo sucedido 
en 1.986, ocasión en que se cele
braron las últimas elecciones sin
dicales, y todo lo contrario que 
en las tres primeras ediciones, 
en las que fue U.G.T. quien 
dominó el panorama sindical en 
Almansa.

En esta ocasión CC.OO. ha 
conseguido 140 delegados en un 
avance provisional, puesto que a 
estos delegados conseguidos, 
habrá que sumar los ya conse
guidos en otras empresas que 
celebraron sus elecciones antes 
de la jomada del día 8 y los

> 
Í

Comisiones también vence en Almansa.

que faltan por adjudicar, debido 
a que en unas 15 o 18 empresas 
todavía no se han celebrado elec
ciones puesto que las celebrarán 
en los próximos días.

Por su parte la U.G.T. ha con
seguido 110 delegados, también 
cifra provisional, por las mismas 
causas que antes hemos citado, 
pero en cualquier caso el número 
de empresas que queden pen
dientes y los delegados que en 
ellas se elegirán, modificarán en 
muy poco las diferencias entre 
estos dos sindicatos a la hora de 
hacer un balance final de unas 
elecciones, que repetimos, ha 
ganado CC.OO. con 140 delega
dos por 110 de U.G.T.; a esos 
delegados hay que sumar 7 inde
pendientes que han sido elegidos 
en diversas empresas, casi todas 
ellas en el sector del calzado.

Después de los resultados los

M. Gómez-Osuna
EXPOSICION DE PINTURA
PATROCINADA POR CAJA POSTAL

SALA DE EXPOSICIONES:

Plaza del .Altozano, 1
ALBACETE
Del 9 al 23 de \o\ienibre de 1990 
l uhdrahk^ de 18.39 :i 29,39 horas

responsables de los sindicatos nos 
hacían las siguientes valoracio
nes.

UGT

Antonio Clemente valoraba 
de esta manera los resultados 
obtenidos por su central; “Para 
nosotros como UGT, la valora
ción es positiva en cuanto a la 
participación de los trabajadores, 
que como ya dije en el avance, 
ha sido del 100% y aunque los 
resultados no nos son favorables 
estamos contentos porque hemos 
podido tener representación en 
todas las grandes empresas. 
Entiendo que la clave de nuestra 
derrota está en que los compa
ñeros de CC.OO. han trabajado 
más en las empresas y en toda 
la acción sindical; hay que ser 
realistas, cuando los trabajadores 
han votado a CC.OO., es porque 
han trabajado más que nosotros”.

CC.OO.

José Francisco del Campo 
representante de CC.OO. 
comentaba para nuestro diario; 
“Como responsable provincial de 
las elecciones sindicales en la 
provincia de Albacete, el hecho 
de que CC.OO. haya ganado las 
elecciones en Almansa, mi ciu
dad, me llena de satisfacción. 
Aparte de esto habría que seña
lar la importancia que tiene, que 
todos los delegados elegidos sean 
bien de CC.OO. o de U.G.T., 
lo que quiere decir que el sin
dicalismo de clase está totalmen
te implantado y que los sindicatos 
amarillos o, los cercanos a las 
empresas o patronales no tienen 
en Almansa ninguna incidencia. 
La participación ha sido clave, 
son muchos los trabajadores que 
han participado y es de justicia 
el felicitarlos. También quiero 
decir que la patronal en su con
junto ha mantenido una postura 
exquisita y neutral, que ha per
mitido a los sindicatos el mover
nos por las empresas y a los tra
bajadores el decidir libremente 
a los delegados que han consi
derado oportuno. Nuestro reto 
era volver a mantener la mayoría 
en nuestra ciudad y evidentemen
te UGT no nos lo ha puesto r,ada 
fácil”.

La Asociación de Padres de 
Alumnos del C.P. Príncipe de 
Asturias responde duramente 
en una carta, a un artículo 
aparecido recientemente en 
los medios de comunica
ción y avalado por 
F.E.T.E.-U.G.T. Entre otras 
acusaciones dicen que el 
director provincial de Educa
ción sirve a intereses sectarios 
y que la Inspección Técnica 
Provincial es incapaz y que 
actúa siguiendo intereses y 
consignas políticas.

Los problemas del C.P. 
Príncipe de Asturias parecen 
no tener fin. Si hace unos días 
-publicábamos una carta en la 
que ALP AYMA (otra APA 
del mismo centro) atacaba 
duramente a Izquierda Unida, 
recomendándole no hiciera 
campaña política en el centro 
y que dejara de inmiscuirse 
en los asuntos internos del 
colegio, ahora es la APA del 
Centro la que acusa al direc
tor provincial de Educación 
y a la Inspección Técnica de 
“servir a intereses sectarios y 
de seguir consignas políticas”. 
Esta es la carta que nos hace 
llegar la Asociación de Padres 
de Alumnos del C.P. Príncipe 
de Asturias con el ruego de 
hacerla pública.

“Ante el desafortunado 
artículo del que se responsa
biliza F.E.T.E. - U.G.T., refe
rente al comedor escolar de 
nuestro colegio, el A.P.A. del 

■ C.P. Príncipe de Asturias de 
Almansa, quiere hacer algu
nas observaciones para desen
mascarar la falsa defensa que, 
en el mismo se hace del fun
cionamiento democrático de 
los Consejos Escolares.

Estamos de acuerdo con la 
dirección del colegio, con el 
concejal de Educación y con 
la F.E.T.E. - U.G.T. en que;

1.- El Consejo Escolar, en 
origen, es un órgano de 
gobierno democrático, pues 
ha sido elegido por sufragio 
universal, pero señores míos, 
la democracia, no termina en 
las urnas, empieza en ellas.

Un órgano democrático 
como el Consejo Escolar, 
puede tomar (como es el 
caso) una decisión que lesione 
los derechos de otros.

Esto ocurre cuando el pre
sidente del Consejo Escolar 
incumple su primera obliga
ción, que es la de integrar 
a los distintos sectores de la 
comunidad educativa. Diría
mos más, cuando su actuación 
consiste en marginar conti
nuamente a la representación 
de los padres en el Consejo 
Escolar.

Por ejemplo: en lugar de 
tratar el tema comedor en el 
Consejo, escuchar a los 
padres, escuchar a los maes

tros y buscar entre totó 
ciones que no perjudií 
nadie, que existen y ^i 
en otros colegios, 
más fácil tomar la <» 
democrática de anular sí 
vicio que se viene pr^
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sacudió mucho antes del 
derrumbe de los regímenes tota
litarios las ataduras del dogma
tismo que otros predicaban y 
no resbaló hacia el abismo cuan
do cedieron las tablas del 
marxismo, es indudable que 
debemos redefinir nuestras 
señas de identidad en consonan
cia con las exigencias de los 
tiempos actuales”.

Aguilar matizó que el PSOE 
no responde a la imagen del 
partido poco habitable, que obs
truya la consolidación de ten
dencias disonantes con las tesis 
formuladas desde la cúpula o 
que tema el pluralismo interno, 
“porque haciendo un poco de 
historia se puede comprobar 
que de la transición democrática 
hasta nuestros días, el Partido 
Socialista siempre ha apostado 
por aunar todas las corrientes 
afines y las diversas sensibilida
des socialistas en tomo a un 
tronco común. Esa actitud pre
cisó un talante aperturista y 
todavía seguimos dispuestos al 
diálogo y con los brazos abiertos 
tendidos hacia todos los movi
mientos de izquierda que quie
ran integrarse en un partido 
socialdemócrata como es el 
PSOE”.

Izquierda Socialista 

Sin embargo, no reconoció el 
protagonismo que reclaman los 
integrantes de la corriente de 
opinión “Izquierda Socialista”, 
quienes hace unos días amena
zaban con disolverse si conti
nuaban discriminados dentro de 
los órganos de dirección socia-

Aguilar y Mora de paseo.

lista. A juicio del portavoz alba
ceteño, en un modelo de fun
cionamientos democrático los 
grupos minoritarios deben supe
ditarse a las decisiones que 
impone la mayoría, como aca
tamiento de la voluntad general 
libremente expresada, como 
sometimiento a unos dictáme
nes indiscutibles. “Pero lo que 
no se puede pretender es que 
un colectivo reducido, cuyo peso 
específico apenas tiene resonan
cia en la militancia, trate de 
diseñar políticas orgánicas desde 
una perspectiva muy disminui
da”.

Respecto a las críticas ver
tidas por fuerzas de oposición 
sobre la supuesta marginación 
que padecen los miembros de 
IS, puntualizó que los juicios 
negativos proceden con frecuen
cia desde partidos que designan 
a sus líderes a través de grupos 
de presión, ignorando así otras 
alternativas que podrían tener 
mayor predicamento en la afi
liación. Asimismo, subrayó que 
dirigentes relevantes de Izquier
da Socialista son apreciados por 
sus compañeros y retienen sus 
actas de diputados desde la 
constitución le las primeras

Cortes democráticas.
Por otra parte, el delegado 

albaceteño advirtió sobre los 
riesgos que puede representar 
la identificación del fracaso 
comunista con la sacralización 
del sistema de libre mercado y, 
en este sentido, expresó su opo
sición a que el mercantilismo 
desaforado contribuya a acen
tuar los desequilibrios en una 
situación de progreso económi
co. Al respecto, indicó que el 
PSOE debe servir de vehículo 
para atajar las desigualdades, 
propiciando estrategias basadas 
en la redistribución de las rique
zas generadas por medio de la 
creación de mejores infraestruc
turas, la mejora de las presta
ciones en materia sanitaria, 
dotaciones cuantiosas al sistema 
educativo o mayores inversiones 
en asuntos sociales.

En otro orden de cosas, 
Manuel Aguilar se mostró cau
teloso a la hora de evaluar la 
proyectada ampliación de la 
Ejecutiva Federal y la inclusión 
en ella de la corriente renova
dora. Sin querer adelantarse a 
los acontecimientos, señaló que 
“la propia denominación de este 
órgano directivo indica que eje
cuta el mandato por otros asig
nado, teniendo en cuenta que 
después será objeto de examen. 
Por ese motivo, debe actuar con 
criterios uniformes y cohesiona
dos, agrupando visiones en unas 
directrices compactas para 
lograr la máxima eficacia. Si la 
cuestión radica en dirimir dife
rencias, haya otras instancias 
más adecuadas, como el con
greso o las asambleas territo
riales, donde se pondrán en ten
sión las distintas sensibilidades”.

De igual forma, descartó que 
la composición de la Comisión 
Ejecutiva Federal esté confec
cionada y pactada de antemano, 
“porque un comportamiento así 
no recuerda con la seriedad del 
Congreso. Estoy convencido de 
que la relación de aspirantes 
está sujeta a modificaciones a 

través de la intensidad de las 
personas y en virtud de las reco
mendaciones elevadas por las 
delegaciones autonómicas”

El ñituro de Bono

Poco amante de las especu
laciones, Aguilar acogió con sor
presa la posible incorporación 
del presidente del Gobierno 
regional, José Bono, a la lista 
de escogidos para la Ejecutiva 
Federal, aunque añadió que me 
encantaría que ese rumor nuevo 
para mí se hiciera realidad en 
beneficio de Castilla-La Man
cha y como reconocimiento a 
la labor desarrollada por nues
tro líder autonómico. Induda- 
blemente, cabe la posibilidad 
porque, no en balde, es un mili
tante muy cualificado, tanto en 
su faceta organizativa como en 
su valía institucional, además de 
contar con el respaldo incon
dicional de la militancia en 
nuestra región. También podría 
llegar a ser ministro en el 
supuesto de que se produjera 
una eventual remodelación del 
Gobierno, pero sería un juicio 
precipitado e incluso presuntuo
so que yo me inmiscuyera en 
un asunto que le concierne 
exclusivamente a Felipe Gonzá
lez. Además, habría que pregun
tarle al propio José Bono sí sus 
disponibilidades particulares le 
permiten aceptar puestos de esa 
transcendencia”.

El secretario general del 
PSOE en Castilla-La Mancha, 
José Bono, figura como porta
voz de la delegación regional, 
en la que también aparecen los 
compromisarios albaceteños 
Manuel Aguilar, Juan Francisco 
Fernández, Angel Galán, Juan 
de Dios Izquierdo, José Jerez, 
Emigdio Martínez, Rita Mora
ga, Pilar Nohales, Angel Oroz
co, Rosario Pérez Sivo, Eugenio 
Sánchez, Francisco Segovia v 
Siro Torres.
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Aunque introdujo elementos de autocrítica moderada

Bono mostró en su intervención su apoyo a la 
gestión desarrollada por la Ejecutiva Nacional

1

Distribución Centro

El presidente regional hizo un llamamiento a ia cohesión interna del partido

En su intervención ayer tarde ante el plenario del 
32 Congreso Federal del PSOE, el portavoz de la 
delegación de Castilla-La Mancha, José Bono otorgó 
su voto favorable y unánime a la gestión desplegada

por la Ejecutiva nacional, aunque su mensaje intro
dujo una serie de elementos de reflexión que con
tenían una autocrítica moderada hacia las carencias 
detectadas en el aparato del partido.

i^

Femando GANUZA (Madrid)

En concreto, su discurso se 
dirigió contra la tentación de 
perpetuarse en el poder que 
se advierte en algunos dirigen
tes socialistas, demasiado preo
cupados en conservar su esta
tus político en detrimento de 
sus obligaciones como repre
sentantes de sus conciudada
nos, al tiempo que manifestaba 
su disconformidad con lo que 
denominó una excesiva concen
tración de poder “en unos 
pocos que mandan mucho”.

Asimismo, José Bono se refi
rió a la progresiva deshuma
nización de las relaciones entre 
los militantes del PSOE, abo
gando después por la recupe
ración urgente de vínculos fra
ternales que imperaban en 
tiempos cercanos y que hoy se 
han transformado en una frial
dad poco reconfortante. Fuen
tes bien informadas aseguraron 
a LA TRIBUNA que el pre-

sidente regional de Castilla-La 
Mancha reclamó abiertamente 
una mayor rigidez a la hora 
de garantizar el cumplimiento 
estricto de las disposiciones 
estatutarias, cortando de raíz 
los brotes de indisciplina y de 
desacato que, a veces, prota
gonizan algunos cargos institu
cionales de su partido, poco 
respetuosos con las decisiones 
de la mayoría o las muestras 
de insolidaridad que llevan a 
cabo algunos afiliados resen
tidos. También hizo una alu
sión velada a los grupos de disi
dentes que siembran el males
tar y la confusión si sus tesis 
no obtienen el respaldo de sus 
compañeros.

No existe la Ley del Silencio

Bono, que concluyó su inter
vención a puerta cerrada con 
un llamamiento a la cohesión 
interna, se mostró contrariado

por la tendencia cada vez más 
arraigada en el PSOE de ocul
tar las opiniones particulares 
debido a una pretendida ley 
del silencio que no existe, pero 
que coarta el pluralismo de un 
debate en libertad absoluta. Al 
respecto, añadió que las bases 
del PSOE no deben sentir rece
los o miedos para exponer 
sugerencias, ni deben callar si 
estiman que la actuación de los 
órganos de dirección merecen 
una crítica o un reproche. Las 
palabras de Bono fueron aco
gidas con numerosas muestras 
de asentimiento y levantaron 
los aplausos de los delegados 
al congreso socialista, hasta el 
punto de que el portavoz de 
los compromisarios catalanes, 
Raimon Obiols, inició su diser
tación diciendo que, a pesar 
de la distancia geográfica que 
separa a ambas regiones, asu
mía como propias las puntua
lizaciones hechas por el jefe 
del Ejecutivo castellano-man
chego.

Bono un delegado estrella.

DISCULPEN LAS MOLESTIAS 
d La Caba. 23 - Tlf: 23 67 66 - ALBACETE

CERRAMOS POR VACACIONES
SE COMUNICA A NUESTROS CLIENTES, QUE 
DESDE EL DIA 12 AL 27 DE NOVIEMBRE 
AMBOS INCLUIDOS, ESTE RESTAURANTE 
CERRARA POR VACACIONES DEL PERSONAL.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por sí mismos. 

...Colabore con Intermón
. Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 08010 Barcelona /

Albacete
Para efectuar trabajos de ampliación y ^ 

tenimiento de nuestras instalaciones, 
camos a nuestros clientes que el Pf^’^' 
11, nos veremos en la necesidad de i^^^^gfg- 
el suministro en los siguientes Centros ^ 
te períodos comprendidos dentro de 10 

ños que se Indican:

DISTRITO HELLIN
- L'A.T. 20 KV. Cooperativa de la S.T. Hellín- ^^ 
-Afecta a: Calles de Hellín: Zona Ctra. Jaé^’ ^^ (^ 

vo, Camino Andalucía, 
Beso, Salvador, Canalón, Cristo, r 
Pi y Margall, Rivera, Calvario, ^^^''gutucio’’ 
pillo, Ctra. Madrid, Avda. Con 

adyacentes. 
C.T.A. Picela, Juárez, García, ^^^jgiia 

ción Profesional y V. Martínez......
• das r Rogamos disculpen las molestias ocasiona 

Albacete, a 9 de Noviembre de 19^

BURGER LEMMON 

Comunicamos a 
nuestros clientes, 
que ya estamos de 
nuevo a su servicio. 
Les esperamos.

“Gracias”

CUENCA, . 
''“««fe 

en FUNCION* ^ 
Polígono ind^^

VICIOS. HOb j K

Tardes (»v

.2022
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XXXII Congreso del PSOE
^1^» primero que hizo Felipe González nada más 

menzar su discurso para defender la gestión 
ttalizada durante estos casi tres años por la
tjKutivá del partido, fue lanzar un duro ataque

acusó de *^ignorancia y mala fe y falta de capa
cidad para asumir el proceso democrático^^ por 
las noticias aparecidas en las que se resaltaba 
el hecho de que el 67 por ciento de los delegados 
que asisten a este XXXII Congreso del PSOE

sean cargos públicos. Críticas que hizo exten
sivas a otros dirigentes políticos de los que dijo, 
sin nombrarios, que están molestos porque creen
que es ^‘un derecho natural de la derecha quien 
ejerza los cargos públicos^\

El presidente del Gobierno, al inicio del XXXII Congreso, propugna un partido abierto y dialogante, pero cohesionado
coatra los medios de comunicación, a los que

Felipe González arremete con un durísimo 
ataque contra los medios de comunicación
El líder socialista defendió su política económica, sin nombrar a Solchaga, y dyo sí al pacto político y social pero sin hipotecas

(Fax-Press).- En 
Jarga intervención de casi 

L ^Q’^ález se refirió 
y todo a la Europa del futu- 

P o. Un partido que quie- 
^^^ ^^ierto, dialogante, 

tiempo cohesio- 
P^^ió a los 

J P"® “asumir

• \°el ejercicio del 
rque la’at ^^^ insinuaba 

^^" la nueva 
l&eso ^® ®^^^ ^®a-

g ir^será un hecho.
®" ^^lalles, 

hue "^ “el Gobierno, Feli- >^ í™ '° í'-e ^- 

no P’^^^a;

los mefUA y acusaciones 
“tenulias comunicación,

■bíferos
^“e no enfiA ^ democracia” 

f el ®" so día
PP’ J°^é 

"“niero de ^* elevado
""g^eso h cargos en este 

‘a^lca, vino 
van a h’i P°Palar, por 

*1“® también t ^ ^®sas. “¿Es 
’’®{‘lán pop .p^^aios que pedir 
’^^as n^ "^ atas, represen-

t^ “esas ^ ^Qatinuación 
aiidos del ^ ”° ^°a más 

Según el "‘"^®aia”.
^' ’*S0E general

Sa<b libre Debate

Í^o por e* paede estar “al- 
tlades”.*^ ®^^as pequeñas mal-

8

Vista general de los compromisarios que ayer asistieron al XXXII Congreso del PSOE en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Madrid.

>

^ii

1112] 

ni' 

oq

"^¿ííííl&onó^

^"^ caería 
i^W‘‘quen^ ^°a toda 

’^l que exactamen-
- ''^pañeros que ^v ^°^®^ 1®® 

t^®l PSO^E» ’^" ®a las
r*^enida a\®?"^lez dio 

*’»ana??^?® en las Últi- 
SÍ'”®^<ieoJ^®P^<*opK). 
¿> ideoloSno'’'’''' 

■ ^tjo, “nart porque 
.7 ’®^ ’astó a^í?^ )® ges- 

con ^’^^l’ajar con 
li?'^^ate, foP*7*a abierto, 
mnílí^."d dd ®^’®"do la 
Uj^^tico” p socialismo

^^cs ültS, ®^ ganadas 
re ?^"n“ua^s años p^, 

Andah ^!’’tocrática”"f’’°’’^^ción 
lo qt’‘""l"^oen 

^ií^^^f que ^mne a 
^"pre¿>^c demc!?‘r®5®g*a del- 
lado e "^ el Pso^^í^ ® 5“® 

'"^^ década en" 
en Espa-

Felipe González lanzó un duro ataque contra los medios de comu
nicación,,a los que acusó de “ignorancia y mala fe y falta de capacidad 
para asumir el proceso democrático”, por las noticias sobre el hecho 
de que el 67% de los delegados congresuales sean cargos públicos

Dicho ésto, González destacó 
la necesidad de consolidar defi
nitivamente este proyecto, para 
lo que recordó que hay un com
promiso electoral adquirido en 
el 89 con los electores, pero 
tampoco se pueden perder de 
vista las municipales y autonó
micas del 91. De ahí que sea 
necesario “orientar el debate” 
tanto en el terreno de las ideas 
como de los proyectos.

También sin nombrarle, 
González hizo una apasionada 
defensa de la política econó
mica desarrollada por Carlos 
Solchaga, una política en la que 
se tomaron medidas de enfria
miento después de una etapa 
de fuerte crecimiento econó
mico.

Un tema sobre el que vol
vería más de una vez a lo largo 
de su intervención, por ejemplo 
cuando volvió a incidir sobre 
el tema económico para decir 
a aquellos que critican la polí
tica económica del Gobierno

desde las filas del propio par
tido que “nuestro discurso tiene 
que ser capaz de integrar que 
el mercado sigue siendo el 
mejor sistema para la distribu
ción de los recursos y para crear 
riqueza”, para matizar inmedia
tamente que, sin embargo, y a 
pesar de su defensa del libe
ralismo de mercado, “me pro
duce repugnancia intelectual 
que se equipare mercado y 
demcoracia, como se está 
haciendo”.

González dijo compartir, asi
mismo, la conveniencia de un 
pacto de competitividad y que 
se priorice el empleo por enci
ma de los salarios, pero dejando 
bien claro que todo lo que se 
haga será respetando “la auto
nomía del proyecto socialista”, 
sin hipotecas, sin pactos que 
impidan “el desarrollo libre de 
los compromisos con los ciu
dadanos que nos respaldan’. Y 
aseguró que se equivocan 
“quienes creen que queremos

una arrogante soledad”.
Se mostró partidario Felipe 

de un partido más abierto y dia
logante, pero hizo hincapié en 
que también debe ser un par
tido cohesionado y solidario, lo 
que no quiere decir, aclaró, que 
estuviera haciendo una apela
ción al “cierren filas”.

El interés que siente Felipe 
González por los temas euro
peos ha quedado patente una 
vez más en este discurso. 
Durante casi una hora, la uni
dad europea y los retos del futu
ro tras la caída del muro de 
Berlín, hecho histórico del que 
ayer se cumplió el primer ani
versario, y a liquidación del 
comunismo en la Unión Sovié
tica y en los países del Este, 
centraron su intervención. Des
tacó González que las preguntas 
a las que intentaba responder 
el comunismo, continúan,' no 
han desaparecido todavía, lo 
que obliga a la búsqueda de 
nuevos valores comunes.

Chaves preside 
la Mesa

El presidente de la Jun
ta de Andalucía, Manuel 
Chaves, elegido presiden
te de la Mesa del XXXII 
Congreso Federal del 
PSOE, destacó en su dis
curso de apertura que 
esta reunión “servirá para 
buscar nuevos horizontes 
para la sociedad”. Chaves 
resaltó la importancia del 
Congreso socialista, “q^e 
siguen con atención 
millones de españoles”, lo 
que implica una gran res
ponsabilidad para los 
miembros del partido, 
agregó. Poco antes de la 
intervención de Manuel 
Chaves, los delegados 
votaron por unanimidad 
la composición de la 
Mesa del Congreso, que 
además del presidente de 
la Junta de Andalucía, 
está integrada por los 
alcaldes de La Coruña, 
Francisco Vázquez, y 
Valencia, Clementina 
Ródenas; Carlos Sánchez 
Polo y María del Cármen 
Blázquez.

M.C.D.2022
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XXXII Congreso del PSOE

La mayoría de las intervenciones de los dirigentes que tornaron la palabra reflejaron el apoyo de las delegaciones a la dir&x^

Autocríticas moderadas durante el debate
sobre la gestión de la Ejecutiva saliente

La corriente Izquierda Socialista abordó el *^caso Guerra^^ para señalar que ei partido **reaccionó tarde”, sin criticar al vicepfi^

La mayoría de las intervenciones de los diri
gentes que han tomado la palabra durante el 
debate sobre la gestión de la dirección refíejaron 
^^autocríticas moderadas” ante el funcionamiento

del partido, daeron a Efe fuentes socialistas 
presentes en los debates, que se realizan a puerta 
cerrada. La idea principal de las discusiones 
durante este debate de gestión, que se celebra

en el seno del XXXII Congreso Feden^^ 
tido, es clarifícar el significado del fl^ 
en el PSOE y la forma de articular le f® 
de corrientes, indicaron otras fueotes.

L 
a 
P 
a 
P 
n

MADRID. (Efe).- Hasta las 
seis y media de la tarde habían 
intervenido en el debate los 
jefes de delegación de Anda
lucía, Carlos Sanjuán; Madrid, 
Joaquín Leguina; Valencia, 
Joan Lerma; Castilla-La Man
cha, José Bono, y los portavoces 
de la” corriente de opinión 
Izquierda Socialista, Antonio 
García Santesmases y Vicent 
Garcés.

Santesmases, en su discurso, 
abordó el “caso Juan Guerra”, 
pero no para criticar al vice
secretario general, Alfonso 
Guerra, sino para señalar que 
el partido “reaccionó tarde” 
ante este asunto, dijeron a Efe 
fuentes socialistas.

14-D

Las miomas fuentes seña
laron que la Huelga General 
del 14 de diciembre de 1988, 
otro de los asuntos abordados 
por los portavoces de Izquierda 
Socialista, “es un acontecimien
to que está presente en el ánimo 
de todos los que han subido 
a la tribuna”.

Los oradores que defendie
ron la gestión de la Ejecutiva 
saliente coincidieron en recha
zar la postura de Izquierda 
Socialista, y les pidieron que no 
se limiten a posicionarse a la 
izquierda del partido, “sino a 
formular alternativas políticas 
concretas”. Otras fuentes socia
listas aseguraron que el tono 
utilizado por José Bono durante 
su intervención contrastó con su 
posición habitual en el seno del 
partido, ya que emitió juicios 
críticos contra la “pérdida de 
conexión del partido con la 
sociedad”, aunque no contra la 
dirección socialista saliente.

Elogios de los críticos

Por otra parte, los ministros 
Carlos Solchaga, Javier Solana 
y Joaquín Almunia, considera
dos como los más “críticos” a 
la gestión de la dirección del 
PSOE, elogiaron ayer las tesis 
aperturistas defendidas por el 
^cretario general, Felipe Gon
zález, en su discurso de inau
guración del XXXII Congreso 
socialista.

Otros dirigentes del PSOE 
también coincidieron en valorar 
de modo positivo las palabras 
de González ante los 871 dele
gados que asisten a esta cita 
congresual.

Solana y Solchaga

Uno de los más entusiastas 
con el discurso del líder del 
PSOE fue el ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, para 
quien el partido debe ser abier
to en el sentido de que “nadie 
pueda hacer que exista una cul-

C
1 W

-á 1

Vista de la Mesa que preside el XXXII Congreso Federal del Partido Socialista.

Almunia y Serra
José Bono

Los ^^tres de Chamartín^^

Por su parte, Gabriel Urral- 
buru, secretario general de los 
socialistas navarros, destacó el 
talante “moderador” del discur
so de González, que “es un
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tura de régimen del PSOE 
puesto que la cultura es la de 
la sociedad civil”.

Mientras tanto, el titular de 
Educación, Javier Solana, seña
ló que en este Congreso no se 
trata de contrarrestar fuerzas 
“sino más bien de sumar el 
máximo de voluntades en un 
proyecto común que ha sido 
descrito magnificamente por el 
secretario general”.

Joaquín Almunia, ministro 
de Administraciones Públicas, 
dijo que Felipe González “ha 
planteado una visión panorámi
ca de lo que hemos hecho en 
España como partido socialista

Todavía existen incógnitas 
sobre la nueva ejecutiva socia
lista, pues como se preveía 
pueden surgir cambios hasta 
el último momento. Felipe 
González se entrevistó ayer 
con varios líderes regionales 
a los que ha pedido su entra
da en esa ejecutiva -caso Rai
mon Obiols- o simplemente 
para escuchar sus sugerencias. 
Aunque todo pertenece al 
terreno de la especulación, sí 
había sin embargo algunos 

en estos últimos años y la tarea 
que nos aguarda en el futuro”.

Otro miembro del Gobierno, 
el titular de Defensa, Narcís 
Serra, expresó su agrado por 
la intervención de González y 
añadió que su mensaje es que 
el socialismo democrático es 
necesario, ya que está ligado 
a la defensa de la libertad y 
la democracia, al tiempo que 
ha contribuido a los cambios 
y la modernización de la socie
dad.

Serra descartó su presencia 
en la ejecutiva porque “no es 
conveniente que quienes tene
mos responsabilidades tan 
absorbentes estemos en misio
nes también absorbentes como 
es la de la Ejecutiva”, por lo 

datos ya concretos: que Joa
quín Leguina y la FSM van 
a intentar por todos los 
medios que Javier Solana esté 
en la nueva ejecutiva. E inclu
so van a intentar que entre 
algún ministro más de los 
“tres de Chamartin”, es decir, 
Almunia o Barrionuevo ade
más de Solana.

Morán perdió las esperan
zas de entrar en la ejecutiva 
y al ver que transcurría la 
mañana sin que nadie le 

que se mostró partidario de “la 
división del trabajo”.

Para la portavoz del Ejecu
tivo, Rosa Conde, el discurso 
de González es “positivo” y 
supone un planteamiento “muy 
abierto” de cual debe ser el 
papel del partido en la sociedad 
española, aunque no quiso 
comentar las p'osibles conclusio
nes del Congreso, por entender 
que esa valoración corresponde 
a los delegados.

común denominad® i 
los socialistas • . ¡y

Para el hdef ® jp 
Castilla-la Maac^ní 
la conclusión 
González es tP^ -f : 
tiene

teórico el ‘dea* 
fecta, Sino que
tades coñete 
sociedad”. tóp •

“Los dogmas 
enterrados ena ^ 
de Berlin y a^^ 
estar atentos 
permanente - .^^^p-.- 
para quien ^¡(r- 
Felipe Gonza^^íjei. 
“no hay 
fuerza de su

hiciera ninguna indicación 
prefirió marcharse a su casa. 
Lerma está “en el aire”, según 
algunos. Y se descarta la posi
bilidad anunciada de contar 
con Peces Barba. Más datos 
que se dan como seguros, 
pero que hay que poner en 
cuarentena pues nada es 
defintivo: la continuidad de 
Múgica y Matilde Fernández, 
que a lo mejor pierden sus 
carteras, y la posible entrada 
oe Bono en la ejecutiva.

Por su P’^5 í \ 
de 13 con»* 5 

necesidad 0 -gres' 
tura en este ^^f^ 
tró part*?^^cliis^;

actualidad val' 
fue positiva » ^o^.. 

del
Enrique Cur« ^, pv 
PCE 
señaló que ^jj p* 
vio de 10 tta, 
en la l^< 
abrir una ^^ 
pensamiento F
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La Permanente del Episcopado emitió anteayer una dura nota sobre la campaña de los preservativos

La nota episcopal no responde a las 
demandas de los jóvenes, según Conde

La Policía 
sospecha que un 
cómplice oculte 
al preso evadido 
en Zaragoza

Para la ministra Portavoz el documento es ^‘excesivamente duro^^ y demuestra ^^desconocimiento

ffsíá^ 1^ ministra Portavoz del Gobierno, Rosa Conde, calificó 
syer de “excesivamente dura” la nota de la Comisión 
Permanente del Episcopado sobre la campaña que lleva 
^ cabo el Gobierno a través de diversos ministerios
P^ra fomentar el uso del ^‘preservativo” entre los jóve-
oes.

M^RID. (Efe).- Rosa 
Gonde, que dijo hablar sobre 
este tema como socióloga, 
tnanifestó a un grupo de 

^^ ^t^ descanso S^M Confeso Federal- 
te ^^^*^^ Socialista Obrero 
panol, que la nota muestra 

un desconocimiento bastan- 
® grsnde de lo que es la 

, piedad española, que en los 
^"°s ^0 solo ha 

emn'^^-^ ^í^ ^^ estructura 
■ 2'^’^^ ^*^0 en su estruc
tura de valores”.

' adíka^^‘° ''^ personas 
^^ generaciones 

rekein^ Í.enen ahora una 

relaciÁ^^^^“"°^ ^"®^’ “tina

Í no “Ota 
de los^^"^^ ® '^^ demandas 
la^^^ “ a las de 
‘acóR^^^l española”, des- 

\ Rosa Conde.
1 “f otra parte, el obispo 

auxiliar de Bilbao, Juan María 
Uriarte, aseguró que, según 
las encuestas, las campañas 
para fomentar el uso de pre
servativos entre adolescentes 
“aumentan el número de 
embarazos no deseados y de 
enfermedades infecciosas”. 
Juan María Uriarte realizó 
estas declaraciones en una 
rueda de prensa celebrada 
anteayer en Bilbao para pre
sentar el Plan Diocesano de 
Evangelización que se 
desarrollará en Vizcaya duran
te los próximos cinco años.

El obispo auxiliar explicó 
que “existen estudios que indi
can que el 33 por ciento de 
los adolescentes utilizan mal 
los preservativos” por lo que 
concluyó que la campaña pro
mocionada por el Gobierno 
“no consigue cumplir sus dos 
objetivos”. Calificó la idea del 
Ministerio de Sanidad de “po
co afortunada” y añadió que 
es “preocupante porque inclu-

Rosa Conde, ministra portavoz del Gobierno.

ce a los adolescentes a ejercer 
la sexualidad en su grado 
máximo”.

Para Uriarte, “no sólo la 
moral cristiana, sino prestigio
sos sexólogos europeos indi
can que la relación genital 
entre adolescentes está con
traindicada porque no existen 
la madurez genital y psicoló-

gica necesaria”.
Añadió que el 

de la sexualidad es 
‘problema 
real, pero

hay que analizar sus causas”. 
El obispo auxiliar agregó que 
“el hedonismo, la industria del 
sexo y el vació ético influyen 
en este problema y la sexua
lidad -a su juicio- es mucho 
más”.

ZARAGOZA. (Efe).- La 
Policía investiga la posibilidad 
de que Hamid Mazouz, el único 
de los cuatro reclusos fugados 
el pasado lunes de la prisión 
francesa de LAnemezan que 
permanece huido, esté refugia
do en la vivienda de algún cóm
plice en Zaragoza.

Fuentes de la Delegación del 
Gobierno en Aragón indicaron 
a Efe que, después de cuatro 
días de búsqueda, ésta “parece 
ser la tesis más probable”, y 
agregaron que, si es así, el fugi
tivo puede permanecer escon
dido durante varios días más 
antes de intentar abandonar la 
ciudad.

Un portavoz del Cuerpo 
Nacional de Policía señaló que 
se esta investigando en este sen
tido, aunque precisó que se tra
ta “sólo de una posibilidad 
más”, y señaló que no se va 
a “relajar” el dispositivo de bús
queda, que “seguirá con la mis
ma intensidad”.

Cerca de doscientos agentes 
del Cuerpo Nacional de Policía 
participan en el dispositivo 
organizado en la capital arago
nesa para intentar detener al 
recluso huido. Este dispositivo 
se centra en la zona del centro 
de la capital donde fueron inter
ceptados y detenidos sus com
pañeros de fuga, aunque el 
delegado del Gobierno en Ara
gón ha reiterado que la ope
ración “no es excluyente”.
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CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Del Director De ^1a Insoportable Levedad Del Ser’^

MONTAJE ORIGINAL SlN CORTES

"UN A OBRA MAESTRA DEL EROTISMO.
Philip Kaufman ha hecho algo notable. Ha realizado una 
película auténticamente erótica que celebra el despertar sexual 

de una mujer con enorme entusiasmo.
Fred Ward tiene humor, Uma Thurman fascina y María de
Medeiros es encantadora, un gran descubrimiento.

Stephen Farher
MOVIELAND MAGAZINE

"LA PELICULA MAS
SEXY DESDE EL ULTIMO TANGO EN 
PARIS".
Jack Matheu's
LOS ANGELES TIMES

"ES UN 10. UNA PELICULA EXQUISITAMENTE 
EROTICA. UNA HERMOSA PRODUCCION”.
Gary Franklin 
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Veinte personas 
detenidas por su 
presunta 
relación con la 
estafa del IVA

BARCELONA. (Efe).- 
Veinte personas han sido dete
nidas hasta el momento en Bar
celona por su presunta relación 
con la falsificación de facturas 
del IVA, mientras prosiguen las 
investigaciones para determinar 
el alcance de este fraude, eva
luado inicialmente en mas de 
2.400 millones de pesetas.

Las investigaciones que lle
van a cabo la Guardia Civil y 
Hacienda han determinado que 
el fraude esta concentrado en 
Barcelona, a pesar de que en 
Madrid han sido detenidas otras 
dos personas y de que entre 
el centenar de empresas supues
tamente implicadas figuran 
algunas ubicadas en otras pro
vincias españolas.

Entre los detenidas se 
encuentran asesores fiscales, 
responsables de pequeñas 
empresas, cinco directivos de la 
constructora Cubiertas y Mzov, 
dos de la también constructora 
“Polizur” y tres empleados del 
Banco Central.

Doce de estos 20 detenidos 
han sido puestos en libertad, 
en su mayor parte tras depositar 
fianzas que oscilan entre las 
200.,000 pesetas y los cuatro 
millones.

En la cárcel Modelo perma
necen ingresados los asesores 
fiscales Pere Bou Serdenyes, 
José Elpidio Gómez, José Lla
mas Fernández y Antonio Gar
cía García, el director de una 
sucursal del Banco Central, 
José Antonio Ulloa Pérez, los 
directivos de “Polizur” Manuel 
Alcaraz Puig y Angel Martínez 
Hernández y el subdirector 
financiero de Cubiertas, Juan 
Ignacio Manresa Rovira.

Este último, que ingresó 
anteanoche en prisión tras pre
sentarse voluntariamente ante 
el juez, ha asumido, según su 
abogado Joan Pique Vidal, “to
da la responsabilidad de lo que 
ha hecho, comprar facturas fal
sas a otras empresas para blan
quear dinero, que se guardaba 
para alguna operación inmobi
liaria que se llegó a hacer”.

El letrado señaló que lo 
defraudado por Cubiertas en 
tres años asciende a mas de 
700 millones, lo que, según 
fuentes próximas a la investi
gación, indica que la cantidad 
global defraudada por las 
empresas implicadas podría 
superar los 4.000 millones.

El titular del juzgado numero 
27 de Barcelona, encargado de 
las diligencias del caso, decretó 
el secreto de las actuaciones, 
a las que han sido incorporadas 
numerosa documentación inter
venida en los registros practi
cados en empresas implicadas 
y en un almacén de Tarragona, 
propiedad de Pere Bou, donde 
se incautaron facturas con IVA 
falsificadas por valor de entre 
2.000 y 4.000 millones.

El principal implicado es el 
asesor fiscal Pere Bou, consi
derado por la Guardia Civil 
como el cerebro de la red* 
defraudadora, que ya fue dete
nido en 1988 por una presunta 
estafa a varios bancos mediante 
el empleo de facturas de empre
sas ficticias, por el que todavía 
está pendiente de juicio.

Más de 229.000 mozos se incorporarán a filas en 1991 para realizar el servicio militar

Mañana se celebra el último sorteo 
para cumplir una mili de doce mese

En esta ocasión no habrá mano inocente que extraiga la bola que decide el destino ea filas

El sorteo de los quintos 
que se celebrará en 
Madrid mañana domingo 
día 11 de noviembre será, 
el último que decida la dis
tribución del contingente 
destinado a cumplir un 
servicio militar obligatorio 
de doce meses antes de su 
reducción a los nueve 
meses previstos. Un total 
de 229.344 se incorporarán 
a lilas en el año de 1991 
para realizar el servicio 
militar en los tres Ejér
citos.

MADRID. (Efe).- De ellos 
216.284 los harán por la tra
dicional fórmula de recluta 
universal mientras que 9.010 
han optado por el voluntaria
do normal y 4.050 por la Ins
trucción militar de Escala de 
Complemento (IMEC/IME- 
RENA). A partir del próximo 
año una nueva Ley del Servico 
Militar, actualmente en pre
paración, establecerá las con
diciones para realizar esta 
prestación.

Como plato fuerte, el nuevo 
texto legal regulará la reduc
ción del tiempo de permanen
cia en filas fijado en nueve 
meses, que se hará efectivo 
para los jóvenes que a partir 
del 1 de enero de 1992 se 
incorporen a filas.

Esta propuesta de reduc
ción fue anunciada por el Par
tido Socialista en su programa 
electoral de 1989 en una cam
paña donde la mili fue uno 
de los principales protagonis
tas ya que casi todos los par
tidos políticos se mostraron 
partidarios de reducir el tiem
po de estancia en filas.

Este sorteo de los mozos 
del reemplazo obligatorio que, 
como todos los años se celebra

La UGT percibirá 1.900 millones de pesetas como devolución del patrimonio sindicaJJii^!^

El congreso del PSOE no va a camb’^
su política, según Antonio Gutiérf^^

GlJON. (Efe).- El secretario 
general de CC.OO, Antonio 
Gutiérrez, declaró ayer en 
Gijón que no cree que “el con
greso del PSOE vaya a cambiar 
sustancialmente la política 
social del Gobierno”.

En opinión del máximo diri
gente de CC.OO “el gobierno 
está aplicando una política de 
ajuste que perjudica a la clase 
trabajadora que hace cada vez 
más difícil la posibilidad de 
alcanzar acuerdos negociados 
con los sindicatos y no creo que 
ello vaya a cambiar en el con
greso del PSOE”.

Antonio Gutiérrez visitó ayer 
la factoría que Ensidesa tiene 
en Gijón con motivo de la cam
paña de esta central sindical, 
ya que dentro de pocos días 
se celebrarán las elecciones sin

■

M
En esta ocasión la bola de los destinos no será extraída por un mozo.

en el mes de noviembre, será 
por tanto la ultima ocasión 
para distribuir a un contigente 
destinado a cumplir doce 
meses de servicio militar.

Una de las peculiaridades 
de este sorteo es su carácter 
único, público y centralizado 
para toda España al quedar 
anulados desde 1987 los sor
teos que se celebraban simul- 
taneamente en las diferentes 
regiones militares.

El cuartel de Conde Duque, 
situado en el madrileño barrio 
de Argüelles y convertido en 
centro cultural dependiente 
del Ayuntamiento, será en 
esta ocasión, al igual que en 
1988, la sede de este sorteo 
que el año pasado se celebró 
en Sevilla.

Un bombo con 366 bolas. 

dicales en esta factoría de la 
empresa nacional siderúrgica.

Dijo que “el gobierno está 
caminando hacia unas condicio
nes similares de las que pro
piciaron el 14-D” y acusó a la 
UGT de estar “nerviosa” por 
las elecciones sindicales.

En torno a este tema, 
Gutiérrez afirmó, por último, 
que no comprende “este ner
viosismo que les lleva hasta a 
colocarse delegados fraudulen
tos, cosa que a nadie beneficia 
y que peijudica a todo el pro
ceso electoral, por lo que 
CC.OO va a hacer una llamada 
a la UGT para que se talme 
y. lleve las elecciones por los 
cauces democrácticos necesa
rios”.

Por otra parte, UGT perci
birá como devolución de parte 

una por cada día del año, gira
rá hasta que el secretario 
general de la mesa constituida 
para el sorteo extraiga una 
unidad marcada con dos 
números, uno correspondiente 
al día y el otro al mes.

Esta fecha determinará en 
cada centro de reclutamiento, 
uno por cada provincia, al pri
mer mozo de la lista cuya 
fecha de nacimiento coincida 
con ella y a partir de la cual 
se efectuará la asignación de 
cupos.

Ésta asignación se realizará 
primero por Ejércitos -Tierra, 
Aire y Armada, por este 
orden- y después por demar
caciones territoriales -regiones 
militares, regiones aéreas y 
zonas navales- y, por último, 
por llamamientos, seis a lo lar

go del año corresp®"^ 
a los m“f Z® “la 
mayo, Julio, sep 
noviembre.

El sorteo <l®J®íi3 
que se celebrara e J 
el próximo 
contará en esta . 1 
una “mano inoc J 

extraiga la 
destino en filas 
jóvenes que en 
el servicio militar J 
El mecanismo 
riores consistió « ^^J 
azar a uno de lo 
sentes en el sod 
extrajera la l^’^. -te ^n 
la fecha, 
de nacimiento o 
a partir de 13¿¿J 
los cupos por ej 
nes militares. J

del patrimonio sindical histórico 
la cantidad de 1.900 millones 
de pesetas, de acuerdo con los 
nuevos expedientes resueltos 
por el Ministerio de Trabajo, 
dijo a Efe el secretario de admi
nistración de este sindicato, 
Sebastián Reyna.

Fuentes del Ministerio de 
Trabajo afirmaron que no se 
han aprobado nuevas concesio
nes a la central socialista ni se 
han producido nuevas resolu
ciones de expedientes, dado lo 
complejo de este proceso de 
devoluciones. Sobre esta cues
tión, Reyna precisó que la can
tidad está “tecnicamente apro
bada” por el ministerio.

El dirigente ugetista añadió 
que “solo falta el visto bueno 
del Consejo de Ministros, pero 
Unión (leneral de Trabajadores

Antonio

ha renunc'^^" p.íü¿ 
que se le „
pleno P^,^ J
sindicales •

.2022



Sábado, 10 de
Noviembre de 1990La Tribuna NACIONAL 21

r
El presidente del grupo popular desveló que Hormaechea cenó con Jaime Blanco la “fatídica” noche

El PP exige a Hormaechea su dimisión 
o que presente la moción de confianza

El presidente cántabro debe ‘‘reconocer que ¡a mayoría del PP le ba retirado su confíanza^^

Prosigue grave 
uno de los 
guardias heridos 
en atentado en 
el Puerto de’ 
Pasajes

iiití¡

EI PP de Cantabria pidió ayer la dimisión de Juan 
Hormaechea, o que éste presente una moción de con- 
^Dza. El grupo parlamentario del PP no apoyará a 
Hormaechea si no dimite “por lo >que tendrá sólo el 
^poyo del PSOE, que al parecer es el único que quiere 
(lúe continúe” como presidente del gobierno cántabro.

(Eíe)-- 
aUines, presidente del grupo 

popular, aseguró que el PP 
acepta el planteamiento teó-

Hormachea sobre la 
posibilidad de recomponer la 
80 emabilidad en la región 
urante esta legislatura pero 

que esta oferta pasa 
la previa dimisión del pre

viente cántabro “para que 
^™itido podamos 

decidir entre todos desde la 

^^0 iniciamos, 
L ®^^ como noso- 
¿?" oiiembro más de la

P^’ *^ostacó Vallines, está 
‘‘™ón de 

® reconstituir la 
“en base a 

en un ^.^.^.^ como estaban 
de principio, en una lista 
naron ’P^^^in^ que le desig- 
AsamhF^>^ ^^^ votado en la 

S • ^^^" alternativa, 
ral .wfe“??^ 8«ne-

^” Cantabria, es 
njoción?^^^^? presente una 
dentro de U **P®^ ''^^ 
que *a Lamara regional 
de ^'^^^ y* ^" tinción 
®cuerdl ^^Q^’ tiñe actúe de 
PensabilidTd”/^ ^''"^"' 

^1 “puede ser” que 
''Otos np ^^”^P ^” l°s veinte 
prospere .P"® riñe 

Jtocion de cen-

^ que 3n > ^^^ ^^tá claro

''Otará a • dicho que no 
Lo candidato”. '’“'^ se pretende con la 

moción de confianza es que 
se conozaca quien va a apoyar 
a Hormachea “porque es evi
dente que cuenta con el 
PSOE”, dijo Vallines, quien 
desveló que la noche en que 
se produjeron las manifesta
ciones que se le achacan a 
Hormaechea, “éste cenó con 
el secretario regional del 
PSOE, Jaime Blanco”.

Copas de más

“Muy satisfecho tuvo que 
quedar Hormaechea con esa 
cena, que según él fue muy 
importante, que le dió lugar 
a celebrarlo con unas copas”, 
manifestó Vallines. Afirmó 
que Hormaechea debe reco
nocer que la mayoría del PP 
le ha retirado su confianza “y 
si es honesto y respetuoso con

Una cuestión' “baladí”
El presidente cántabro, 

Juan Hormaechea, aseguró 
ayer que lo democrático es 
que él esté al frente del 
gobierno autonómico y 
calificó de “baladí” que el 
PP plantee a pocos meses 
de las elecciones que dimi
ta o presente una cuestión 
de confianza. El grupo 
popular de Cantabria pidió 
a Hormaechea su dimisión 
o la presentación de una 
cuestión de confianza en la 
Asamblea regional. Hor-

'defecto for-

Juan Hormaechea, presidente de la autonomía cántabra.

las democracias debe aceptar 
este asunto”.

Indicó que algunas perso
nas se escudan en un “for
malismo” de la dirección 
nacional del PP, que en nada 
se contradice, dijo, con los 
estatutos de este partido, aun- 

maechea aseguró tener una 
“conciencia clara” de lo 
que es legitimidad y demo
cracia ya que numerosas 
sentencias del Tribunal 
Constitucional determinan 
que los partidos, elegidas 
sus listas, no tienen facul
tad ni poder para cambiar 
ni a los diputados ni a los 
candidatos. “Si al PP ahora 
no le intereso estoy de 
acuerdo, pero cuando fina
lice el período electoral”, 
señaló Hormaechea.

que calificó de
mal” que no se hubiera con
sultado a los órganos regio
nales antes de decidir la rup
tura de los vínculos políticos 
con el presidente cántabro.

Añadió que “algunos están 
aprovechando este defecto 
formal, que a mí tampoco me 
gustó, para irse a un partido 
presidido por Hormaechea y 
nadie puede pensar que ese 
partido sea más democrático 
que el PP”. Vallines mostró 
su convicción respecto a que 
a Juan Hormaechea “no le 
preocupa en absoluto que el 
PP gobierne en España, sino 
que lo haga en Cantabria” y 
agregó que “el sabe bien por 
qué y seguramente reconocerá 
mis palabras”.

Sin Juan Hormaechea, 
reconoció Vallines, el PP no 
hubiera ganado las elecciones 
en Cantabria, pero sin este 
partido, agregó, tampoco él 
sería presidente de la Dipu
tación Regional de Cantabria.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
El guardia civil cuya pierna ftie 
amputada anteayer tras padecer 
un atentado en el Puerto de 
Pasajes (Guipúzcoa), continúa 
en estado muy grave, según el 
parte médico facilitado ayer por 
el Servicio Vasco de Salud-O- 
sakidetza.

Antonio Felipe Gómez sufrió 
la amputación de su pierna 
derecha después de recibir el 
impacto de la bomba que hicie
ron estallar cuando se dirigía 
en compañía del también guar
dia civil Miguel Angel Hidalgo 
Fructuoso al puesto que el cuer
po tiene en el citado puerto 
guipuzcoano.

Antonio Felipe Gómez per
manece ingresado en la Unidad 
de Cuidados Especiales del 
Hospital de Guipúzcoa, some
tido a ventilación mecánica, 
mientras su compañero. Hidal
go Fructuoso, evoluciona favo
rablemente de sus lesiones.

Pronóstico reservado

Miguel Angel Hidalgo man
tiene el pronóstico reservado y 
si tanto él como su compañero 
no sufren ninguna variación en 
su estado, no se volverá a faci
litar un nuevo parte médico 
hasta el próximo lunes, según 
anunció el citado Servicio Vas
co de Salud.

Las dos víctimas del atentado 
prestan servicio en las depen
dencias que tiene la Guardia 
Civil para la tramitación de ser
vicios fiscales en el puerto de 
Pasajes, donde Antonio Felipe 
Gómez lleva tres años y Miguel 
Angel Hidalgo, cuatro.

El artefacto contenía cinco 
kilos de amonal y otros cinco 
de metralla, según precisaron 
estas mismas fuentes.

Este es el tercer atentado 
registrado en Guipúzcoa en 
menos de una semana.

■ "-^^SilHl^c agentes policiales admitieron la existencia de un registro

^**108 policías admiten que hay
^íi libro de visitas a J. Guerra

Li''J‘^^'oueva S^^/~ total 

sus 'Cías que pres- 
del ¿Iu?°^ 'a Dele- 

^'‘erra ocS°^° 
esta^ <tcspa- 

* ./^'tieron b ^Pendencias, 
de vtóS’’^®?cia de un 

& ‘"^Qrmaron 
& ^"cntes judiciales

B —Í^cscr/fo 

'os 170 f 
•^>’«teSh'^os que 

? indicial ^^bros de la 

*us mismas 

fuentes.
No obstante, cincuenta de los 

policías citados a declarar mani
festaron que no prestaron ser
vicio en las fechas y lugares 
indicados, y otros dieciséis seña
laron que realizaron sus tareas 
en edificios ajenos al control 
de la puerta principal de la 
Delegación del Gobierno.

Ocasionalmente

, Por su parte, 43 funcionarios 
reconocieron haber prestado 
servicio solo de forma ocasio
nal, por lo que ignoraban la 
existencia de un control de visi
tas, según las mismas fuentes.

Finalmente, 48 policías ase
guraron que, de haber control, 
lo hacían los ordenanzas y con
serjes, por lo que no podían 
precisar el modo de control. 

mientras que 3 de los funcio
narios han sido considerados 
“de difícil clasificación” en el 
informe remitido al juez Angel 
Márquez, instructor del caso 
“Juan Guerra”, por la ambigüe
dad de sus declaraciones, agre
garon las citadas fuentes judi
ciales.

Las declaraciones de los poli
cías, efectuadas el pasado vera
no, fueron solicitadas por los 
abogados del Partido Andalu
cista, acusación particular en el 
caso Juan Guerra, hermano del 
vicepresidente del Gobierno 
para determinar la existencia o 
no de un libro de registro de 
visitas durante el periodo en el 
que el hermano del vicepresi
dente del Gobierno ocupó un 
despacho en la Delegación del 
Gobierno.

En los ámbitos de la lengua, cultura y conciencia

Pujol afírma que hará una 
política de nacionalización

BARCELONA. (Efe).- El 
Presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, dijo anteanoche en 
Barcelona, en relación con el 
polémico documento “naciona- 
lizador” que se atribuye a CiU, 
que en el gobierno que preside 
“hay voluntad de llevar a cabo 
una política de nacionaliza
ción”.

Jordi Pujol, que asistió al 
acto de presentación del “Dic- 
cionari Énciclopédic de Medi
cina” que tuvo lugar en el Palau 
de la Generalitat, precisó que 
podía decir, “sin rubor alguno”, 
que su gobierno desea realizar 
una política de nacionalización, 
actuando en los ámbitos de la 
lengua, la cultura, la conciencia 
del país y el conocimiento de 
la historia.

Todo ello, agregó el presi
dente catalán, “se resume en 
una palabra: el patriotismo”.

Consideró que “sí que hay 
necesidad de llevar a cabo una 
política de nacionalización” y 
que hay necesidad de denunciar 
todo aquello con que, ampa
rándose a veces en una frase 
desafortunada o en un concepto 
negativo, “se rechaza sutilmen
te, fraudulentamente” la men
cionada política. “Nosotros 
-afirmó el Presidente de la 
Generalitat- hemos sido some
tidos durante demasiados años 
a una política de desnaciona
lización que, entre otras cosas, 
se manifiesta en el hecho de 
que hemos tenido que esperar 
54 años a hacer (en catalán) 
un segundo diccionario enciclo
pédico de medicina”. Pujol 
reconoció que el principal pro
blema que tiene hoy la lengua 
catalana no es la falta de dic
cionarios o de legislación, sino 
el del “uso social del catalán".



NACIONAL La Trib22Sábado, 10 de
Novienibre de 1990

Don Felipe de Borbón.

Julio Anguita, secretano general del PvE.

El secretario general del PCE señaló que les piden “la rendición incondicional, y de eso nada

Julio Anguita afirma que su apuesta 
por Izquierda Unida es irreversible

Aseguró que lo que ba ocurrido en la Europa del Este no les afecta puesto que ya lo denunciaron

**Nosotros queremos existir como Partido Comunista 
de España. Tenemos una historia. Somos un partido, 
además, que no nos vemos afectados por lo que baya 
ocurrido en el Este”, ba declarado Julio Anguita, secre
tario general del PCE.

MADRID. (Fax-Press).-
Julio Anguita afirmó que “en 
España hablar del PCE es 
luchar por la libertad, hablar 
de socialismo en democra
cia.... Por tanto, somos un par
tido distinto y además tene
mos mucho que ver en la crea
ción de Izquierda Unida”.

Julio Anguita, tras señalar 
que “nuestra apuesta por 
Izquierda Unida es irreversi
ble” y afirmar que “el PCE 
funcionará en IU como una 
corriente organizada”, se refi
rió a las veces que han pedido 
la disolución del PCE y recor
dó: “En medio del Comité

Jaime Simón, preso del Grapo 
abandona la huelga de hambre
BADAJOZ. (Efe).- El preso 

del grupo terrorista GRAPO 
Jaime Simón Quintela, ingre
sado en la prisión de Badajoz, 
ha abandonado la huelga de 
hambre que mantenía desde el 
pasado año, tras recibir alimen
tación forzosa “por prescripción 
facultativa”, informó ayer a Efe 
el director del centro, Jesús 
Martín Calvarro.

Quintela, que ingresó en la 
prisión pacense el pasado mes 
de julio, recibió alimentación 
forzosa los pasados días 30 y 
31 de octubre, ya que su estado

Central, llega la propuesta del 
Comité Provincial de Sevilla, 
que creemos que puede tener 
el lugar y el momento para 
debatirse, y es cuando empe
cemos a abordar nuestro 13 
Congreso, que será después de 
las elecciones autonómicas y 
municipales. Cada militante y 
cada organización puede plan
tear lo que quiera, hasta eso. 
Si cualquiera propone, cara al 
Congreso, el tema de la diso
lución, se va a discutir”.

El secretario general del 
PCE manifestó que “Izquierda 
Unida siempre será un foco 
de discusión, y yo la voy a 

de desnutrición era muy grave, 
según indicó Calvarro, y su vida 
peligraba.

El director de la prisión expli
có que el interno, perteneciente 
a los Grupos Antifascistas 
Revolucionarios Primero de 
Octubre, es alimentado de for
ma voluntaria desde el pasado 
día 2 de noviembre y agregó 
que su estado actual es “de nor
malidad”.

Calvarro desmintió que el 
preso de la banda terrorista 
GRAPO sufriera una lesión 
cerebral, como publicaba ayer 

promover”. Seguidamente, 
negó que él hubiera abortado 
los principios de discusión. 
Por otra parte, Anguita reco
noció que han cometido 
“errores, en el sentido de eli
tismo, a la hora de discutir 
la política”.

Julio Anguita abordó el 
tema de las relaciones con el 
PSOE: “Cuando nosotros 
hemos planteado la relación 
con el PSOE, la hemos plan
teador siempre en torno a lo 
concreto, a cosas que se pue
dan hacer., pero eso de aliarse 
sin principios y sin contenidos, 
por ahí no nos van a llevar”.

“Se está lanzando un men
saje -añadió-, que es el 
siguiente: “En Izquierda Uni
da son irreductibles. Dicen 
que no porque no. Esto es 
un mensaje que, dicho así, la 
gente lo puede captar., pero 

L. Calcerrada durante su huelga.

H

un diario madrileño, ya que en 
ese caso hubiera sido trasladado 
rápidamente a un centro hos
pitalario.

En el centro penitenciario 
pacense permanecen en huelga 
de hambre una mujer y tres 
hombres, todos ellos presos del 
Grupo Revolucionario Antifas
cistas Primero de Octubre que 
ingresaron en esta prisión 
durante este año y cuyo estado, 
según Calvarro, no reviste la 
gravedad que presentaba Quin
tela antes de ser sometido a 
la alimentación forzosa.

vamos a entrar en lo concreto. , 
Lo concreto siempre clarifica.
¿Teníamos que haber dicho , 
que D. Alfonso Guerra era 
un santo, con el asunto Juan 
Guerra? No. Dijimos lo que 
dijimos y que estaba en el áni
mo de la inmensa mayoría de 
la gente. ¿Teníamos que haber 
dicho que sí al envío de la 
flotilla al Golfo Pérsico?

Finalmente expresó su opi
nión sobre la idea de “casa 
común”: “Eso de la “casa 
común”, aparte de que es una 
visión totalitaria, es una petu
lancia como la copa de un 
pino. No puede haber “casa 
común”, si no es a través del 
debate plural de distintas 
alternativas. Esa “casa 
común” se podría transformar 
en un “cuartel común”, y no 
estamos en Esparta, estamos 
en Atenas”.

■

Don Felipe« 
a Japón para 
asistir a la 
entronización 
Akihito en W

MADRID. (EíekS 

cipe Felipe de 
hacia Japón a las 
para representar a 
los actos de entrone^ 
emperador Akihito, q^ , 
brarán en Tokio c P 
lunes y a los que as 
naturios de 157 países-

Este será el ouaho 
Príncipe Felipe en es 
las visitas a Austral! < 
Zelanda, el pasado®^ 
Marruecos y ®^ 
realizados traselver^

El Príncipe repr* 
Rey Juan Carlos e

. moma, en la qtiy ^^ 
Akihito ascenderá ^ 
suceder a su padt * * 
fallecido el 7 de ^ 
tras permanecer 0 
secutivos en el hon • ^ 

El heredero * “ 
española que «J|^ 
regular IB-ov^ ^j 
cú-Tokio, acofflp* , 
secretario geneal 
del Rey, Jo*J^ 
la Bellacasa, 
el heredero del 
príncipe ^amhi 
una cena de gal ^^^ 
el primer ministré’

También apr^f 
estancia en i® 105 ■ 
para
Olímpicos de ^ Ljnio 
celebración dei jj,( 
nario, y
reuniones de a ^^ 
económico con 
ñola en Japón-

El Príncipe 0 ^^^ .,y< 
despedido al P r^t* 
el ministro de 
riores, Franc j^jggj^ 
Ordóñez; 1^ ¡^gíF 
Gobierno f*! 
Tutor, y el jefe ^ 
Rey, Sabino Fe 
pos. Por otra P^ f 
japonés decidí 

a penas. m®" |eni(*ó 
coronación d |^

marón fuente ^3. 1 
Con esta ^dt* 

rán sus éere ^,¡í 
2,5 millones d Mfi^ 
denadas P<”; 
ley electoral 
fico, pero no j^^jaJa- 
otras 700 
mayores.

.2022
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¡España gozará 
ide períodos 
transitorios en 
(las directivas 
sobre seguros

BRUSELAS. (Efe).- España 
[gozará de períodos transitorios 
«para asumir completamente las 
Idos directivas sobre seguros, 
laprobadas con carácter defini- 
Itivo ayer en Bruselas en el Con- 
|sejo de Ministros del Mercado 
■Interior.
| Las dos directivas son la que 
^ecta a seguros del automóvil, 
IQue en casi toda la CE entrará 
|en vigor en noviembre de 1992, 

la de seguros de vida, que 
centrará en vigor en marzo de 
11993.
1 En lo que se refiere a vehí- 
| culos, España, Portugal, Grecia 

Irlanda obtuvieron plazos, 
■para definir unilateralmente lo 
■ Que son “grandes riesgos” y 
■ nesgos de masa”, que en el 
■^ español llegará hasta fina- 

de Í995 y, en los otros tres 
■Plises, a diciembre de 1998. 
■ Según la directiva, los gran- 
■ es nesgos son fundamental- 

suscriben las 
■ ® escala, mien-

“riesgos de masa” 
■ afectan a los
■ particulares.

■ ’'^esgo
ana diferencia-

a 1 estarán suje-
■fiuradn ^g’^^^^l°n donde el ase- 
|£n establecido, mien- 
■ comrnl^ “masa” el
I Atonde se ^'^'^1 EnpT í ®^”esgo, 
■<tóerenrF^u mantendrá esta 
■ 1996 nn^i^^^ta diciembre de 
■Que toda empresa
■tendrían? 'tender seguros se 

: 1 t^cional ^^eter a legislación 

■ Perico seguros de vida el 
■^Ide dici?"k^°”° terminará el 

■ libre ^'eae como objeto 
penS?^*®? servicios 

clientes el 
1 PoVotra mercado. J’^jnistros de^M’ J^^sejo de 

' ■ 'rició aver i ^®'^^ado Interior 
•■Ptoiección • t?.®bates sobre la 

de los pro- I'^lactón d”^enador y la libre 

n M ^mias de fuego 
cuvL^^^^^^® Unico de 

;■ Pt^rian ser „ P^^turas comunes 
■ Uto tipiadas el próxi-

t^^tlica del^?^^^ ^^ protección 
■ tn ires cuesti?^^^^^^ ^^ centró

de atar ' i* a copiar „ ^> dere-
¿^1“ P'osrama y la 

' protección

i-

- Unidas 
U^^U^A CONTRA EL HAMBRE 

Mo, 38.2 o 28004 M4nr,3, Tfno. (91) 410 75 00 

''ornbre
^'tección

^° fecibir: □ Iníomoción de MANOS UNIDAS

■... □ In^preso de socio coiaborodor

Para el ex ministro de Economía, la fiscalidad debe descentralízarse

F. Quintana: “El nivel del 
déficit autonómico es bajo”

‘El ajuste debería haber comeazado por una reducción del gasto público

Los empresarios 
de gasolineras 
exigirán 
indemnizaciones 
al Gobierno

Enrique Fuentes Quinta
na, economista y miembro 
de la Real Academia de 
Ciencias Morales y Polí
ticas, afírmó el jueves en 
Oviedo que “el défícit de 
las comunidades autóno
mas es bajo, ya que no 
rebasa los 300.000 millo
nes, que es bastante 
menos de la mitad de lo 
que tiene el Estado”.

OVIEDO. (Efe).- Enrique 
Fuentes Quintana realizó 
estas afirmaciones momentos 
antes de pronunciar una con
ferencia en tomo a la Hacien
da Pública de la democracia 
española, dentro del ciclo 
“Economía y Gobierno: pasa
do y presente”, que comenzó 
el jueves en la capital del 
Principado.

Para el Premio Príncipe de 
Asturias de Ciencias Sociales 
de 1989 “es importante que 
haya una corresponsabilidad 
fiscal, que la fiscalidad se des
centralice para que las comu
nidades autónomas tengan 
posibilidad de gravar al con
junto de sus ciudadanos si es 
que quieren más gastos públi
cos”.

“El estado ha hecho una 
llamada de atención -prosi
guió Fuentes Quintana- por
que no es posible continuar 
con un déficit público que 
cargue el futuro de la socie
dad con más intereses aun
que, también hay que decirlo, 
el déficit no es demasiado 
importante”.

Ajuste económico

El ajuste económico anun
ciado por el Gobierno debería 
haber comenzado, según el 
ex-ministro de Economía, por 
“una reducción en el nivel del 
gasto público que ha llevado 
la participación de este en la 
producción total del país a 
más del 42 por ciento en el 
último ejercicio”.

Para el catedrático de 
Hacienda Pública, “gastar tan 
deprisa y con tanta intensidad 
equivale a gastar mal, y ade
más se ha creado la idea de 
que gobernar es gastar, cuan-

F. Quintana, premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales en 1989.

1

5 ■
do hoy la máxima eficacia de 
un gobernante es aquel que 
sabe economizar el gasto”.

La reducción de los gastos 
llevada a cabo por el Gobier
no en los Presupuestos Gene
rales de 1991 fue calificada 
por Fuentes Quintana como 
“tímido y además va a tener 
dificultades para cumplirlo, ya 
que contraría lo que ha sido 
costumbre en los años ante
riores y al contribuyente le 
preocupa que sólo se pase la 
factura a la hora de gravar 
y no se frene a la hora de 
gastar”.

Un período de incertidumbre

“La crisis del Golfo Pér
sico -indicó- abre una era de 
incertidumbre que, en caso de 
guerra, tendrá unas conse
cuencias económicas funda
mentales aunque hasta el 
momento la crisis es más psi
cológica que real y ha con
seguido retraer en nuestro 
país los proyectos de inver
sión, que son los empleos de 
mañana y la producción de 
pasado mañana. El ajuste 
económico debería haber 
comenzado por una reducción 
del gasto público”, reiteró el 
ex ministro de Economía y 
Hacienda.

Cuarto día consecutivo de 
fuertes pérdidas en Tokio
TOKIO. (Efe).- La Bolsa de 

Tokio experimentó ayer la cuar
ta sesión consecutiva de bajas, 
aunque a última hora se recu
peró considerablemente de las 
pérdidas matinales.

La incertidumbre en el Golto 
Pérsico se sumó a la proximidad 
de un fin de semana largo en 
el que se celebrará la corona
ción del Emperador Akihito, 
factores que mantuvieron a los 
inversores alejados de la negó- 
ciscion. , _Q

El índice Nikkei resto 38,U1

“Mayor 
claridad'^

La solución en el 
actual momento a esta 
incertidumbre que ha 
desatado la crisis del 
Golfo Pérsico, pasa 
según Fuentes Quinta
na, por tener una “ma
yor claridad en la polí
tica económica y presu
puestaria y aportar 
mayor liberalidad en 
ciertos mercados como 
son los de los servicios, 
en los que los precios 
están subiendo con uña 
mayor intensidad”.

Para el catedrático de 
Hacienda Pública y Pre
mio Príncipe de Astu
rias de Ciencias Sociales 
del pasado año, “gastar 
tan deprisa y con tanta 
intensidad equivale a 
gastar mal, y además se 
ha creado la idea de que 
gobernar es gastar nece
sariamente, cuando hoy 
en día la máxima efi
cacia de un gobernante 
es aquel que sabe eco
nomizar el gasto”. 

puntos y cerró a 22.931,80 
yenes, con una sustenciosa recu
peración sobre la baja de 350 
puntos matinal por las compras 
de última hora.

La negociación se redujo 
ligeramente hasta los 320 millo
nes de acciones, de los 357 
millones de la víspera.

Bajaron 725, subieron 218 y 
122 repitieron. Destacó el retro
ceso de instrumentos de pre
cisión -Nikon y Minolta-, junto 
a maquinaria, eléctricas, cons
trucción y aceros.

MADRID. (Efe).- Los 
empresarios de gasolineras exi
girán a la Administración 
indemnizaciones de miles de 
millones de pesetas si continúa 
el incumplimiento de la legis
lación vigente sobre derecho 
preferente de traslado, cuando 
los establecimientos resultan 
afectados por nuevos trazados 
en las carreteras.

‘ Según declaró a Efe el pre
sidente de la Confederación 
Española de Estaciones de Ser
vicio, Mariano Fernández, es 
posible incluso, que la situación 
obligue a estos empresarios a 
suspender el pago de los cré
ditos obtenidos para la explo
tación comercial de sus nego
cios y se produzcan unos 5.000 
despidos.

El problema reside, según 
Fernández, en el incumplimien
to por parte de la Administra
ción de la normativa que regula 
la actividad en el sector que 
establece que aquellas estacio
nes de servicio que estén situa
das en carreteras nacionales que 
vayan a quedar fuera de uso 
por los nuevos trazados de la 
red, tienen preferencia para 
trasladarse a las nuevas vías.

El presidente de la confede
ración explicó que de las cerca 
de 3.600 estaciones de servicio 
integradas en la asociación, 
unas 500, es decir, el 14%, 
corren el riesgo de tener que 
cerrar por el descenso produ
cido en las ventas, lo que obli
garía a despedir a cerca de 
5.000 trabajadores.

La CE presentó 
su propuesta de 
reducción de 
subvenciones 
al GATT

GINEBRA. (Efe).- La 
Comunidad Europea (CE) pre
sentó anteayer en la sede del 
Acuerdo General sobre Aran
celes Aduaneros y Comercio 
(GATT) su propuesta sobre 
reducción de subvenciones agrí
colas, aprobada el pasado mar
tes en Bruselas, confirmaron en 
Ginebra fuentes de este orga
nismo.

Las propuestas comunitarias, 
que consisten en una reducción 
de las ayudas agrícolas en un 
treinta por ciento, fueron pre
sentadas en una reunión res
tringida que presidió el director 
general del GATT, Arthur 
Dunkel.

Un portavoz del GATT se 
negó a ofrecer detalles de dicha 
reunión y sobre la posición del 
organismo respecto a la pro
puesta comunitaria, y dijo que 
los países miembros del Acuer
do estudiarán el documento, 
presentado casi un mes después 
del plazo fijado en principio por 
Dunkel.

En medios diplomáticos de 
Ginebra se calcula que la nego
ciación sobre el capítulo agrí
cola de la Ronda-Uruguay del 
.GATT comenzará la próxima 
semana.
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El 60% de Telefónica Argentina ha costado 114 millones de dólares
Debido a las cuentas con alta remuneración

El Grupo de Telefónica 
adquiere parte de ENTEL

Ralentizado el crecimiento 
de los márgenes bancarios

La empresa española gestionará el servicio telefónico en el Sur del país

El presidente de la Repú- 
blica Argentina, Carlos 
Meaem, y el presidente de 
Telefónica de España, 
Cándido Velázquez, fírma- 
roo el jueves en el Salón 
Blanco de la Casa del 
Gobierno en Buenos Aires, 
el contrato de traspaso de 
Teicosur.

4 I I
Luis SACRISTAN

MADRID. (Fax Press).- 
e este manera el consorcio 

ornado por Telefónica, Citi- 
g^P° Techint, han 

Obtenido la concesión en régi
men de monopolio por siete 
oos, de las telecomunicacio- 

H^ ^^’^ zona Sur de Argen- 
con

trolo liderado por Stet firmó 
la P"® ’A cesión de 1'a ZOHA Norte del país, 

í ^c Inversiones 
1 el eri Argentina para 
'alcaL'r^’' ^^° ^c gestión 

de pese- 
de dólares), 

de ^^^5 ^'^^ millones
®" este 

can í® ‘"'versión desta-

de nuev. ® instalación helamiento desrnan- 
klogía nhc^i^ °^^^^ ^cc- 
1 “0 41 nnr ^^^^^’ ^^^ supone 
h‘ón total ^t^^c la inver- 
|de la •’ 24 por ciento
1amolia*^-^^ dedicará a

1 Se n - es urbanos.
11^-522también instalar 

l ’"'ido 77 ,,.“™o poner en 

1?^ de 1^5"'“.‘’"‘ 
1 .Orante el - ■'Asimismo 
1 ''Alarán ''‘^ne se 
|®>niópt"¿“®'’'“'°'“etrosde

Carlos Menem calificó el día del traspaso de “histórico” para Argentina,

ex
 

S" operación

para la ^?Í^ °P®‘ 
.? Í^^ent Adquisición del 
^^^g^ntina a° ^^ Telefónica 
K asciende a 114

millones de dólares en efec
tivo, y 2.700 millones de dóla
res de compra de deuda exter
na argentina.

La participación de Tele
fónica representa una cifra de 
unos 30 millones de dólares 
entre desembolsos y garantías 
de préstamos.

Constitución de Cointel

Las tres compañías que 
constituyen el consorcio para 
la zona Sur, Telefónica, Citi- 
corp y Techint, han consti
tuido para realizar esta ope
ración una sociedad inverso
ra, Cointel, que controlorá el 
60 por ciento de las acciones 
de Telefónica de Argentina.

Del 40 por ciento restante, 
un 30 por ciento será ofrecido 
en la Bolsa de Valores de 
Buenos Aires y un 10 por 
ciento entregado a los traba
jadores por el sistema de 
“propiedad participada”.

Junto a Telefónica, parti-

cipan en el capital de Cointel, 
por parte española, los bancos 
Central, Hispano Americano, 
Aresbank y Banco Atlántico. 
El compromiso adquirido por 
Telefónica en Argentina hasta 
1999, supone la instalación de 
610.000 líneas, con la posibi
lidad de ampliarías hasta 
810.000. La inversión necesa
ria para este proyecto, al que 
hay que sumar la instalación 
de 12.900 teléfonos públicas, 
representa un presupuesto 
mínimo de unos 94.000 millo
nes de pesetas.

El presidente argentino, 
Carlos Menem, calificó la 
trasferncia de día “histórico” 
para el país. Menem dijo que 
se trató de un “día que sig
nifica poner un jalón funda
mental en la transformación 
de la República Argentina”, 
país que, según afirmó, “ha 
sido asumido en algunos luga
res como ejemplo de lo que 
se debe hacer para cambiar 
la historia”.

MADRID. (Efe).- Los már
genes financieros del sector 
bancario disminuyeron su ritmo 
de crecimiento al finalizar el 
tercer trimestre del año, perío
do en el que destacó la reduc
ción del 0,8 por ciento regis
trado por el Banco Español de 
Crédito.

La ralentización del margen 
financiero, que mide la diferen
cia entre los ingresos y los gas
tos de los productos bancarios, 
se debe fundamentalmente al 
elevado coste que ha provocado 
el lanzamiento al mercado de 
cuentas con alta remuneración.

El resto de la gran banca 
obtuvo resultados positivos en 
sus márgenes financieros, con 
crecimientos que oscilaron 
entre el 16,41 por ciento del 
Banco Central y el 2,4 por cien
to del Banco Hispano Ame
ricano.

La pérdida registrada por 
Banesto, sólo como entidad 
matriz del grupo, en su margen 
de intermediación fue el resul
tado de contabilizar unos costes 
financieros de 223.564 millones 
de pesetas, cifra que representó 
un incremento del 47,08 por 
ciento sobre el mismo período 
de 1989, y de aumentar un 27,90 
por ciento sus ingresos por pro
ductos típicamente financieros, 
que se situaron en 324.004 
millones.

Así, el Grupo Banco Popular

Español, vio crecer un 15,2 por 
ciento su margen financiero que 
alcanzó los 109.726 millones de 
pesetas frente a los 95.230 
millones de pesetas registrados 
en septiembre del pasado año.

Estos más de 109.000 millo
nes de pesetas resultaron de 
incrementar un 26,9 por ciento 
sus costes financieros y un 202,9 
por ciento sus ingresos, hasta 
los 224.662 millones de pesetas.

El Banco Hispano America
no, con un crecimiento del 2,4 
por ciento para el margen bruto 
del banco matriz, incrementó 
sus saldos medios de la inver
sión crediticia en un 10,1 por 
ciento y de los recursos de clien
tes en un 7,6 por ciento, según 
datos facilitados por la entidad 
presidida por Claudio Boada.

El Banco Central, como 
cabecera de grupo, fue el que 
mayor crecimiento registró con 
un 16,41 por ciento, que en valo
res absolutos equivale a 114.955 
millones de pesetas. Esta enti
dad consiguió asimismo regis
trar un mayor crecimiento en 
los productos financieros, que 
aumentaron un 14,13 por ciento.

El Banco Santander consi
guió para su grupo a 30 de sep
tiembre un incremento del 10,87 
por ciento.

El BBV registró un aumento 
del 1 por ciento en su margen 
ordinario, ratio que incluye el 
margen financiero.

La subida del crudo no será un 
grave problema para la OCDE
PARIS. (Efe).- La subida del 

precio del crudo provocada por 
la crisis del Golfo Pérsico será 
absorbida sin graves consecuen
cias por los países industriali
zados, y las 24 naciones inte
gradas en la OCDE tendrán un 
crecimiento medio en 1991 del 
2,1 por ciento y una tasa de 
inflación del 5,3 por ciento.

Estas son las principales con
clusiones alcanzadas esta sema
na en París por los expertos 
de la Organización para la Coo
peración y Desarrolllo Econó
mico quienes preparan la publi
cación de las “perspectivas eco
nómicas” de la organización 
para el año próximo.

Estados Unidos, en virtud de

la baja del dólar, verá crecer 
sus exportaciones en torno al 
ocho por ciento y su crecimien
to económico, según la OCDE, 
se situará en tomo al 1%.

El déficit de la balanza de 
pagos norteamericana podría 
situarse a finales de 1991 en 
alrededor de 90.000 millones de 
dólares frente a los 110.000 
actuales.

Asimismo el excedente japo
nés pasará de 43 a 38.000 millo
nes de dólares y el crecimiento, 
cifrado en un 5,7 para este año, 
se reducirá al 4%. También 
Alemania verá disminuidos sus 
excedentes, aunque las previsio
nes difieren entre los expertos 
de Bonn y los de la OCDE.

^OÑA LUZ JUSTINA PADILLA GARCIA
(Viuda de D. Gustavo de las Heras Albaladejo)

en Albacete, a los 73 años, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

I^- E- P-
hUE ^'®9o y Gustavo, y demás familia,

n'^'^ask,^’^ ^’^^ ORACION POR SU ALMA,
®"«e™ que tendrá lugar hoy sábado día 10. a las CUATRO de la tarde partiendo de C/ Feria, 34 a la Parroquia 

Lai Asunción, celebrándose a continuación la misa de corpore insepulto.
Zafrilla Albacete, Noviembre, 1990
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El despliegue militar norteamericano en el Golfo es el más importante desde la II Guerra Mundial.

Sí Sadam Husein no acepta las resoluciones de Naciones Unidas y se retira de Kuwait

El Gobierno de EEUU está dispuesto 
a la ofensiva militar contra Irak

Las nuevas tropas que partirán hacia el Golfo rondarán los 200.000 hombres, según el Pentágono

George Bush está decidido a lanzar una ofensiva militar 
contra Irak si este país no acepta las resoluciones 
de la ONU. El presidente estadounidense ha ordenado 
el envío de nuevas unidades acorazadas y fuerzas aéreas 
y navales para completar el despliegue militar en el 
Golfo Pérsico.

Emilio SANCHEZ

WASHINGTON. (Efe).- 
No obstante, Bush respondió 
el jueves ayer que le “gustaría 
ver una solución pacífica” del 
conflicto, ante la pregunta de 
si Estados Unidos se estaba 
preparando para la guerra.

Las nuevas tropas nortea
mericanas, que podrían llegar 
hasta 200.000, según fuentes 
del Pentágono, no estarán des
plegadas hasta dentro de un 
mes por las dificultades logís
ticas que ello representa, 
explicó el secretario estadou
nidense de Defensa, Richard 
Cheney.

El Gobierno polaco, satisfecho de los 
resultados de la cumbre Kohl-Mazowiecki
VARSOVIA. (Efe).- El 

Gobierno polaco expresó ayer 
su satisfacción por los resulta
dos de la cumbre del jueves 
entre el primer ministro de este 
país, Tadeusz Mazowiecki, y el 
canciller alemán, Helmut Kohl, 
cuyo principal elemento fue la 
decisión de firmar un tratado 
fronterizo.

Los ministros de Asuntos 
Exteriores de los dos países fir
marán este documento en Var
sovia, a fines de este mes, posi

Ello supone que EE.UU no 
estaría en condiciones de lan
zar una ofensiva contra Irak 
con plenas garantías de éxito 
hasta principios del próximo 
año, siempre y cuando el pre
sidente iraquí, Sadam Husein, 
no retire sus tropas de Kuwait.

Esta calendario coincidiría 
con la petición del presidente 
egipcio, Hosni Mubarak, y de 
otros líderes árabes aliados de 
Washignton, de esperar al 
menos dos meses para que las 
sanciones económicas contra 
Irak surtan un efecto mayor 
antes de lanzar un ataque 
militar.

La Casa Blanca decidió el 

blemente pocos días después de 
que se celebren, el 25 de 
noviembre, los primeros comi
cios presidenciales libres de 
Polonia, tras la liquidación del 
anterior régimen comunista.

Las negociaciones sobre el 
futuro tratado de cooperación 
y buena vecindad entre los dos 
países se reanudarán en Bonn 
el próximo día 26.

Los dos tratados serán pre
sentados, para su ratificación, 
al nuevo Parlamento federal 

envío de tropas adiccionales 
a la zona del Golfo Pérsico 
después de que el secretario 
de Estado, James Baker, reci
biera el visto bueno de Arabia 
Saudí y la Unión Soviética.

Todos los aliados, tanto 
árabes como europeos, están 
de acuerdo, según fuentes nor
teamericanas, en que si las 
sanciones económicas no sur
ten el efecto deseado habría 
que recurrir a la opción mili
tar, siempre con el paraguas 
del respaldo de Naciones 
Unidas.

El ministro soviético de 
Asuntos Exteriores, Eduard 
Schevardnadze, dijo en Moscú 
que se puede llegar a una 
situación que exija recurrir al 
uso de la fiierza.

No obstante, antes de adop
tar tal decisión, el Gobierno 
norteamericano desea que el 
Consejo de Seguridad de 
Naciones Unidas apruebe una 

alemán, un mes más tarde.
Inicialmente, Kohl no era 

partidario de firmar el acuerdo 
fronterizo antes de que conclu
yan las elecciones legislativas en 
su país, previstas para el próxi
mo 2 de diciembre, y había 
sugerido que los dos documen
tos formaran un sólo paquete, 
para su adopción durante el pri
mer trimestre del año próximo.

La fórmula acordada antea
yer por los dos estadistas res
peta les preocupaciones electo

resolución en la que se acepte 
la alternativa militar, si Irak 
no se retira de Kuwait.

Las nuevas fuerzas incluirán 
al menos 60.000 infantes de 
marina (marines), un mínimo 
de 16.500 marinos de tres por
taaviones, y otras tropas del 
Ejército de Tierra procedentes 
una parte de Alemania, que 
podrían acercarse a unos 
25.000 hombres, y otra de 
EE.UU, con más de 75.000.

El número de soldados de 
EE.UU en la zona del Golfo 
Pérsico pasará, de esta forma, 
a cerca de 430.000, el mayor 
despliegue norteamericano 
desde la II Guerra Mundial, 
mientras que el total de la 
fuerza multinacional, junto 
con los norteamericanos, se 
acercará al medio millón, por 
encima de los 430.000 solda
dos iraquíes desplegados den
tro de Kuwait y junto con la 
frontera de Arabia Saudí.

ralistas de ambos, ya que deja 
en manos del nuevo Bundestag 
(Parlamento) la ratificación de 
los dos documentos, aunque el 
que concierne a las fronteras 
será firmado en Polonia en 
noviembre. El primer ministro 
polaco postula a la presidencia 
de su país en los comicios de 
día 25, aunque hasta ahora 
todos los sondeos hechos por 
los medios políticos de Polonia 
pronostican una victoria indis
cutible de Lech Walesa.

Duro revés para M. ThatclKf' 1 
Derrota 1 
conservadora í 
las elecciones! 
jueves en Grai 
Bretaña

LONDRES. (EW'^ 

tido Conservador de 
Thatcher recibió uno de H 
duros reveses elector 1 
últimos tiempos al qd j 
gado en tercera P^^^ 
de las dos circunscnFI 
las que se celebraron n 
parciales el pasado J J

En el distrito * 3 
North, el Partido 
ganador del 
el 52 por ciento de J 
mientras que los c 3 
sólo obtuvieron “^ 
to, quedando en te 1 
ción por detras 
demócrata liberal. _

Los analistas co J 
resultado como J 
para los conseivad^ . J 
circunscripción q” L j j 
las elecciones de j 
la perdieron, * i¿d 
gen, en favor 
en la siguiente ele i 
ral”, como r^r^ 
diario “The J

Aunque se' 
toria del gandid yj.?l 
de la oposición, 
analistas había p® ^^,^^1 
una derrota ta 
para el pa^x^ j^ j

En la otra eie^ 
en Bootle, gaa3 ^5,0, ? 1 
como estaba^^og 
laboristas el P^l^j 
dor quedo en s & 
pero sólo con ^| J
que el candi jycasJ 
Democráta Libe® ^ 
votos menos

La victoria 
los laboristas ^^ p>?J 
que consiguieron 
to de los suH 
mayor po®*®“«e#d 
por un padtjeuk^ 
ciones parciales- j
25 años. la

progresista quí j
vierta en jeta l
dés. .

Un s®^ to< ele^’t.d 
sufragios de niiet'* J 
sidenciales^ rufície”'^^ I 
una mayoría J 
son. -udo

Robinson P jfi^J 
las “segundas P^jgaiiú^J 
los seguidor^ d¿ J 
principal pa g|. p^' aij 
ción, el Filie 
a Brian Leni^ .dh' I 
partido Fianna^ J
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un claro respaldo alem^El Tratado de Amistad ^ermano-soviético signifíca

Cooperación entre sus naciones.

tumo le toca realizar estaroso

pea .

Chandra Shekhar, líder disidente del
ministro indio Zuawersario de la ‘^Intifada

Janata Dal, nuevo primer

Sábado, 10 de 
Novienibre de 1990

función.

Visita de Gorbachov

señalan un incremento de las 
actividades de los guerrilleros 
palestinos en el Sur del Líbano.

■¡i^tadodeAjnistad y
Helmut Kohl y Gorbachov firmaron ayer

Gorbachov llegó a Alemán en e 
aniversario de la caída del Muro 

a la “perestroika

Tropas israelíes 
avanzaron fuera 
de la “zona de 
seguridad” del 
Sur del Líbano

Itai 
les

Berlín celebró ayer con 
diversos actos el primer
.aniversario de la caída del
Muro, que durante 28 años 

Imaníuvo dividida ¡a ciu- 
Idad. En dichos actos se
Irecordó, además, la “noche
■de ¡os cristales”, el inicio 
' de fa gran persecución nazi
; coníra los judíos.

F BERLIN. (Efe).- En un 
1 (Clima de apatía los alemanes 
bicelebraron el primer aniver- 
Fisario de la apertura del muro 
■ berlinés.
1 El régimen comunista de 
illa República Democrática 
■/ Alemana ordenó el 9 de

flli"°*'®'®6re de 1989 la aper- 
'^^ ^^^ fronteras hacia 

^^P^^Eca Federal de Ale- 
° y Berlin Oeste bajo 
’^BiKPje^^6n de los cambios ya 
í®, ^■^óados en otros países del 

^^^’ ^^ grandes
¡manifestaciones y de una ola 
i°« fugas en masa al Oeste.

Ea festejada caída del 
t'^ro, construido a través de 

en 1961, marcto el 
Iwniieitto del fin de la Repú- 
| Democrática Alemana 
R y ‘levó en solamente once 
i ^^ octubre de r „i '^ unificación estatal 1 alemana.

Eos dos alcaldes berline-
’ Walter Momper (Berlín 

y ^’^° Schwierzina 
Íen ^^e)t inauguraron 
lúe d ^??^g^® P^^o fronterizo 
luna V ^^’^^olmer strasse” 
Idel Q /'^® conmemorativa 
LA noviembre de 1989, 

latra ^A"^*^ primer paso 
muralla, Mom- 

oportuni-
■ muro era la frontera

í'^j 

ce? 

vo*’

C^ 1 srf 
51?^ 

0''

‘»tB^-“ '' Gobierno 
®^f'>stash '^}^”^^ ^® funda- 
¡''^Wlo "Í^®^ ^^ construir

P ave? S ^^ ^'^® ^H se 
Í^^P^nr Chandra 

al o ”?‘^‘‘^^ro indio, V

’^evart^‘^'’’.H Canata 
K’’í‘PtttJSs.'®"^*^® ^ ^ás 

dei%^°^‘^’^o mino- 
E ^beJdn Nacional
B Anunciada Singh 

0Cluh*^^^^^ 
E'^o nS^A’ uñando el 

Janata ?A’^^^ ^indú 
® ? ^as 35 ''miró el apo- 
K dePuí?*®"‘años. 

'a detenA-^ adop- 
izando í sulíder 

E una n ^*"8ia al 
P^’'cgrinación

más cruel del mundo . 
intento de superar ese obs
táculo y huir a Berhn Oeste 
murieron en 28 años 80 ale
manes orientales.

El Consejo Federal aleman 
sesionó ayer en Berlín por pn- 
mera vez desde 1959, asistien
do también por primera vez 
los jefes de gobierno de los 
cinco nuevos estados federa
dos (“laender”), que desde la 
unión solamente asistieron a 
las sesiones como observado
res. Presidió la sesión de la 
Cámara de los dieciséis esta
dos federados el alcalde de 
Hamburgo (primer ministro 
de la ciudad-estado), Henning 
Voscherau, al que por rigu-

El presidente soviético, 
Mijail Gorbachov, “”««0 
precisamente ayer su primera 
Visita a la Alemania un'd^n 

'TSCXión de esa 
visita, se resalta la significativa 

coincidencia de J j
destaca ^
desempeñado por Gorbachov 
en la evolución que condujo 
a la apertura de tas fronteras 
interalemanas Y. ^'^ 
la reunificación del país.

hacia la localidad norteña e 
Ayodhya para participar en la 
construcción del templo en 
honor del dios Rama.

Tras la escisión de su partido, 
espina dorsal de la coalición e 
NF, y sin los votos del BJR, 
Singh tuvo el miércoles urja 
abrumadora derrota en a 
Cámara Baja del Parlamento 
(Lok Sabha), al perder un voto 
de confianza por 151 votos en 
favor y 356 en contra. .

El líder de la facción disi
dente, que jurará el sábado su 
cargo, se convierte así en el jete 
del Gobierno con el que India
pretende salir de una grave cri 
sis político-económica.

Durante su reunión con e 
presidente de la República, 
Venkataraman, Shekar, el líder 
de los 61 disidentes del JD, con- f 
vertidos ahora en el Janata Da 
(S), le ha entregado un docu
mento en el que afirma 
el respaldo de 280 de los 52 
escaños de la Cámara.

I fe
j'

Las buenas relaciones 
soviético-alemanas, amnifi®s- 
tas en el Tratado * ^^ 
que firmaron ayer en Bonn 
el presidente soviético y el 
canciUer germano, Helmut 
Kohl, pueden .«»P«>«^ 
la permanencia de tropas 
soviéticas en Alemania y e 
KGB, afirma una P»*»^^^® ¿

El Tratado de Buena 
Vecindad, Amistad y coope
ración entre Alemania y a 
URSS es el más importante 
firmado hasta ahora por Mos
cú con un país europeo y for- 
“a parte de los acuerdos de 
“nueva generación” para cons 
truir la “Casa Común Euro-

Raji’

Cobivrao el pasado jueves.
G«níhi .ah.dvravh«-rvlws*. louna.

BEIRUT. (Efe).- Tropas 
israelíes avanzaron ayer fuera 
de la autoproclamada “zona de 
seguridad” que Israel controla 
en el Sur del Líbano, mientras 
que las fuerzas palestinas y liba
nesas han sido colocadas en 
alerta máxima, según una fuen
te de la Seguridad libanesa.

Un batallón israelí ajwyado 
por cuarenta vehículos militares 
atarvesó la zona ocupada por 
Israel desde 1985 en el Sur hba- 
nés y se desplegó en los cerros 
que dominan las regiones de 
Jezin, 36 kilómetros al sur de 
Beirut, y Tufá, 40 kilómetros 
al Sureste, añadió la fuente.

La incursión israelí tiene 
lugar poco después de la decla
ración del ministro de Defensa, 
Moshé Arens, quien al visitar 
el jueves la zona de segundad 

1 advirtió contra cualquier ope
ración contra Israel por parte 
de las milicias que deben eva
cuar Beirut.-

Esas guerrillas recibieron un 
ultimátum el jueves pasado para 
evacuar una zona de unos 25 
kilómetros de radio que va des
de Damur, en el Sur de la capi
tal, hasta el río Nahr el kalb 
en el Norte de Beirut.

Esa decisión, para cumplir la 
cual ya hay un acuerdo de las 
guerrillas islámicas que se l encuentran en Beirut, implica 
que estas trasladarán sus fuer- 

1 zas al Sur libanés, lo cual causa 
1 evidente preocupación en

Israel. ., , ,
Moshé Arens había declara

do que los guerrilleros que sal
gan de Beirut no podrán esta
blecerse en la región de jezin 
ni en la zona de segundad.

La región de Jezin es la pro
longación del área controlada 
por israel y está controlada por 
la milicia pro-israelí Ejercito del 
Sur Libanés (ESL) y los ser
vicios de inteligencia israelíes.

Las declaraciones de Arens 
coinciden igualmente con rei
terados informes isralíes que

La población palestina con
memoró ayer con un paro gene
ral el tercer año consecutivo de 
protestas populares, conocido 
como “Intifada”, contra la pre
sencia militar de Israel en los 
territorios ocupados de Gaza y 
Cisjordania.

El paro general fue decre
tado por el mando unificado del 
alzamiento y el Movimiento 
Integrista de la Resistencia isla- 
mica (Hamas).

La huelga coincide con una 
ola de enfrentamientos entre 
árabes y judíos, que comenzó 
el pasado 8 de octubre con la 
muerte de 17 palestinos en la 
zona de las mezquitas de Omar 
y Al-Aksa, en Jerusalén orien
tal, al reprimir la Policía israelí 
con armas de fuego una mani
festación.

La situación se ha agravado 
con el asesinato, el pasado mar
tes, en Nueva York, del diri
gente extremista judío Meir 
Kahane, que sus seguidores han 
acogido con gritos de venganza.

L
O
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Dos muertos al 
incendiarse un 
camión cargado 
con 30.000 litros 
de gas butano

ASTURIAS (Efe).- Dos per
sonas murieron en el accidente 
que se produjo ayer cuando un 
camión cisterna cargada con gas 
butano derrapó a la entrada de 
una curva, produciendo una 
fisura en la cisterna lo que pro
vocó una llamarada que alcanzó 
de lleno al coche. Él vehículo 
, en el que viajaban los falle
cidos, quedó calcinado bajo el 
camión cargado con 30.000 
litros de gas butano, que empe
zó a arder como consecuencia 
del accidente, ocurrido en el 
kilometro 129 de la N-632 (Ri- 
badesella-Canero).

El conductor del camión, 
Francisco Perea Tortosa, de 43 
años y vecino de Elche, logró 
salir con vida del accidente, y 
se encuentra ingresado en esta
do grave en la Unidad de Cui
dados Intensivos (UCI) del 
Hospital San Agustín, en Avilés.

El accidente se produjo a los 
16:50 horas, a la altura de la 
localidad de Artedo. Inmedia
tamente fue cortada la carretera 
a la altura de Soto del Barco 
y de Canero, que ayer a medio
día continuaba cortada, ante el 
creciente riesgo de que se regis
trasen explosiones.

Desde que se produjo el acci
dente, bomberos de Ensidesa, 
del Aeropuerto de Asturias y 
Avilés arrojaban agua continua
mente a la cisterna del camión 
para impedir que aumente la 
temperatura y se produzca una 
explosión de grandes dimensio
nes. El camión que provocó el 
accidente pertenece a la empre
sa Cisternas Reunidas.

Una serpiente 
pitón engulle a 
una mujer y a su 
bebé en
Indonesia

YAKARTA (Lid).- Una 
madre y su hijo de cinco meses 
fueron engullidos por una ser
piente pitón, de seis metros de 
longitud, en la jungla en el sur 
de Sumatra, informaba ayer el 
diario local “Kompas”.

La tragedia ocurrió en la 
aldea Ranapanjang el pasado 
domingo cuando la madre, de 
30 años y su bebe atravesaban 
un área de jungla camino de 
una granja de la familia.

El cuerpo de la mujer fue 
hallado tras siete horas de 
desesperada búsqueda por el 
marido.

Los restos mortales estaban 
por completo triturados y, apa
rentemente, la serpiente hubo 
de renunciar a sus intentos de 
engulliría por completo debido 
al cesto de bambú que la infor
tunada mujer llevaba a la espal
da, posiblemente donde trans
portaba al niño.

Los aldeanos, furiosos, salie
ron a la caza del reptil, des
cubriendo a la serpiente en la 
jungla dos días después. Tras 
matar a la serpiente pitón halla
ron en su interior el cuerpo des
compuesto del bebé, según aña
fe el periódico.

Los afectados por el incendio de la discoteca exigen responsabilidades 

Piden la dimisión del alcalde 
zaragozano, González Triviño

El alcalde de Zaragoza negó cualquier tipo de responsabilidad municipal

La Asociación de Afecta
dos por el Incendio de la 
Discoteca FIying de Zara
goza, donde fallecieron 43 
personas el pasado mes de 
enero, considera que el 
Ayuntamiento de la ciu
dad es el principal respon
sable del siniestro, y recla
ma la dimisión del alcalde.

ZARAGOZA (Efe).- El 
portavoz de la Asociación, 
Javier Gil, exigió la rectifi
cación pública de la versión 
de los hechos ofrecida por el 
alcalde, que negó cualquier 
tipo de responsabilidad muni
cipal. Gil afirmó que esta ver
sión del alcalde, “nos ha cos
tado que las viudas y huér
fanos estén cobrando la mitad 
de lo que por ley les corres
ponde”.

Javier Gil, en una rueda 
de prensa, manifestó que el 
consistorio zaragozano es “el 
principal responsable” del 
siniestro, y aseguró que el 
local no tenía las licencias 
necesarias, no contaba con las 
medidas de seguridad exigi
bles en las Ordenanzas de 
Prevención de Incendios, y no 
había sido revisado en los últi
mos seis años.

El portavoz de los afecta
dos explicó que la discoteca 
tuvo una situación de riesgo 
“por lo menos durante los 
últimos seis años”, y recordó 
las denuncias que uno de los 
vecinos del edificio había pre
sentado desde hacía 18 años.

Calificó de “vergonzosa” la 
actuación de las instituciones

Unas dos mil personas se manifestaron frente al ayuntamiento de la localidad

Continúan los enfrentamientos y 
las manifestaciones en Sant Adriá
BARCELONA (Efe).- Unos 

dos mil vecinos del barrio del 
Besós de Sant Adriá se mani
festaron en la noche del jueves 
frente al Ayuntamiento de la 
localidad en protesta por el pro
yecto institucional de construir 
viviendas en un solar en el que 
se desea que haya equipamien
tos públicos.

Los manifestantes hicieron 
sonar cacerolas y otros uten
silios de cocina válidos para rea
lizar ruido y expresaron con 
diversos gritos y consignas su 
oposición a la postura adoptada 
por el consistorio durante el 
conflicto.

Posteriormente, las aproxi
madamente 2.000 personas que 
había en el lugar se trasladaron 
a la plaza Josep Terradellas del 
barrio del Besós, lugar donde 
se congregaron a fin de celebrar 
una asamblea.

En dicha asamblea, los veci
nos aceptaron la prórroga de 
siete días propuesta para seguir 
negociando posibles soluciones 
al contencioso que mantienen 
con las instituciones, y especial-

En el siniestro fallecieron 43 personas

<

aragonesas, y manifestó que 
“hasta que no han transcurri
do 10 meses no nos hemos 
dado cuenta de que estába
mos intentando negociar con 
los propios culpables del 
siniestro”.

Javier Gil informó de que 
el Justicia de Aragón, Emilio 
Gastón, ha instado a la Aso
ciación a presentar una 
denuncia contra el alcalde por 
“trato discriminatorio”, al no 
haber sido recibidos por el 
máximo responsable de la 
corporación local.

César Casado, uno de los 
abogados que ejercen la acu
sación particular en el suma
rio por el incendio, solicitó. 

Los vecinos siguen protestando

mente, para poder valorar el 
nuevo proyecto que dentro de 
dicho plazo presentará la Gene- 
ralitat, según aseguró hoy el 
Síndic de Greuges a los repre
sentantes vecinales.

No obstante, los asistentes a 
la asamblea acordaron realizar, 
hasta finalizar el tiempo de 
prórroga, diversas manifestacio

en sus escritos de calificacio
nes provisionales, seis años de 
cárcel para al alcalde de la 
ciudad, por considerar que el 
Ayuntamiento cometió “irre
gularidades” en la concesión 
de licencias y no hizo un 
seguimiento de su concesión.

En las calificaciones pro
visionales de los abogados 
que ejercen la acusación par
ticular se ha solicitado, ade
más de indemnizaciones de 15 
millones por cada una de las 
víctimas, penas que alcanzan 
hasta los cuatro años de cár
cel para un total de 14 per
sonas del Ayuntamiento de 
Zaragoza y la Diputación 
General de Aragón (DGA). 

nes “controladas” y “cacerola- 
das”, la primera de la cuales 
tendrá lugar el próximo sábado 
por la noche.

Por su parte, la Generalitat 
advirtió ayer a los representan
tes de la Asociación de Vecinos 
del Besós que su negativa a la 
construcción de 196 viviendas 
en los terrenos elegidos por la 
administración pone en peligro 
la completa realización del plan 
de mejora urbanística del muni
cipio.

El ayuntamiento de Sant 
Adriá y la Generalitat, que el 
jueves fueron informados ofi
cialmente por los representan
tes de los vecinos de la negativa 
a aceptar el proyecto presen
tado hasta ahora, pidieron el 
mencionado periodo de siete 
días de reflexión para estudiar 
otras posibilidades de reubica
ción de las viviendas.

El director general de Ser
vicios Comunitarios de la Gene
ralitat calificó de “cerrada e 
insolidaria para el resto de 
barrios de Sant Adriá” la deci
sión de rechazar la propuesta.

El incendio qi 
destruyó los 
estudios de di 
“Universal” fi 
provocado

LOS ANGELES (lili’ 
vigilante de 40 años 4 
que trabajó en los estufe 
matográficos de Holly"» 
detenido -informaba^« 
“Los Angeles times"-, 
sospechoso de haber pro" 
el gigantesco incendio? 
martes por la tarde deslr? 
decorados de las P® 
“Dick Tracy”, “Regreso í 
ro” y “King Kong”,» 
daños incalculables,

Unos 400 bomberos, o 
helicópteros especiales r 
contra las llamas dura® 
horas hasta lograr

El archivo, con la 
colección de películas, pi^ 
salvado. .

El incendio se con^aP 
un atractivo adicionó, 
turistas, que accediea» 
numerosos autobuses a, 
ciar las ruinas bu 
Muchos de ellos se 
defraudados, pues 
hallar a su Uegada 
digno de Hollyw^ .

Los daños del 
incendio se calcularon 
8 millones de dólares-

Representantes u 
versar y la 
ration Artists” (MCA • 
accionista de laprod 
se hallaban en cot^v^ 
con inversores japo" 
la venta de los est^>^ 
ocurrió el suceso ^ 
proporcionar cura 
daños del incendio-

Los daños,

Sin embargo, U - 
Dale Underwood, ^i 
mentó contra ‘® 
oficina del she^ v 
dijo que los c^^si 
investigadores r n ^ 
millones de dola .. 
creía que, por 
del fuego, la * 
mucho mayor. .^ 

espectáculo /.
trabaja para jed;- 
de San Francis ü; 
que las ^da^; 
cipio eran 01^^ 
creía que unos 
un cálculo ,
realidad de los h ij;,

El incendio, 
tres horas, destiU ^^ j^ 
dios de
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Este mes, llévate tu Peugeot 205 y sal ganando con el cambio. 
Porque si nos dejas tu coche usado, te ahorras 100.000 Ptas.

Y como siempre, con la máxima valoración por él 
y una financiación creada a la medida de tus posibilidades.

Acércate a tu Concesionario Peugeot Talbot.
Saldrás ganando con el cambio.
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“Los Virtuosos 
de Moscú” 
ofrecieron su 
primer concierto 
en Asturias

La orquesta soviética “Los 
Virtuosos de Moscú” ofrecieron 
ayer en el auditorio de la Casa 
Municipal de Cultura de Avilés 
el primer concierto en Asturias 
desde su llegada al Principado 
el pasado sábado.

En el concierto, que cons
tituyó un anticipo de la pre
sentación oficial de la orquesta 
a celebrar hoy en el Teatro 
Campoamor de Oviedo, “Los 
Virtuosos de Moscú” estuvieron 
acompañados por el Coro Prín
cipe de Asturias.

La intervención de la orques
ta soviética estuvo dirigida por 
Vladimir Spivakov, director 
titular de la formación orquestal 
soviética, y contempló un pro
grama dividido en dos partes 
en el que se incluyeron el “Con
cierto para dos violines”, de 
Juan Sebastián Bach, la “Sin
fonía número 24” de W.A. 
Mozart y la “Misa de la Coro
nación”, de Mozart.

El concierto dió comienzo a 
las 20:00 horas en el auditorio 
de la Casa Municipal de Cul
tura, cuyo aforo estuvo com
pleto, al haberse agotado ya las 
localidades.

Por otra parte, el concierto 
que los “Virtuosos” ofrecerán 
en el Teatro Campoamor de 
Oviedo hoy sábado, en su pre
sentación oficial en Asturias, 
será transmitido a las 20:00 
horas en directo por Radio 
Nacional de España, a través 
de sus emisoras de FM

José Luis Guerín ha construido un filme poético dentro del olvidado género del documental cinematográfico

*7

El cineasta reivindica con el fílme el género del documental cinematográfico

Guerín presentó “Innisfree” 
en el Festival de Barcelona

Se perfila como la mejor película de las presentadas hasta ahora

EI cineasta español José Luís Guerín, que boy presentó 
‘Jnnisfree” en la sección competitiva del Festival de 
Cine de Barcelona, reivindica con este fílme el olvidado 
género del documental cinematográfíco. Guerín cons
truye un fílme poético y bello visualmente, así como 
una película antropológica y etnológica.

Un millar dtl 
especialistas K 
asisten al VIB 
Congreso de 
Psicología L

BARCELONA (BU 
psicología se está 
como una disciplina^® 
futuro muy prornete¿«.y| 
dijo Jaime Arnau, 
del comité organizador 
Congreso nacional deí® 
gía que se celebra en 
y al que asistenten cewR 
millar de especialista-<^^K

En opinión de 
medida que crea 
aumenta la demandáis 
logos, y en España 
atravesando una etapa 
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eran impensables.

Hasta hace relagt 
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clínico y en las rel^t 
rales de las industn^

Sin embargo, en

La NASA limita 
varios proyectos 
de la estación 
espacial 
internacional

WASHINGTON (Lid).- Los 
gestores de la NASA han anun
ciado la suspensión de los tra
bajos de una serie de proyectos 
científicos y una instalación de 
entrenamiento submarino como 
primera respuesta a las nuevas 
restricciones del Congreso 
sobre la propuesta estación 
espacial internacional.

El Congreso ha dado a la 
agencia 90 días para que ela
bore un plan que reduzca seis 
mil millones de dólares del plan 
de la estación espacial en los 
próximos cinco años y prolon
gue el proyecto para mantener 
el gasto anual dentro de techos 
específicos. Se espera la pérdida 
de miles de puestos de trabajo.

Los legisladores ordenaron 
además que la instalación de 
dividiera en una serie de fases 
autosuficientes, empezando con 
una plataforma que sería visi
tada varias veces al año por los 
astronautas del transbordador 
durante un par de semanas, a 
fin de investigar los efectos de 
la ingravidez en diferentes 
materiales. Esta fase exigiría la 
permanencia de un transborda
dor en la estación espacial para 
proporcionar apoyo a los astro
nautas en órbita.

La reestructuración salvará lo 
más posible del diseño actual.

BARCELONA (Efe).- 
Guerín recalcó que su pelí
cula no es un ejercicio de 
cinefilia sobre John Ford sino 
un retrato de una colectivi
dad, el pueblo irlandés de 
Cunga St. Feichin, Innisfree, 
donde el mítico director de 
cine rodó en 1952 su película 
“El hombre tranquilo” con 
John Wayne y Maureen 
O,Hara.

Guerín, en un perfecto 
ejercicio de realización -casi 
siete semanas de rodaje- y, 
especialmente, de montaje 
-un año y medio-, construye 
un filme poético y bello 
visualmente a la que se puede 
achacar, según una gran parte 
de la prensa destacada en el 
Festival, un excesivo metraje, 
cerca de dos horas.

Para el realizador catalán 
la experiencia de “Innisfree”

(palabra compuesta de Innis, 
isla en gaélico, y free, libre 
en inglés) ha resultado “fas
cinante y estimulante porque 
el rodaje de Ford no sólo 
influyó en la vida de los mayo
res, sino que las nuevas gene
raciones, los niños, se saben 
de memoria las escenas de 
El hombre tranquilo”.

Esa especial presencia fan
tasmagórica de Ford en la 
aldea da explicación, apuntó, 
a hechos como que todas las 
casas tengan una fotografía 
del rodaje junto a los otros 
retratos familiares o que el 
pueblo cante baladas extrañas 
al resto del condado sólo por
que en 1952 las interpretó allí 
John Wayne.

Con una improbable larga 
vida comercial, “Innisfree”, 
que contó con un presupuesto 
de 100 millones -financiados

por TVE, Ministerio de Cul
tura, Generalitat y la cadena 
La Sept-, se perfila de 
momento como la mejor pelí
cula de las seis proyectadas 
en la hasta ahora mediocre 
sección de concurso.

En este apartado se pre
sentó también ayer el desa
fortunado segundo largome
traje de Tommaso Sherman, 
“Le cinque rose di Jennifer”, 
una interesante historia basa
da en la comedia homónima 
de Annibale Ruccelo que 
resulta excesivamente teatral 
y extravagante.

Para hoy está prevista la 
proyección en esta misma sec
ción de la opera prima de 
la actriz Monica Vitti, “Scan- 
dalo Segreto”, en la que inter
vienen, además de ella, Elliot 
Gould y Catherine Spaak.

En la misma jomada des
taca como película especial
mente invitada “Le mari de 
la coiffeuse”, última cinta de 
Patrice Leconte, que se basa 
en la sensual relación desde 
la infancia entre un hombre 
y cualquier mujer que le corte 
el cabello.
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Roberto Matta inauguró en Vitoria una exposición de sus obras

Dalí mató al surrealismo, 
según el pintor chileno, Matta
VITORIA (Efe).- El pintor 

chileno Roberto Matta dijo ayer 
en Vitoria que “al surrealismo 
lo mató Dalí, lo convirtió en 
un chiste inteligente”. Matta 
acudió a la inauguración de una 
exposición de obras suyas dedi
cadas a las musas, que se abrió 
ayer en Vitoria bajo el título 
“Amusatevi, Once musas de la 
música y las otras nueve no 
identificadas”. El pintor chileno 
aseguró que “el surrealismo sur
gió con la generación del 14, 
con los muchachos que salieron 
de la guerra enfurecidos contra

sus propios gobiernos en todos 
los lados; en la URSS iniciaron 
la revolución, los alemanes 
hicieron el Dadá, en Francia 
el surrealismo; yo los conocí, 
pero no soy surrealista”

El pintor señaló que “tengo 
influencias de todo, hasta de 
mi tía Emilia”, y añadió que 
“ahora se sabe por la física que 
la realidad es invisible, no se 
ve, se precisa del microscopio 
o del telescopio para saber lo 
que está pasando verdaderamn- 
te, y en ese sentido es intrarrea- 
lista, es hablar de lo que nos

modifica mucho y no vemos; 
es en ese sentido en el que a 
mí me interesan las cosas”.

Matta estudió arquitectura y 
se dedicó a viajar por el mundo, 
hasta que trabó amistad con 
García Lorca y Dalí, posterior
mente conoció a Miró y Picasso, 
participando en la exposición 
internacional del surrealismo 
celebrada en París en 1938.

Según Matta, Dalí “se divirtió 
mucho y después su chiste se 
lo comió; era un tío genial que 
se convirtió en una especie de 
payaso”.
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Ofrecimiento de la selección rumana para jugar en el Estadio Municipal Carlos Belmonte el próximo día 26

Ruiz ya entrenó ayer con la plantilla del
(' Albacete que gozará de unas mini-vacaciones
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Los beneficios de ¡a lotería navideña, que se pone boy a la venta, irán destinados a la construcción de un campo para la cantera

se puede decir que la imagen dada por actuando con regularidad en Liga. Benito Floro ___ ________ ______ ______________ ___ ____
bacete Balompié en la localidad murciana aprovechó también para dar entrada a algunos manebego empató y gracias en su discreto debú 

Aguilas fuera de lo más positiva, aunque Jóvenes valores del fílialj que no pudieron lucirse

estaba para excesivas fiorituras. El conjunto
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no obstante.

en exceso, por cuanto el partido, con un equipo 
local volcado sobre la portería de Balaguer, no

en la competición del Lo. que sirvió para que 
el Aguilas engrosara una cantidad cercana a 
los dos millones de pesetas.

La lotería del club incluye un póster a color de la primera plantilla.
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el equipo manchego ha venido 
encajando bastantes goles en 
jugadas a balón parado. La 
edad de Ruiz, 35 años, no se 
considera un obstáculo, ya que 
las pruebas médicas realizadas 
detectan un estado de forma 
realmente excelente.

El propio Ruiz nos comen
taba que se había venido entre
nando por su cuenta diariamen
te y que afrontaba su incorpo
ración al Albacete como “un

da la representa el defensa late
ral Pariente que ha causado 
baja en el seno del club tras 
permanecer inédito en el cam
peonato de Liga. Benito Floro 
no contaba con él y lo lógico 
era buscar un alternativa para 
no romper la trayectoria de este 
ex-jugador del Rayo Vallecano 
y Linares que con 26 años de 
edad puede buscar nuevos hori
zontes en el Mérida, equipo que 
se ha interesado por sus ser-

auténtico reto, máxime si tene- '•vicios. La llega de Ruiz ha pre
cipitado la marcha casi anun
ciada de Pariente, un jugador

mos en cuenta que yo había 
decidido dejar el fútbol activo 
a principios de temporada”.

La cara opuesta de la mone-
más que se suma a la lista de 
“desfichajes” de esta tempora

da, en la que ya figuraban 
Angelo y Marino quienes lle
garon procedentes del Málaga 
y Lugo, respectivamente.

Por otro lado, a la sede del 
club blanco ha llegado el ofre
cimiento de la selección rumana 
para jugar en Albacete el día 
26 de este mismo mes, dentro 
del stage hispano que realizan 
varios equipos europeos en los 
meses de invierno. Él club valo
raría los jugadores que podrían 
venir, pero, en cualquier caso, 
existen pocas posiblidades de 
que el amistoso se lleve a cabo 
cuando el equipo de Benito Flo
ro se encuentra ya inmerso en

competición de Liga y Copa.
En el terreno “administrati

vo” la actualidad viene marcada 
por la lotería navideña, que el 
club pondrá a la venta a partir 
de hoy mismo. Cada número, 
que se vende al precio de qui
nientas pesetas, llevará un 
pequeño póster de la plantilla 
blanca en color, por lo que el 
club espera una gran aceptación 
popular. La directiva piensa 
obtener unos 15 millones de 
beneficios que irán destinados 
a la construcción de campos de 
fútbol para los equipos de la 
cantera. La lotería del club tie
ne todas las terminaciones.
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El influjo del 
mundialista Conejo

ADOLFO GIMENEZ

poder, absoluto e innegable. Sólo un medio de estas 
características puede hacer saltar al mismo tiempo a 
tantos niños (no menos de trescientos) con el único 
objetivo, el mismo afán de acercarse al mito. Y este 
mismo resorte que empujaba a los niños de Aguilas, 
es el que empuja a los de Avilés, Albacete, Costa 
Rica o Japón donde el guardameta internacional asistirá 
próximamente. Sin duda, la televisión ha convertido 
a Conejo en un jugador de fútbol de primer orden, 
mundialmenle famoso, casi un “dios menor capaz 

de irradiar ilusión no sólo entre los niños, sino también 
entre los mayores que se sienten tocados por la fortuna 
cada vez que tienen opción de saludarle. No importa 
el hecho de que hace mucho tiempo ya, casi una 
eternidad, hayamos dejado de coleccionar estampas 
con los futbolistas más importantes del momento.

Conejo quiere jugar en Primera División y puede 
ser que éste sea su primer año en Albacete, pero 
también el último. Deportivamente, está considerado 
entre los mejores guardametas del mundo y como tal, 
es entrevistado desde Italia, Francia y casi todos los 
puntos donde se desplaza su equipo. La realidad de 
cada domingo demuestra que los delanteros no se 
entretienen en solicitarle autógrafos y que quizás es 
tan batible como lo pueda ser el mismo Balaguer, 
pero sociológicamente Conejo es y seguirá siendo un 
héroe forjado en el seno de nuestros hogares. Y e,so 
vale...
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Organizada por la Federación Española de Fútbol y el Instituto Municipal de Deportes

Doscientos chavales se han inscrito 
este año en la Escuela de Fútbol cama a -.d

cualquier si^^

Los alumnos celebrarán los sábados una competición interna

La Escuela de Fútbol ya ha echado a andar, con cerca 
de doscientos niños que este año no han pasado por 
una selección previa para formar parte de la misma. 
Los profesores ya han puesto manos a la obra y la 
inscripción es gratuita.

José Antonio p, 
Camacho: W 
haré la caros w 
nadie y menos'« 
Toshack” »

José Antonio 
ex-jugador del Albaca 
pié y actual segundo 
del Real Madrid, »

máximo con Lh. 
superar la crisis de ^ 
dicho que “tengo 
dignidad como f 
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Adolfo GIMENEZ

La Escuela de Fútbol de 
Albacete, organizada por el 
Instituto Municipal de Depor
tes y la Federación Española 
de Fútbol, acogerá este año 
a cerca de doscientos alumnos 
que en esta misma semana ya 
han empezado a recibir las 
primeras clases coordinadas 
por Javier Val y Andrés Her
nández, bajo la dirección de 
Ginés Meléndez.

Las clases se impartirán 
martes y jueves, en grupos de 
chavales que irán mañana y 
tarde. Por la mañana, niños

Central I, líder en el 
campeonato de ajedrez

LT

Los resultados de la quinta 
jomada, final de la primera 
vuelta, en la categoría Prefe
rente del campeonato provincial 
por equipos de ajedrez fueron 
los siguientes, según los datos 
facilitados por Elías López, de 
la Delegación Provincial de 
Ajedrez;

Villamalea A„ 1-Central III, 
3; La Roda A, 4-Central II, 0; 
Ateneo, 1,5-Central 1, 3,5.

En la clasificación. Central I 
es líder con 17 puntos; La Roda 

que van de los ocho a los diez 
años de edad, en el Campo 
de la Federación, con Pepe 
Carcelén, Javier Val y Andrés 
Hernández como profesores. 
Por la tarde, chavales de once 
a catorce años, divididos en 
cinco grupos, con Antonio 
Flores, Marín, el propio Javier 
Val, Agustín Callejas y Ramón 
Pérez como profesores.

Por su parte, Pedro Cama
cho se encargará de impartir 
enseñanza con todos los gru
pos de chavales que pretendan 
ser porteros o tengan aptitu
des para serio.

Asimismo, los sábados por

A, 16; Central II y Central III, 
7,5; Ateneo, 6,5 y Villamalea, 
5,5.

Primera categoría

En primera categoría, los 
resultados de la cuarta jornada 
fueron por lo que respecta a 
la zona de Villarrobledo:

Villarrobledo C, 1,5-La Roda 
C, 2,5; Tarazona, 2-La Roda B, 
2; Villarrobledo A, 4-Villarro- 
bledo B, 0. Descansó el Villa- 
malea B.

En la clasificación, primero 

la tarde, la Escuela celebrará 
una competición interna con 
equipos formados por siete 
chavales cada uno, aunque 
ello no irá en detrimento de 
los equipos interbarrios, ya 
que aquellos jóvenes que estén 
enrolados en algún equipo ya 
inmerso en competición segui
rán jugando como hasta ahora 
lo han venido haciendo.

Segundo año

Este es el segundo año en 
que la Escuela de Fútbol entra 
en funcionamiento, ya que el 
año pasado se instituyó en 
Albacete como la primera 
escuela de fútbol de toda 
España, con el beneplácito del 
propio presidente de la FEF, 
Angel María Villar. Recorde
mos que la mayoría de las 
escuelas de fútbol españolas 

es La Roda con 11 puntos; 
Villarrobledo A también 11, y 
La Roda C, 8,5.

En primera categoría, pero 
por lo que respecta a la zona 
de Almansa, estos resultados se 
dieron: Almansa C. 0-Pozo 
Cañada, B, 4; Fátima. 0-Pozo 
Cañada, 4; Almansa A, 3-A1- 
mansa B, 1. Descansó Central 
IV.

En la clasificación de esta 
zona , es primero Pozo Cañada 
B con 11,5 puntos; Almansa A, 
11 puntos y Pozo Cañada A, 
con “^,5 puntos. 

son propiedad de los clubs, 
por lo que la Federación 
Española ha actuado en este 
caso como experiencia piloto.

Antes, hubo precedentes 
como el trabajo que por su 
cuenta han ido llevando diver
sos entrenadores albaceteños 
o la que intentó organizar José 
Luis Vázquez. "

Aspecto técnico

a sus relaciones con
Porsuparte. 0 7 

Toshack, entrenado ^ 
Madrid, aseguro a) .^ 
equipo ha apren j¿ 
en los diez joruad.,^, 
peonato nacional

o 
n 

01

r;ii;-van disputad..,
Este es un

buen i».

para sacar con 
corregir errores, 
Tal vez, lo mas 1^ 
estos tres meses d

Las clases van dirigidas fun
damentalmente al aspecto téc
nico, y se trabajará en calen
tamientos, controles, pases, 
conducción, habilidad, tiro, 
toques de cabeza, etc. Todo 
lo que conforma la técnica 
individual de los chavales que 

«fe partir de estos momentos 
serán controlados por entre
nadores regionales y nacio
nales.

que llevamos » ^^
las dos cOmt^ ¡ó(^
y más tras la 0 Yerof^^Wc
Sufrió la Últim
comentó Toshac • 

Para TostoA ’ „,
Liga “tiene 3oí 
de lo habitual •

tenemosaun tenemu. ■• ^f 
delante para ^^‘'.7 ^^ ?
*“7 “?«S > ’' 
restan 28
tar”, señaló. ^^

o variar, pero «pjH 
suficiente ged.^ - U . 
rar nuestro 
temporada fo y¿jí 
sión de Mah . 
importante 
quien es el 4 jjyiaí^‘ 
y entrar como’ 
po”, comento T^.^

El técnico 
no hay oaóm 
explotar como ^¡u.

^^^°^ H<’¿ É
Ru ragü^'’‘’£^‘.' ki 

Hagi y Butrag ^ ^1

Final de la primera vuelta.

Cidad, 10 p

que “no se i^gci^C 

“E'R^"' frontal'' 
popara
optimismo , ■

£
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Se tramitó la ficha con la máxima urgencia

Gorka Rodríguez podría 
^Idebutar mañana con el CABA

El filial de Tercera viaja a Tarancón

fe 1 ^ ^^A espera contar para su partido de mañana domin- 
^^^^^^ ^f^o el nuevo jugador incorporado, Gorka 

awríguez, un base nato que

LT

^Sr CABA no quiere correr 
nesgos en sus desplaza

remos y así ha tramitado 
‘Jgentemente la ficha para que 

nuevo base Gorka Rodríguez 
^eda estar con el equipo alba- 

• k j**?^ mañana domingo en 

«Kali 1 '^^gocia la baja 
Solana (un 

lásS ’ ‘"“^P^ración del 
Islón supondrá un 

f 2^®^i?"® ^^^^^ 1^ lesión 
k 2*"?"^^ "^ "1 Partido 

JLdLi ^^ ^^g^’ ''lene acu- 

cuentros^^^^° P^^^^’’ ^^ ^^^^ 

'^Wén que el 
^t» juegue 

cense en la capital 
total ?^™ ^^ esperará a 

• cat ®^^^^lecimiento para 
^ precipitación, 

^er lesin ^^^^ volvió 
*» ““"'“‘"‘‘“Puésderea- 
‘ fue snf ^^ mustera que 

eltí’Wle en P"^ mante- 
inB^Con Í^^^^^^s condiciones. 
or‘*^' Meue7 . *”^®n>oración de 
ver fetiiió ^1 ^ü° pasado 
'dol^^l^icaffp^® ‘^ P^®"tiUa del 
’íié ‘w^“ «"^^ 
le I^flpar a sn nz^ . ?denas pueda 
- l*c tan ^^ escolta
«a en 12°^ resultados le 

finalment?”™?^"^ anterior. 
’J^lfo ScJ„. ’ ^ desconocido 
poft^snio, pA‘^ encuentra así 

^S*^ que [““"^«tón de un 
».‘^Wsmulom‘í ®' “omento 
í»í J Í® más oe^ "^ ’ Competición

^ eons¡H»'"™t jugadores 
‘ ^''^' ’^'^o 1, í^ ^í^damenta- 
miff^fcuentran Castillo, se 
’‘*Ií.n*fonla “y ‘^i°^ d^ su

5’^^r^Z®?° ^domcz
I'^’^ T¿^^ mient '^^^ de regu- 

’^aios^í®^ definitiva- 
f^átj» trata dH ^^^ Angel 

tica, llevar a la

se

la 
ha

ír 
U'

Ai,

L'’’®»^«m Sv! ^^^''p^ «’iai 
k tral " Autobuses

fc>’ y Vith " ’^^^^'P^’-ado 
’^ste n yerras eon- 

remana, 
-neón. ‘d Be tari US de

"fe

enS® Proble- 

ki.í’‘'dor. ®"has que el

‘ •cr con el',/ 'a-pivot

^’S^e'»'^ ‘^'reetiva del
r^l*«^5S^ para 
■ '"“«or para los

vendrá como anillo al dedo. 

equipos de las categorías infe
riores y de la propia primera 
plantilla.

La floja asistencia de público 
al Pabellón del Parque ha obli
gado a los directivos a agudizar 
el ingenio con el fin de buscar 

Los Nuevos 
Kadett
vienen 
dando.

4 versiones para una sensación 
deportiva al completo:

• 3 ó 4 puertas.
• Motor 1.81 con 112 CV.

(También disponible en 1.6).
• Spoilers delantero y trasero.
• Elevalunas delanteros 

eléctricos.
• Equipo musical Hi-Fi.
• Cierre centralizado.
• Retrovisores electrotérmicos.
• Asientos delanteros

KADETT PRISCO 1.6 3 p.
P.V.P. 1.836.000 Ptas.*

OPELSMCuemo a» ,00 000 Pus (PromooOn «thoa para uxJoa loa luramoa• Pr«:<, .acornand.® por ai .afincan,. (Panz^ula y B.1..-.5, T«w«rt.. IVA y ,«« * W-JW^^ con la. a«cei.n« cona«Pn« « F««xu*pfin y 1^
Kid^tt tn stock comprados y matncuOdos durante este mas | Ventas a no’as consumó a *k Corcasionar
ofrecidas por Opal Cradrt. Opal Laasmg y Opa’ Rantmg

GM

deportivos.
• Tubo de escape 

deportivo.

i<
P

o 
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 • 
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Tradiclonalmente ecológicos. Cuando quiera, sin plomo.

todo tipo de recursos econó
micos que se piensa deben lle
gar a través del apoyo de las 
empresas.

En cualquier caso, la direc
tiva estima que si los resulados 
acompañan a partir de ahora, 
la afición regresará en apoyo 
del equipo como viene siendo 
habitual en las últimas tem
poradas. Gorka entrena con sus nuevos compañerosjESUs moreno

La Ingeniería Alemana 
Seduce de Nuevo.

Dando todo en equipamiento. 
Dando ejemplo en eficacia, 
carácter y personalidad. Dando 
nombre propio a la belleza y la 
atracción. ___

8
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El teatro Hudson de Nueva York bajó el telón al duelo entre Karpov y Kasparov

Igualdad absoluta en la lucha por el 
campeonato del mundo de ajedrez

NBA: Los Sp; 
de San Anton 
perdieron su 
primer partic! 
ante Utah

Diez empates y sólo una victoria por cada jugador no es lo que se esperaba en el duelo neoyorkino

El teatro Hudson de Nueva 
York ba cerrado sus puer
tas a un Campeonato del 
mundo de ajedrez que en 
su primera parte ba deja
do una cosa clara: la igual
dad absoluta entre los dos 
campeones, con empate a 
seis puntos después de 
doce partidas

fi NUEVA YORK (Efe).-El 
empate a seis puntos, des
pués de doce partidas, entre 
el campeón del mundo 
actual, Gary Kasparov, y el 
aspirante y ex campeón, 
Anatoly Karpov, no ha con
vencido a casi nadie. Ha 
habido partidas incompren
sibles y muchas tablas, una 
de ellas muy rápida.

Diez empates y sólo una 
victoria de cada jugador no 
es lo que se esperaba en este 
encuentro que había desper
tado la natural expectación 
en todo el mundo por las 
circunstancias que con
currían en el terreno depor
tivo y fuera de él.

Las opiniones sobre este 
encuentro han sido para 
todos los gustos: desde las 
insinuaciones de un ajedre
cista ruso sobre acuerdos 
verbales o “telepáticos” 
entre los dos soviéticos para 
hacer tablas hasta las afir
maciones de otros muchos 
grandes maestros que nie
gan, con enfado, cualquier 
tipo de acuerdo entre dos 
personas que están deseando 
ganar por encima de todo.

Kasparov y Karpov se han 
convertido en “eternos riva
les” hecho que no sucedía 
desde tiempos inmemoriales 
y la consecuencia es que se

El enfrentamiento entre Karpov y Kasparov, de poder a poder.

NUEVA YORK (^ 
Spurs de San Antonio * 
ron su primer partido de ¿ 
porada, por 103-94 ame,' l 
Jazz, y los Sixers fuetou j 
liados en Milwaukee etlí ¡^ 
ma jomada de la Ligáis 
sional, en la que «® 
todos los equipos lo<^, , 

La clave del partido» 
Spurs estuvo en el (#®Í ® 
do, cuando el ataque de ’n 
les proporcionó un pi® p 
30 puntos por 23 de W p 
Antonio. Los beneficiador 
derrota fueron los Mavei® 
Dallas, que, sin jugat> :K 
nuevos líderes de la 
Medio Oeste. .

Al este del país, »» " 
llevaron algo de caloi - ei 
Nueva York al 
114-103 a sus rivales de »; P 
sión Atlántica, los 
Washington. ^

Pat Ernas 01 
re

Conocen demasiado bien, 
sobre el tablero y fuera de 
él.

Desde que el padre del aje
drez moderno, Wilheim Stei- 
nitz, se proclamase hace cien 
años, en esta misma ciudad, 
primer campeón del mundo 
oficial de ajedrez, no se ha 
dado un caso de rivalidad 
parecida.

Demasiadas partidas entre 
los dos campeones, demasia
das horas pasadas frente a 
frente, observándose y cono
ciéndose. La historia dura ya 
cerca de cinco años y no tiene 
aspecto de que se vaya a aca
bar enseguida. No se divisa 
en el horizonte ningún ajedre

cista que pueda hacerles som
bra.

El comienzo del mundial no 
pudo ser más prometedor: Un 
campeón que atacaba, que 
planteaba problemas serios 
sobre el tablero y un aspirante 
que se defendía y aprovechaba 
el más pequeño error de su 
contricante para ponerle en 
situaciones de peligro.

Kasparov ganaba la segunda 
partida con blancas, se suce
dían una serie de emocionan
tes empates en la siguientes 
y Karpov, también con blan
cas, vencía en la séptima.

Pero, las cinco últimas par
tidas dejaban perplejo a los 
analistas y maestros que

seguían jugada a jugada cada 
una de ellas, y daban lugar 
a enfados del público que 
pagaba una entrada y a decla
raciones extrañas sobre posi
bles connivencias entre los dos 
campeones.

De todas formas, los errores 
cometidos por los dos mejores 
ajedrecistas del mundo no tie
nen nada de extraordinario.

La historia de los campeo
natos mundiales están llenas 
de ejemplos en los que juga
dores “míticos” como Lasker, 
Capablanca, Staunton, 
Anderssen, Euwe, etc., hacían 
jugadas que harían enrojecer 
a un ”jugador de café” o sim
ple aficionado.

Fue otra noche brilla- 
pivot Patrick ©"¡K 
como declaró al 
Post” no tendría in ¿; en jugar con los Bu^» 

hington, esta vez so ,, 
po fue su verdugo 
tos, 15 rebotes y 7

S(

La apertura española o de Ruy López fue 
empleada en cinco ocasiones en N. York

NUEVA YORK.-En esta pri
mera fase de Nueva York, la 
apertura española o de Ruy 
López fue empleada, asi como 
la India de rey, en cinco oca
siones. La Petrov o rusa y la 
Grunfeld completaron el escaso 
repertorio.

Una partida de ajedrez entre 
de dos buenos jugadores se divi
de en tres fases: la apertura, 
el medio juego y los finales.

En las aperturas, que toman 
el nombre de quien las ha idea
do o analizado, los jugadores 
despliegan sus ejércitos para 
tomar la mejor posición y pre
parar el medio juego. Esta fase 
ha sido ya muy estudiada y aun
que aún quedan muchas posi
blidades es difícil sorprender al 
adversario, sobre todo si son de 
la categoría de los protagonistas 
de este campeonato.

El medio juego es la batalla 
decisiva donde el jugador está 
solo, ya sin la ayuda de libros 
o analistas, y es ahí donde sur

gen las genialidades o los erro
res. El tiempo se va agotando 
y la concentración absoluta es 
necesaria para poder calcular 
las infinitas variantes que se 
presentan.

Los finales son en teoría, lo 
menos complicado. Muchos de 
ellos ya están estudiados mate- 
maticamente y los maestros del 
tablero suelen abandonar la 
partida cuando ya saben que 
tienen un final perdido.

Kasparov y Karpov han intro
ducido variantes, conocidas y 
nuevas, en sus aperturas, sin 
coger una ventaja decisiva, han 
luchado en el medio juego, qui
zás con más agresividad Kas
parov que Karpov y no han lle
gado a casi ninguna final.

Por otra parte, las próximas 
elecciones a la presidencia de 
la Federación Internacional de 
Ajedrez (FIDE) van a añadir 
leña al fuego de una contro
versia extradeportiva que ya ha 
comenzado a salir a la luz. Kasparov ha sido algo más agresivo que su rival.

M
i

su haber. .
Por segunda noche 

tiva, los hoinbr^^ 0 
Sixers, como el a» 
Barkiey, 27 
lejos de sus mejore .■ 
y el juego de m^»^;; 
los Bucks y so ti 

tiva para los 
lesión de ligamenw^,;- 
dujo en la 
base Johnny .9 ^pie ■ 
alejará d®fi®®¡J,esP" 
cancha por lo qo

La lesión , es

Milwaukee los J 
Manning, de Lo “ < 
pers, y el alero ^e- 
wiakdelos 
maneció cas\ t^da^fe' 
y Krystkowiak 
recuperando. ^^^ /

Los Nets de 
los Heat de ^^.•; 

durante el 
equipos dispo^ Ik'- 
del primero, q« 
tona por 114-103-

Resdaí  ̂

— i
Los resultad^ pe- 

jomada en la 7fti£^ 
norteamerica 
siguient^: 
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Ya hay acuerdo económico tras varios tiras y afloja con el Liverpool

Molby será el sustituto de 
Koeman en el Barcelona

GuiUermo Amor, sustituto de¡ lesionado Fernando en la selección española
KR 
toniow 
ido debí 
)4 #1 
fueron 
receobj 
1 LíR 
ue 
locales. ¡ 
artizo* 
cuanob 
uedel® 
in imí 
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¡£1 centrocampista danés
Jan Molby se encuentra a
00 paso de fícbar por el
du6 español Barcelona
9«e según la prensa Ion-
d/nense ha aceptado fínal-
®eníe la cifra de 2,7 millo-
nes de dólares impuesta

U^or el club inglés Liver-
poo/.

LONDRES (Efe).-El ficha- 
¡l^ parecía destinado al fracaso 
poce unos días cuando los 
negociadores no llegaban a un 

Peuerdo sobre las condiciones 
^onomicas del traspaso.
| ti Barcelona, según la 

londinense, aceptó 
puente el precio del 
t^ei^ol, cuando al principio 

y ’^ millones de dóla- 

to'“j’ ‘®*’’ Robin- 
t^ico del 

d Sa’«Efeque 
el B^“?° “R® ®8fe club y 
* üS.'"'^ ®* traspaso 
te^ “ ’® ba firmado 
fe mSd' * ?*^ « '« espera 

pponantes”. 

hlM^S^.'*’ 'ban los 
rsaoii^ británicos y añadió 
piion«l\‘’“ P™P‘“ 

cna¿X"chó 

■■ft®* ^X’^S^ñee Í* 

. art?V1 centrrto„ . ^d^’ necesita 
l’^^n su nart5*^^^ ^^^® sábado 
K^K"’'' «’" ®I Luton 
^ en m "f ™®bos lesiona- 

í’bi(io/(ie,;J“°8- jugó 140 
huLn '** “" d Liver- 
R'“'‘l«“nele"’™“‘®"° 

fe Tras.i ' . equipo.
^ d don?'’'**’ blulby Via- 
P tcuni^T ’ R^tcelona 
Fñero en el ^“ ex-com- 

h^dor Hpi ^L ahora entre- 
L^' ^enía ^^'§rana. 
r^l’ el Barcpi ^^^^^ ^l Liver- 
P*>«c&“’^®«elequi.

*^ejor podría estar”,

B.

a 

doí^l 

avía'

_~

EI Barcelona se ha quedado sin el rubio holandés Koenian.

1

comentó hoy Molby. El juga
dor reconoció que la ausencia 
del Liverpool en competicio
nes europeas le estaba per
judicando.

El internacional Molby 
jugará su partido número 33 
con la selección de Dinamar
ca la próxima semana en un 
partido contra Yugoslavia.

Amor, a la selección

Por otro lado, el barcelo
nista Guillermo Amor será el 
sustituto del valencianista 
Femando, que sufre una rotu
ra fibrilar en el gemelo, en 
la convocatoria realizada por 
el seleccionador nacional, 
Luis Suárez, para el partido 
del próximo miércoles, en 
Praga, ante Checoslovaquia.

En la selección sub-21, el 
sustituto del barcelonista 
Ferrer, con problemas de 
menisco, será Justo Ruiz, 
jugador del Bilbao Athletic. 
El rival, también será Che-

coslovaquia, en partido que 
se jugará el próximo martes, 
en la localidad checa de Ces- 
ke Budejovice.

At. de Madrid

El Atlético de Madrid ha 
logrado en las diez jornadas 
que se llevan disputadas del 
campeonato de liga los mis
mos puntos que la temporada 
pasada (12 y dos positivos), 
y ha sido eliminado, al igual 
que sucediera el año pasado, 
en la primera eliminatoria de 
la copa de la UEFA.

El cinco de noviembre de 
1989 el Atlético estaba situa
do, una vez disputadas los 
diez primeros partidos de liga, 
en el séptimo lugar de la 
tabla, con doce puntos y dos 
positivos, doce goles a favor 
y diez en contra, y a dos pun
tos del entonces líder, el Real 
Madrid. Este año comenzó 
ganando en Valencia, con 
Futre como figura.

Eterno suplente con Toshack

“No puedo imponerme en 
las alineaciones’’ (Losada)

MADRID (Efe).-Sebastián 
Losada, delantero del equipo de 
fútbol del Real Madrid, dijo 
ayer que siempre que sale al 
campo intenta “hacerlo bien” 
para ganarse la confianza del 
entrenador, pero que como 
jugador no puede imponerse en 
las alineaciones.

”Es el entrenador del equipo 
el que tiene que decidir los 
jugadores que deben saltar al 
terreno de juego y es, por tanto, 
él quien tiene que ver si puedo 
o no ser uno de los titulares. 
Yo no puedo imponerme en las 
alineaciones, tan sólo luchar por 
la titularidad”, manifestó Losa
da, El jugador madridista fue 
el autor, el pasado miércoles, 
de los dos tantos marcados por 
el Real Madrid al equipo aus
triaco Swarovski Tirol, en la 
Copa de Europa, el segundo de 
los cuales es el número 400 de 
los conseguidos por el equipo 
madridista en su historial de la 
máxima competición futbolísti
ca del Viejo Continente.

Losada, en la anterior elimi
natoria, frente al Odense BK, 
había logrado, asimismo, el gol 
número 500 de los marcados 
por los madridistas en las dis
tintas competiciones europeas.

”No deja de ser bonito ser 
uno quien ha marcado estos 
tantos, pues quedan en la his
toria. Pero, esto es fruto de la 
casualidad, pues nadie sale al

Resultados de la tercera 
ronda de la Copa del Rey

MADRID.-Los resultados de 
la tercera ronda de la Copa del 
Rey de fútbol disputada el jue
ves pasada fueron los siguien
tes:

Gandía 3 Las Palmas 0; Geta
fe 2 Lérida 0; Manacor 1 Logro
ñés 1; Deportivo 4 Estepona 0; 
Huesca 0 Jerez 0; Mérida 1 
Sabadell 1; Manlleu 1 Salaman
ca 1; Maspalomas 0 Zaragoza 
4; Basconia 0 Tenerife 1; 
Numancia 1 Castellón 3; Los 
Boliches 0 Cádiz 1; Cartagena 
0 Valladolid 2; Valdepeñas 3 
Palamós 1; Siero 1 Osasuna 8; 
Marbella 0 Athletic 0; Córdoba 
2 Murcia 0; Torrevieja 2 Espa
ñol 3; Ponferradina 0 Figueras 
0; Ceuta 2 Burgos 1: Aguilas 

campo con la intención de ser 
él quien consiga marcarlo. Has
ta ahora he tenido la fortuna 
de ser el que los ha marcado 
y estoy contento”, señaló Losa
da acerca de sus “históricos 
goles”. Losada indicó que lo 
que desea “es jugar” y que cree 
que tiene un “hueco” en el 
equipo. “Si no lo creyese me 
retiraría, pues el primero que 
debe tener confianza en sus 
posibilidades es el propio juga
dor”, dijo.

Copa UEFA

Resultado del sorteo de los 
octavos de final de la Copa de 
la UEFA de fútbol:

Brondby IF (DIN) - Bayer 
Leverkusen (RFA)

Inter Milán (ITA) - Partizán 
Belgrado (YUG)

Roma (ITA) - Girondins 
Burdeos (FRA)

Admira Wacker (AUT) 
Bolonia (ITA)

Anderlecht (BEL) - Borussia 
Dortmund (RFA)

Vitesse Arnhem (HOL) 
Sporting Lisboa (POR)

Colonia (RFA) - Atalanta 
(ITA)

Torpedo Moscú (URS) 
Mónaco (FRA)

Los encuentros de ida se 
celebrarán el próximo 28 de 
noviembre, mientras que la 
vuelta será el 12 de diciembre.

3 Albacete 3; Torrelavega 1 
Mallorca 0; Alcalá 0 Sestao 0; 
Pontevedra 3 Gijón 3; Baracal- 
do 0 Oviedo 4; Lalín 1 Celta 
0; Carballino 0 Elche 1; Com
postela 1 Málaga 1; Orotava 0 
Rayo Vallecano 1; Avila 1 Avilés 
1; Andorra 0 Orihuela 2; Duran
go 2 Eibar 2; Sant Andreu 2 
Levante 0; Binéfar 0 Betis 1; 
Hispano 0 San Roque 1; At. 
Baleares 1 Mirandés 1; Izarra 
1 Andorra 3; Racing 0 Torrent 
0; Carabanchel 3 Badajoz 3; 
Atlético Tomelloso 1 Sporting 
Mahonés 1; Marino 1 Benidorm 
C.F. 0.

- Los partidos de vuelta se 
jugarán el próximo día 21 de 
noviembre.

oí

fe ''.i 
pll* 

fiieí^' 

sí*’

5* de verdín quiere ayudar al 
’^rcer Mundo... y Quiero colaborar con INTERMÓN

Cunjplimenle este cupón, recórtelo y envido a; H

INTERMÓN. Roger de Llúria. 15 - 08010 Barcelona. "

‘'■abaio v ?^5"íos con su 
P^"^9ue puidan ®''’?®’''^® '°® recursos 

valerse por si mismos.
^* ^sted cree

Llámenos al (93) 301 29 36 
y le diremos cómo hacer efectivo su 
donativo. Si lo prefiere envíenos este 
cupón.

Nombre y apellidos:

Dirección:

C. P.: Población:
^n este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Provincia:

H Q Adjunto un cheque cruzado a nombre de INTERMÓN, por la
Roger de Llúria, 15 . 08010 Sfeelona u4j,0'¡^^^- ■ cantidad de --------------------------------------- ptas. __________

_____o Deseolecibir información . 1
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ALBACETE

PARA HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y FERNANDEZ-JIME- 
NEZ, Avda, de España, 8 (frente a antiguo Ambulatorio)

De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avda, de España, 8 (frente a antiguo Ambulatorio)

PARA MANANA: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos. Falcó, 36 (frente 
a Hospital General)

De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO, Rabal, 36 Refuerzo: 
De 9 a 1,30, RAMON LOPEZ

PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 
8

TOBARRA

Bajo nivel de precipitaciones

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 16,4 grados a las 13,10 horas y la 
mínima de 11 grados a las 4,10 horas. El cielo estuvo casi cubierto, 
y la humedad relativa del aire fue del 86%. La fuerza del viento, 
del Oeste, fue de 18 nudos y el nivel de precipitaciones se situó 
en tres litros y cuatro décimas por metro cuadrado.

Para hoy se esperan cielos nubosos a muy nubosos, con chu
bascos, en Navarra, Aragón, Rioja, Cataluña, Valencia y Murcia, 
siendo de nieve en los sistemas Pirenaico e Ibérico por encima 
de los 1.8(X) m, según el Instituto Nacional de Meteorología.

Estará parcialmente nuboso con chubascos dispersos en ambas 
mesetas y Baleares y habrá precipitaciones en general débiles 
en las Rías Bajas gallegas y en las regiones cantábricas.

En Canarias, nuboso en el norte del archipiélago y poco nuboso 
en el sur.

Las temperaturas, con escasos cambios, excepto un ascenso 
en el País Vasco, de las diurnas en Andalucía y descenso de 
las nocturnas en Castilla y León y Andalucía.

Predicción por comunidades

1918.- La revoluta 
extiende a las grandes da 
alemanas y se establea 
Gobierno republicano i 
país.

1940.- Grave tenems

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n

PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 

10
ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Piza. Constitución, 
2

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men
dizábal, 1

- Comunidad de Castilla y León.- De madrugada el cielo estará 
muy nuboso o cubierto y se producirán chubascos moderados 
para mejorar posteriormente. Descenso de temperaturas y vientos 
moderados del SW.

- Castilla-La Mancha.- Cielos aclarando algo. Brumas y nieblas 
matinales y algunas precipitaciones dispersas. Temperaturas en 
ascenso las diurnas y en descenso las nocturnas. Vientos flojos 
aumentando durante el día.

- Comunidad de Madrid.- Cielos aclarando algo. Brumas y 
nieblas matinales y algunas precipitaciones dispersas. Temperaturas 
en ascenso las diurnas y en descenso las nocturnas. Vientos flojos 
aumentando durante el día.

- Extremadura.- Cielos aclarando algo. Brumas y nieblas mati
nales y algunas precipitaciones dispersas. Temperaturas en ascenso 
las diurnas y en descenso las nocturnas. Vientos flojos aumentando 
durante el día.

' Crucigrama Calendario

10

HORIZONTALES: 1: Curaba 
completamente una herida. 2: 
Acudid. Que no tiene órdenes 
clericales (femenino). AI revés, 
preposición. 3: Figurado y fami
liar, manifiestan su enojo. 4: 
Costado. Número. 5: Al revés, 
árbol liliáceo, típico de Cana
rias. Uno de los sentidos cor
porales. 6: Punto cardinal. Al 
revés, preposición. 7: Obra de 
escultura, especialmente made
ra. Ría gallega. 8: Ocurrencia. 
Al revés, juego de naipes. 9: 
Al revés, isla de Indonesia. 10: 
Preposición personal. Pasa por 
alto. Nota musical. 11: Insecto 
ortóptero acrídico.

VERTICALES: 1: Aparato 
que sirve para copiar muchas 
veces un escrito o dibujo (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

2: Del verbo ir. Mezclad con 
agua el vino. Matrícula espa
ñola. 3: Donarle. 4: Luz del alba. 
Al revés, en arquitectura, cada 
uno de los cuatro arcos en que 
descansa la media naranja de 
un edificio. 5: Letra griega. Al 
revés, dueño. 6: Sorteo. Al 
revés, condescendencia excesiva 
con que se suele tratar a los 
niños. 7: Terminación de dimi
nutivo. Terminación de diminu
tivo. 8: Pierna larga de las aves. 
Tropa que se tiene dispuesta 
para reforzar uno o más puestos 
militares. 9: Al revés, doblé. 10: 
Nombre de cbnsonante. Al 
revés, utilízote. Pronombre per
sonal. 11: Enfermedad de las 
glándulas, particularmente de 
los ganglios linfáticos (Pl).

ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Pantocrátor. 2: Al. Elias. sA. 3: Necio. 4: Ecos.'^Lame. 5: Orden. 
seniF. 6: Gea. Era. 7: Ralea. ollaC. 8: Aral. íerC. 9: Iluso. 10: iP. 
Judas. No. 11: Aproximaron.

VERTICALES: 1: Paleografía. 2: Al. Crear. PP. 3: odalA. 4: Tense. 
Elijo. 5: Olé. Lux. 6: Cica. sudl. 7: Raí. sáM. 8: Asolé. Liosa. 9:

SANTORAL

Nuestra Señora de la Fuen
cisla; santos Tifón, Demetrio 
y León Magno,

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 312

Días hasta finalizar el año: 
53 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,55 y 
se pone a las 17,02 (H. S.),

La luna sale a las 22,46 
y se pone a las 13,17 (H. S.).

Bucarest: 500 personas m 
e importantes daños niais 
en la zona petrolífera de ñ

1942.- Se forma el Goi 
Scavenius en Dinamarca.

1946.- Los comunistas! 
las elecciones parlamenü"
Francia.

1947.- Totalmente deá 
la población de Karaimib 
chemira) tras la suble* 
musulmana, que duró b

1948.- EE.UU. y el! 
Unido deciden devolver! 
alemanes el control de bi
ca del Ruhr.

1950.- España ingresa 
FAO, organismo de la 
para la Agricultura y ^ 
tación.

1958.- Nikita KmHC? 
mer ministro soviético,? 
Moscú la anulación de 
cuatripartito sobre Berm

1968.- La URSS lanza 
da especial Zond 6, flae 
fotografías de la e^
Luna. . .1

1983.- El Consejo de 
tros español aprue^ 
general de defensa e" 
sumidores.

1986.- El catedraücod!."C 
ría Económica, 
Rojo, Premio “Rey ^^ J 
los” de Economía. R

1987.- El preside^ Í¿e^ 
y los representante fe 
las fuerzas pari^J^ 
cepto Eusko ^ jj^^. 
fícan en el Congre ^^^ 
contra el Terrons
5 días antes por B

aprueba un pr^y 
sobre el «t^^ 
que peralte el e 
de un sistema pin"! |
Hungría. , «^

Carteleras

f P 
P «

iSuperpomog " ^>

ESTRENO. Nadie fue tan liberal como 
ellos... Anais creyó que conocía el amor, 

el sexo, hasta que conoció a...

“HENRY AND JUNE” 
(El diario íntimo de 

Anais Nin)
No recomendada para 

menores de 18 años 
Fred Ward, Uma Thurman y María de 

Medeiros
(Pases: 5'30 - 8 y 10*30)

SENSACIONAL REPOSICION 
¡LO MAS DIVERTIDO DE 
LOS MONTHY PHITON!
“UN PEZ LLAMADO 

WANDA”
Kevin Kline, Oscar mejor actor 

Pases: 6 - 8T5 y 10'30

Americana - • ^ejí^ 
PROHIBIDA^ I

Continua desde

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

Agua mineral
Refrescos
Vinos manchegos
Cerveza a^^’

Café
Licores *^‘

Sidra o champang.
^DIR PRESUPUESTO A Sr CARAKUEL

Hay 10 menús nías a su aisoosicon

SENSACIONAL ESTRENO, Después de “El 
cazador" y “Manhattan Sur” llega la última 

película de MICHAEL CIMINO.

“37 HORAS
DESESPERADAS”

Mickey Rourke, Mimi Rogers, Lindsay Crouse 
y Anthony Hopkins.

Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 y 

10'45
No recomendada a menores de 18 años

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8'15 y 10'30)

■PRESUNTO I^J

RaúlJuliáy 0-^5 »:^a
(Pases: 6 • o I

Sensacional 
de ser asesinX^ f*”

Patrick Swayz^'^^j^tierf- ^^ 

MENORES!^

.2022
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ADMINISTRATIVOS

DEL ESTADO Y 

SEGURIDAD SOCIAL

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

ALQUILO
Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-^Amortización a su comodidad

967-50 03 06

GAONA, 5 
«241084

ÜYA CONVOCADAS!!

dea 
ifflj 
ubk 
áB

Requisitos: Bachiller Superior o F.P. 

izo de instancias hasta eí día 12 de

eli

kbi

Noviembre
Turnos de mañana, tarde y noche

ilNFORMATE!

resal Se traspasa 
•cal Comercial

.̂W

*C/ Zapateros, 7.
' w. de exposición-pú- 

^O’^iptatamente acon- 
i»ados.
• fW n?. de almacén, 

servicios,
229710. Grandes

lei S ipiles..

de

TTeléfono:

TESTAMOS
Í’'O" fapida. Plazo

3sia W años 
clamos hiDotecas
“a^gos Telefono 
967'23 04 14

$ NECESITAN

CIÑERAS

Í®^'onales. Sueldo 
nvenir.

Ijpj^o: 2412 79

2fSPASA local

o»

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Siti moleslarse llamenos 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

BUSCO PISO 0 
APARTAMENTO 
ZONA CENTRO 
0 PARQUE

TEL. 50 39 00

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m^. C/ Gaona. 
Teléfono: 21 23 81

^ IMPORTANTE

i^nas^®^’^ CABA felicita a sus

Miñarro
^^oras^ X^^^^S '^ oposición de lim- 

J^^enido Pi diputación, habiendo 
^^ Plazas S®'® ^^® y CINCO de 

'°® interesados que 
'^^ Oposiciones 

^«^ ¿±S2%?® '.^.Dipu-
exámenes se celebrarán 
de ano.

oí' GAONA, 5

jmiro de estudios

• VENDO Moto BMW 
R-100-RS Aniversario. Care
nado Integral. Precio fabu
loso. Llamar: 22 92 77. (An
tonio Luis)

_/8Tíii 3 f t Í n

asesores
Rosario 3-7 E 21 04 29

^•EDif CAPiiOt. ALBACETE^

• SE NECESITA encarga
do de repostería. Preferible
matrimonio responsable.
Peña Pedrés. Teléfono:
22 72 23

• INTERESA profesor de 
Inglés para clases particu
lares. Teléfono: 21 73 00-01. 
De 9 a 2 y de 16'30 a 20

• VENDO Citroen CX GTl
Impecable. Razón Garaje 
Carrión. C/ San Antonio, 12.
Teléfono: 21 72 57

• ALQUILO local comercial
ideal para entidad bancaria. 
150 o 250 m^. Esquina, 32 
m. de fachada. Teléfono:
2114 42

• SE VENDE o alquila nave 
de 630 m^., en Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m2 acondicionado. 
20 M. de fachada, en la C/ 
Doctor Ferrán, (semiesquina 
Circunvalación) llamar a la 
24 29 69 horario de oficina.

• SE VENDE piso C/
Mayor. 200 m^. 20.000.000
Ptas.Jeléfono: 2411 66
• SE VENDE piso 138 m^. 
Teléfono: 22 60 62

• CENTRO DE ESTUDIOS 
MB. Prerparación Oposicio
nes Insalud. C/ Feria, 
49-1°-Drcha. 23 25 31

• SE TRASPASAN dos 
negocios de hostelería o se 
admite socio. Teléfono. 
21 96 38

• SE BUSCA piso en alqui
ler amueblado. Teléfono: 
50 01 94

Herbolario 
NATUR-MARIBEL

Tratamientos naturales 
para colesterol, stress, 
hipertensión, insomnio, 
obesidad, afecciones de 
hígado y riñón...

C/ San Agustín, 8 
ALBACETE

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie 
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel. 
21 91 6?,'21 94 73

SE TRASPASA

BAR 

MARISQUERIA

Teléfono: 21 66 37

• SE VENDE piso. 90 m^.
Teléfono: 22 60 62

• SE VENDE nave en Cam-, 
pollano de 400 m^. Cons-< 
fruidos y 275 m^. de patio. ’ 
Teléfono: 23 88 35. Albace-’ 
te. _

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

per 2.500.000 WTAL

TENGO SOLAR 80 M^
Figura cuadrada. Fachada 
7‘2 frente PRYCA Albace- 
te.Desearía entrar contacto 
constructora o llegar acuerdo 
edificación dando a cuenta 
total o parcial o arreglo solar 
en HelKn Zona cerca Gran 
Vía-Parque. Teléfono: 
968-59 48 28

• IMPAGADOS IFAMER 
S.A. Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
96-520 80 34 _______

INSTANCIAS HASTA EL 7 DE NOVIEMBRE
NUEVOS GRUPOS DE MAÑANA, 

TARDE Y NOCHE

TENEMOS LOS TEMARIOS

UNA C^y^EN EL^R 

AL SUR DE TORREVIEJA 
Ilav« en mono y escrituro 

FACIUOADES 
HHasta 30 meses sin intereses!I 

Tel. 22 52 50 
III -^-'I C/. Rosario. 57

AGBtOA CINCO ALBACETE

SE TRASPASA 
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
de 19'30 a 24'00)

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

• VENDO piso 130 m®. 
Céntrico calefacción central. 
9.500.000 Ptas. Teléfono: 
2217 08

¡¡EXCELENTES RESULTADOS 
DE NUESTROS ALUMNOS EN ANTERIORES 

CONVOCATORIAS!! INFORMATE.

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

• HABITACIONES para 
estudiantes. Teléfonos: 
22 02 14 - 22 04 53

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Octavio Cuar
tero, 41. Teléfono: 23 09 83. 
Albacete

• SE BUSCA piso en alqui
ler. Tef. 21 72 71

• VENDO PISO. Lepanto, 
67-4°-lzda. A convenir. Telé
fono: 23 09 93

OPOSICIONES INSALUD ALBACETE
133 Plazas

57 Auxiliares Administrativos
48 Celadores
28 Otras categorías (pinche, lavandera,...)

¿QUiERES TRABAJAR?

• SE TRASPASA local ----------------- ----------------------------
totalmente acondicionado • SE TRASPASA bar 
económico. Teis: Alhambra en Mana Mann,
21 20 97-27 53 71 76. Teléfono: 21 29 65

GRAN OCASION
Se traspasa magnífico local 
de 170 m^, en la calle más 
comercial de Almansa. Total
mente instalado con aire 
acondicionado. Más informa
ción teléfonos: 96-585 67 01 
y 91-304 99 10

SE VENDE 
VOLVO 480 ES 
Negro. Aire acondicio
nado y todos los 
extras. En perfecto 
estado.
Teléfono: 22 49 81

• SE NECESITA cocinera 
y camarero. Teléfono: 
23 37 96

APRENDE CONTABILIDAD

ÜINFORMATE!!

Curso intensivo compteto 
de AUXILIAR ADMINISTRATIVO

* Duración aprox.: 4 meses (Nov-Feb)
* 2 horas diarias (de 5 a 7)

PLAZAS LIMITADAS 

MATRICULA ABIERTA

ccnlro de estudios

GAONA, 5 
^4 10 84

• ALQUILO piso amuebla
do. 40.000 Ptas. Teléfono: 
21 40 71

• CENTRO DE ESTUDIOS 
MB. Matemáticas económi- 
cas-empresariales. C/ Feria, 
49-1°-Drcha. 23 25 31

CONTABILIDAD
A * ADMINISTRATIVOS

CADEMIA * SECRETARIADO
SIMON ABRIL, 13./22 25 70

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

ííleátaiirantp 
aiUare?

(’ .Salamanca. 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 .4LB.ACETE
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Isabel Pantoja adelgazó mediante una dieta especial que mantuvo en una clínica de adelgazamiento

Chabeli se compra una lujosa casa en 
Washington para estar cerca de Fadi

Rocío Jurado va a dar la batalla a la Pantoja en el cine con una nueva película folclórica

Cbabelif la hija mayor de 
Julio Iglesias e Isabel 
Preysler, ha debido ganar 
un buen dinero en Japón 
como modelo publicitaria 
a juzgar por la casa que 
ha estrenado en una zona 
residencial de Washington, 
a pocos kilómetros de la 
Casa Blanca.

Rosario OLIVA

La casa en cuestión tiene 
dos plantas, cinco habitacio
nes, cinco cuartos de baño, 
dos salones y un gran jardín. 
“Es un sueño que he llegado 
a realizar”, cuenta orgullosa 
Chabeli a la revista Lecturas.

De tienda en tienda, Cha
beli no tiene tiempo para otra 
cosa que no sea llevarse a casa 
cortinas, cuadros, muebles, 
plantas y mil detalles más 
pero, a pesar de la enorme 
ilusión que tiene por ver fina
lizada su casa, no le queda 
otro remedio que compaginar 
la decoración con los estudios 
de arte que inició hace un año.

El motivo principal por el 
que Chabeli se ha afincado 
en Washington es el estar con 
su novio, Fadi Mudarres, 
quien no conocerá la casa has
ta que no esté terminado hasta 
el último detalle, según la 
joven.

La severa dieta de la Pantoja

Isabel Pantoja ha adelgaza-

Chabeli continúa enamorada de Fadi Mudarres.

do, por lo menos, veinte kilos. 
Eso, al menos, es lo que dice 
su excuñada, Teresa Rivera, 
quien recuerda en “Diez 
Minutos” la gran afición de 
la artista a comer chocolate. 
El día que Maribel y Paco 
cumplieron su primer aniver
sario de bodas -dice- me fui 
con ellos a Vejar de la Fron
tera, donde actuaba Agustín 
Pantoja.

Maribel ya estaba embara
zada y recuerdo que se comía 
todo”.

Según la revista, la artista 

estuvo durante unos días 
ingresada en una clínica espe
cializada en curas de adelga
zamiento, donde estuvo some
tida a un severísimo régimen 
que le ha obligado a suspen
der las dos comidas diarias, 
ya que no puede pasar de 650 
calorías.

La dieta de la Pantoja: “De
sayuno: huevo pasado por 
agua, un yogur y queso des
cremado. Almuerzo: ensalada, 
100 gramos de carne a la plan
cha o pescado cocido o a la 
plancha con guarnición o ver

dura hervida y una fruta 
pequeña. Cena: proteínas bati
das en agua. La dieta se com
pleta con un laxante y un com
plejo vitamínico”.

Según el círculo íntimo que 
rodea a Isabel, “la verdadera 
obsesión de ella es no engor
dar ni un sólo kilo, y eso, al 
parecer, le ha cambiado bas
tante el carácter”.

Ultimamente, se comporta 
de una manera mucho más 
nerviosa, fuma muchísimo más 
y toma mucho café.

Películas folclóricas

Citas

Por otro lado y como ayer 
adelantamos, Rocio Jurado, 
que lo ha pasado muy mal, 
“una época muy mala, de 
muchos nervios, muchas 
depresiones, en la que no que
ría saber nada de nada”, se 
prepara para ponerse a las 
ordenes de Luis Sanz, director 
de “Yo soy esa”, la reciente 
película de la Pantoja.

En lo que “Semana” califica 
dé “resurgimiento del cine 
floklórico”, la película de la 
Jurado contará también con 
la producción de Victor 
Manuel.

La incursión de Rocío Jura
do en el cine “no supone que 
a partir de ahora tengamos 
que hablar de una guerra 
abierta entre ella e Isabel”, 
según la revista, ya que “las 
dos, excelentes amigas en la 
vida real, sólo llevarán su riva
lidad al terreno profesional”.

Juan Hormaechea. ’
-JUAN HORMAECHE^: 

sidente del gobierno os 
tabria: “Para España ^rJ 
tragedia que el PP 
gobernar”. MUBARAK ? 
dente de Egipto: “Tantojí- 
Husein como Husein _ 
dania me han traiciona 
tidamente”. -JORG 
PRUN, ministro de v 
“Azaña representa la 
lidad en el P^ns^iÍÁ'í 
TONIO SANTES!^ 
líder de Izquierda 
“El Congreso del PSOE J 
de ser una reunir^ . 
-MANUEL ALVAR, P^^ 
de la Academia de ' 
“Don Quijote, Celes 
Juan son expresión , 
cienden nuestra P^ P < 
dad”. -GEORGE 5 

soviéticos están en 
ma longitud ^® jrf 
QUIN ALMW^A» 
Administraciones r ^^ 
guerrismo no tiene 
rumbo, ni futuro ■ 
MARSILLACH, a^- 
Administración es 
de lo que parece

Cumpleaños Un total de 81 jóvenes participaron en el concurso, de las cuales sólo 10 accedieron a Jají^

Una estudiante norteamericana de 21
años ha sido elegida Miss Mundo 1^

Juan Gómez “Juanito”.

1

Hoy, día 10, cumplen años 
-JUAN GOMEZ, “JUANITO”, 
ex futbolista”, 36

-LUIS MIGUEL CAMPANO, 
ex torero, 25

-ROY SCHEIDER, actor, 55
-STEPHEN ROCHE, ciclista, 

31-LEOCADIO MARIN, políti
co, 48

-ORIOL MARTOREL 
CODINA, músico, 52

-EDUARDO MANZANO, 
director y productor de cine, 
55

-EDUARDO SABATER, 
jugador de baloncesto, 24.

MADRID (Efe).La Miss 
Mundo 1990 elegida ayer, la 
estudiante estadounidense Gina 
Marie Tolleson -de cabellos y 
ojos marrones de 21 años-, 
manifestó que su ambición es 
dedicarse al periodismo.

En segundo lugar quedó la 
irlandesa Siobhan McClafferty, 
de 20 años, una azafata rubia 
y de ojos azules, mientras que 
el tercer lugar le correspondió 
a la venezolana Sharon Raquel 
Luenso González, de 19 años, 
profesora de danza y estudiante 
de Ingeniería industrial, de ojos 
y cabellos marrones.

El cuarto puesto fue para la 
representante 
Nina Bjorkfelt, 
estudiante de 
quinto para la 
Adele Valerie 

de Finlandia, 
de 22 años y 

filología, y el 
neozeolandesa 
Kenny, de 17

años y de origen maorí.
El concurso de belleza se 

celebró en el teatro “Palladium” 
de Londres.

Para la irlandesa McClaf
ferty, su objetivo es “viajar por 
todo el mundo”, mientras que 
para la venezolana lo más 
importante en su vida es seguir 
con sus estudios de ingeniería 

industrial y ser una buena pro
fesional, para ayudar a su país.

Un total de 81 jóvenes par
ticiparon en el concurso, de las 
cuales sólo las representantes 
de Estados Unidos, Irlanda, 
Venezuela, Finlandia, Nueva 
Zelanda, Holanda, Turquía, 
Jamaica, Aruba y Polonia acce,- 
dieron a la final.

Las chicas hicieron su prime
ra aparición en el escenario con 
trajes de noche, para después 
desfilar, una por una, ante el 
público y el jurado, entre los 
que se encontraba la Miss Mun
do de 1980, Kimberley Hill, de 
Guam.

Sedas, rasos, encajes, tercio
pelos y lentejuelas fueron ele
gidos por las concursantes para 
los trajes que lucieron en este 
acto. Tras el desfile en trajes 
de noche, se proyectó un vídeo 
-en una pantalla instalada sobre 
el escenario- de las concursan
tes vestidas en trajes de baño.

También hizo su aparición, 
minutos antes de que se supiera 
el nombre de la ganadora, la 
Miss Mundo del año pasado, 
la polaca Aneta Kreglicka, de 
25 años.

El certamen de Miss Mundo es una operación familiar

U
 

U
l

La nota musical la puso el 
cantante australiano Jason 
Donovan, vestido con un traje 
negro.

La representante de Kenia, 
Aisha Wawira Lieberg, de 19 
años y estudiante de dirección 
de hoteles, fue elegida la belleza 
africana, mientras que la jamai
cana, Erica Aquard, de 20 años

y modelo, Uo la bene^Mi^
El certámen o ¡.^j<, 

es una opera^^® po^. 
Eric Morley Y ■ 
quienes lo han c^^^j^ 
hace 40 anos- j^,^ 
que el ooncu ^^^J.^ 
un fin benéfico- 
pitales de todo c

ID.



Tribuna TELEVISION Sábado, 10 de
Noviembre de 1990s"

El espacio estará compuesto por el largometraje documental '‘Días de noviembre'’ y por un concierto

Programa especial de la caída del
Muro de Berlín, al cumplirse un año

“Bajarse al moro”, un filme de Fernando Colomo con una excelente selección de actores

El segundo canal de TVE ofrecerá a las 22,00 horas
^ programa especial, que será emitido por varias tele
visiones europeas, dedicado a conmemorar el primer

¿ > ^aiversarío de la caída del muro de Berlín. Este espacio 
por el largometraje documental “Días 

^ noviembre”, dirigido por Marcel Ophuls, y por la

grabación del musical ofrecido el 21 de julio en Berlín 
por Roger Water, autor de la obra musical “The Wall”. 
Water contó con la colaboración en aquel espectacular 
montaje de los artistas Brian Adams, The Band, Thomas 
Tolby, Cindy Lauper, Honei Mitchel, Vam Morrison, 
Scorpions y la orquesta y coro de la Radio de Berlín.

MADRID (Efe).- Por su 
TO, el largometraje docu- 
ental es un caleidoscopio de 

(^nsamiento e imágenes en 
jt.tomo a la noche del 9 de 

io*4ben?pT ^^^° aparente- 
asenafE n ™ muro de Berlín. 
’ W imágenes emi-lAK í4 P°^, ®^ medios informa- 

audiovisuales y ofrece 
^”” personas de la

GE v r ? . han tenido que 
^^^""hcacion ale-

!Ín <lf'

le Cui» 
la ras-

piea^
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Española, este 
pretende ser un

Z^avia muy recientes.

¿o^ma doble

«¿‘¡^.“"".“^^Eado cine” 

K*^ moro» blSSt’i*®^ 
da’. ’l<)bra de t^í 5" .‘^ "^‘^«‘’a 

de mismo títu-
^«"so de San- 

oche” . de* sábado 
*do nór interpre-
u« sHiJ^" Travolta en el 

hace apología del hor-

terismo discotequero.
“Bajarse al moro”, dirigida 

en 1988 por Femando Colo
mo, cuenta en su reparto con 
una excelente selección de 
actores, encabezados por 
Verónica Forqué, Antonio 
Banderas, Aitana Sánchez 
Gijón, Juan Echanove y Chus 
Lampreave.

Con un guión de Alonso 
de Santos y Femando Colo
mo, la película narra las peri
pecias sentimentales de una 
mujer que vive de “bajarse al 
moro”, o lo que es lo mismo, 
que viaja a Marmecos para 
conseguir grifa que luego “co
mercializa” un orondo e ino
cente primo suyo.

A pesar de ¡o espabilada 
que es en su profesión. Chusa 
es tan ingenua como tonta en 
sus relaciones sentimentales. 
Sin apenas enterarse, echa en 
brazos de su novio, policía 
nacional por más señas, a una 
huida jovenzuela que recoge 
en su casa.

“Fiebre del sábado noche”, 
por su parte, fue un gran éxito 
durante su pase en la pantalla 
grande entre los jóvenes dis
cotequeros de finales de los 
años setenta.

“Supercan y su 
banda”, una 
amena serie 
infantil de 
educación vial

Dentro del espacio “No te 
lo pierdas” (10.00 horas), hoy 
comienza la serie “Supercan y 
su banda”, una coproducción de 
TVE con la Dirección General 
de Tráfico.

Protagonizada por un niño y 
su perro, llamado “supercan”, 
este espacio trata de transmitir 
a los chavales un mensaje didác
tico sobre educación vial de for
ma amena y fácil de entender.

A continuación, “Pista de 
estrellas” ofrecerá la actuacio
nes de Jorge Ellis, domador de 
trigres y leones; Los Horman 
y sus platillos; el Duo Kristal 
y el clown Eider Miletti.

‘^EI asalto de los hombres 
p^aro^’

EI documental es un recordatorio de unos hechos todavía muy recientes

ySu principal intérprte, Tra- 
volta, quedó profundamente 
marcado por esta película y 
por la posterior “Grease”, 
debido a que se le identificó 
excesivamente con los perso
najes que encama. A partir 
de ellas no ha conseguido nin
gún papel de resonancia simi
lar.

Dirigida por Hohn Bad- 
ham, la película gira en tomo

a un joven que sólo vive
trabaja para poder disfrutar 
del fín de semana en una dis
coteca, donde es admirado y 
seguido por otros jovenes por 
su forma de bailar.

Sin embargo, todo cambia 
cuando Tony conoce a una 
chica, también habituada al 
éxito del baile, cuyas ambi
ciones sobrepasan el recinto 
de la discoteca.

El espacio cinematográfico 
Sesión de tarde” ofrece la pelí

cula dirigida por Douglas Hic- 
kox “El asalto de los hombres 
pájaro”. La señora Bracken, 
esposa de un rico industrial, ha 
sido secuestrada juntos a sus 
dos hijos en su lujosa villa de 
Grecia. Los asaltantes, un gmpo 
que se autodenomina Ejército 
Revolucionario Activista Mun
dial, dice defender a los pobres 
contra los capitalistas, pese a 
que en su asalto han asesinado 
a todos los criados de la man
sión. Muy pronto harán saber 
sus condiciones para liberar a 
los rehenes. Jim McCabe, padre 
del hijo mayor de la Sra Brac
ken, se anticipa a las opera
ciones de rescate y asalta la for
taleza de los bandidos desde el 
aire ayudado por un grupo de 
acróbatas especialistas en vuelo 
con alas-desta.I

¿ESTOQUE

«ERA*^® '^DEOS DE
St

No ^ ?« MANSOS 

V^PERCa^^v PIERDAS

*R’-3.2 1 ESTRELLAS
ENCiipxSS'^ACTO

^^«« A Y UNA

L’^lte 'dj^ ?E TARDE 

'^^76-87®^ hombres 

coretes. Hickox 
Cobur, 

Bracken ^ulp. 
industri í ^^P°su de 

Sido

Í Í '^ttivíst» '’.Eevolu- 
L ^f^nder a’ , ^“ndial, 
t ^ ^PitaU^t pobres 

^^entacuen-

■^
\s

- n
. ^

 W ̂* ^ ’S n.

“Queenie”.

“Los tres cuervos”
20,00.- TEVEO DENOCHE
“Cena bajo la luna mora” 

(Episodio n. 5)
2030.- TELEDIARIO 2 
21,00.. INFORME SEMA

NAL
22,05.- SABADO CINE
22.15.- “Bajarse al moro” 

1988 - 83
Dirección: Femando Colomo 
Intérpretes: Verónica For

qué, Antonio Banderas, Aitana 
Sánchez Gijón.

La Chusa es una mujer que 
vive de “bajarse al moro”, es 
decir, va y viene de Marruecos 

con una humildísima carga de 
grifa, que un orondo e ¡nocente 
primo suyo se encarga de 
distribuir.

- TELEDIARIO
24,00.- “Fiebre del sábado 

noche” - 1978 - 119
Dirección: John Badham
Intérpretes: John Travolta, 

Karen Lynn Gorney, Barry 
Miller.

Tony trabaja como depen
diente en una droguería. Su 
padre, obrero de la construc
ción en paro, no tiene dema
siados motivos para sentirse 
orgulloso de él. Tony sólo vive 
para el fin de semana. Recién 
peinado y con ropa a la moda, 
puede triunfar en el único terre
no en el que es alguien: el baile 
en la discoteca.

02,00.- DEPORTE NOCHE
- FUTBOL INGLES
- BALONCESTO
- GIMNASIA RITMICA 

DEPORTIVA
- SUPERCROSS

SEGUNDA CADENA

QIAS.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- KLIP
10,30. - UN RATO DE 

INGLES (Reposición)
11,00.- BUTACA DE SALON 
“La tempestad” (2a. parte) 

(TEATRO DE EUROPA)
13,00.- CONCIERTO

Desde el Teatro Monumental 
de Madrid. La ORQUESTA 
SINFONICA DE RTVE, bajo 
Ía dirección de JANOS FURST, 
ofrece el segundo concierto ofi
cial de su temporada 1990-91, 
interpretando obras de SCHU
MANN, RACHMANNOV, Y 
BARTOK, actuando como 
solistas SERGHEI YEROKHI- 
NE, finalista del X CONCUR
SO INTERNACIONAL DE 
PIANO DE SANTANDER 
1990.

14,30. - ULTIMAS PREGUN
TAS

“Teveo de noche”.

15,00.- NBA
16,25. - NOTICIAS
1630.- SABADO DEPORTE
- RUGBY
Escocia - Argentina.
- BALONMANO
Teka - Magdeburgo. En 

directo. Desde el 'Pabellón de 
Santander.

18,00.- NOTICIAS
- GIMNASIA RITMICA 

DEPORTIVA
19,00.- SECUENCIAS
“Cine argentino en demo

cracia”
20,00.- CINE CLUB. CICLO 

BETTE DAVIS
“Vieja amistad” - 1943 - 105 
Dirección: Vincent Sherman 
Intérpretes: Bette Davis, 

Mirian Hopkins, Gig Young.
Katherine Marlowe, que se 

ha hecho famosa con su primera 
novela, vuelve a su pueblo natal 
tras una larga ausencia. Pasará 
unos días de descanso en casa 
del matrimonio Drake, sus ami
gos de siempre.

21,55.- QUEENIE (ULTIMO 
EPISODIO)

22,45.- NOTICIAS
23,00.- QUE NOCHE LA DE 

AQUEL ANO
“Año 1976”
00,00.- MUSICA NA.
0030.- ESPECIAL MUSI

CAL
0130.- VIDEOMIX
02,30.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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La Ligad
Concepción, 7

954.500 pesetas 
de pérdidas en 
un incendio en 
un domicilio de 
Peñarrubia

LT

El pasado jueves R.F.R., 
vecino de la pedanía de 
Peñarrubia, término municipal 
de Elche de la Sierra denunció 
en el puesto e la localidad que 
sobre las 2,30 horas del día 5 
se produjo un incendio en su 
domicilio que quedó extinguido 
a las 13 horas del día siguiente, 
para lo que se contó con la 
ayuda de efectivos del SEPEI 
de Albacete. Si bien no se pro
dujeron daños personales, los 
materiales han sido valorados 
a un total de 954.500 pesetas.

Por otra parte, se han pro
ducido sendos robos, el primero 
en un establecimiento de pelu
quería por valor de 70.000 pese
tas, ascendiendo el segundo a 
unas 80.000 pesetas. Asimismo, 
J.M.G. de La Roda denunció 
que le fue expedido un cheque 
por parte de un vecino de la 
localidad de Blanca en Murcia 
por valor de 41.000 pesetas, el 
cual pudo comprobar que care
cía de fondos.

i

O

La UCE local 
contra de la 
subida de los 
seguros de 
coches

Candidatos para el futuro.- El profesorado de la Enseñanza Pública No Universitaria 
“calienta motores” y se prepara para elegir a sus representantes en las elecciones sindicales. 
Para ello, SITRE de Albacete presenta esta plantilla de candidatos inmortalizados en la 
estampa fotográfica, que esperan obtener la confianza de los profesores para defender los 
intereses del colectivo de enseñantes. Firmes, decididos y con arrojo se disponen a ello 
estos candidatos para el futuro.

Ante la subida anunoi 
parte de UNESPA dí 
por ciento en te pn® 
seguro de automóvil^ 
próximo año, la Unión# 
sumidores de Albacete 
manifestado en contra»’ 
medida. Los consumó 
sideran que, si bien se
que dar una paulatina* 
ción de este sector en 
a la CE que se man^ 
un subida de te Pj^ 
reajuste tendrá que ó , 
plazo amplio que 
enero de 1996, con lo 
precipitación se bate 
prensible. Por otra g 
UCE de Albacete.con» 
esta adaptación 
consigo también una » 
la calidad de los sei^ 
hasta el momento desu 
consumidor espano ■

Admitida la 
propuesta de ley 
antinuclear en el 
Congreso de los 
Diputados

S La Euroventanilla informo 
los empresarios de AD®^

LT

La propuesta de ley antinu
clear que prevé la clausura de 
las centrales nucleares y la 
renuncia a construir otras nue
vas ha sido admitida a trámite 
por la Mesa del Congreso de 
los Diputados. Esta proposición 
de ley partió-en su día de una 
iniciativa de carácter totalmente 
popular, promovida por 300 
grupos ecologistas, partidos 
políticos así como sindicatos y 
otras organizaciones sociales.

La respuesta a esta iniciativa, 
que ha sufrido un retraso sobre 
el plazo previsto de 21 días, lo 
cual motivo la queja de la comi
sión promotora ante el defensor 
del pueblo, indica que no existe * 
impedimento legal para llevar 
a cabo la iniciativa y abre los 
primeros trámites para la reco
gida de 50.000 firmas. La citada 
propuesta de ley que prohibe 
la importación y tránsito de sus
tancias y equipos nucleares 
señala en su exposición una 
serie de motivos entre los que 
se encuentra el hecho de que 
la energía nuclear está en pro
ceso de crisis en todo el mundo 
por las dramáticas consecuen
cias de accidentes como los de 
Chernobil y Harrisburg, riesgos 
para la salud de las. personas, 
problema de almacenamiento 
de los residuos, falta de ren
tabilidad, etc.

■ Como no espabilen, los 
del PSOE lo van a tener cada 
vez peor en sus relaciones 
con la prensa.* * !|:

■ Ya no es sólo cuestión 
de sus muchos pecados, que 
merecen condena unánime 
de los “plumíferos”; además, 
no ponen el más mínimo cui
dado en facilitar la labor a 
los periodistas y redactores 
gráficos desplazados a 
Madrid para cubrir el 
XXXII Congreso.

■ Eso sí, al final lo arregla 
Felipe González echando la 
culpa de todo a la prensa 
canallesca. Paciencia y bara
jar.

■ Menos mal que aún 
queda gente como Dios 
manda, como el senador 
Manuel Aguilar, que se 
esfuerza en posible que los 
periodistas hagan su trabajo. 
Que no es otro que el de 
informar de lo que pasa, sea 
bueno o malo.

■ Hablando de congresos, 
el que comienza va a ser un 
fin de semana de lo más 
movido politicamente 
hablando; los sociatas en 
Madrid, los Pepes en un apa
sionante congreso provincial 
donde puede pasar de todo, 
y los rojos de IU en Toledo 
en su Asamblea Regional. 
Casi ná. Es lo que se llama 
un otoño caliente, a pesar 
del frío, sólo moderado por 
las calefacciones que afortu
nadamente funcionan a todo

Aguilar no es tan malo.

gas, pese a la Crisis del 
Golfo.

■ Nos llama un lector de 
Higueruela, que para más 
señas es uno de los conce
jales del Ayuntamiento de 
esa localidad, para quejarse 
de la actitud de la Sociedad 
de cazadores de allí.

***
■ Según este lector, los 

amantes del arte cinegético 
se levantan antes que el sol 
y ya están atronando el aire 
con sus disparos, a escasa 
distancia del pueblo, con las 
consiguientes molestias y el 
evidente riesgo para la segu
ridad de todos. Si las cosas 
son así, no parece precisa
mente un espíritu muy 
deportivo.

LT

Con la idea de dar respuesta 
a las necesidades de informa
ción de las empresas .ubicadas 
en el Polígono Industrial Cam
pollano, la directora de la Euro- 
ventanilla de FEDA, María Vic
toria López, acompañada por 
el secretario general de la Con
federación de Empresarios, Jus
to Roldán, dieron a conocer en 
la sede ADECA, todo los ser
vicios y medios con que cuenta 
este centro de información para 
la integración en el Mercado 
Unico Europeo.

Entre las actividades de la 
Euroventanilla de FEDA, junto 
a los cursos formativos que vie
ne realizando por toda la 
región, también se incluyen con
ferencias o charlas como la rea
lizada en Campollano, a través 
de la Asociación de Empresa
rios del Polígono.

La colaboración entre ADE
CA y FEDA se ha dirigido a 
la información a las empresas 
allí ubicadas, que constituyen 
un colectivo de gran importan
cia en la necesaria mentaliza
ción de cara a 1993.

A los asistentes se les infor
mó de las posibilidades de sus 
empresas en el nuevo mercado.

lONCE

María Victoria l^i^ . 

atendiendo a la 
sus productos yal* 
normas 
bilidad de 
colaboradores 
miembro. , j- se ’

conocer i**» subvef'í 
financiacióir, jg^^apo* 
programas de ¿jst-j 
Comisión. / " yentí^ 
la utilización y ^^^quíj 
bases de ^^^ lu y 
la Euroventan 
de documentac
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